ÍNDICE

Portada

Proemio

1. Actitud ante la vida

2. La verdadera naturaleza humana

3. El hombre, ante el espejo propio

4. Las edades del ser humano

5. La vida en sociedad

6. La política y sus sombras

7. Algunas cuestiones económicas

8. El trabajo, los negocios y las empresas

9. El dinero y su falta

10. Padres, hijos y otros parientes

11. Amor, matrimonio y otros asuntos de pareja

12. Sexo, ese deporte sin luz

13. La guerra de los sexos

14. El mundo de hoy

15. Cajón de-sastre

Índice de autores

Sobre el autor

Nota

Créditos

PROEMIO

El humor es una lógica sutil.»

Horacio (65-8 a. C.)

Afortunadamente, comienzan a abundar en España las buenas antologías de citas. Pero casi todas ellas adolecen de excesiva seriedad. Sin embargo, aquí se parte de la idea de que lo que más necesitamos hoy es reflexionar esbozando sonrisas y, por ello, se recopilan frases ingeniosas y mordaces sobre todo tipo de temas que, sin renunciar a la seriedad, los traten desde el humor, cuyo más viejo mandato es el de mostrar el lado serio de las cosas tontas y el lado tonto de las cosas serias.

En última instancia, toda gran cita ha de tener la capacidad de ser fácilmente memorizable para luego poder ser recuperada cuando nos sea necesaria para remarcar, resumir o enfatizar una idea. Pero las citas literarias tienen a menudo el inconveniente de que no suelen ser fáciles de recordar con exactitud, ni, por tanto, de reproducir adecuadamente. Además, su propio grado de perfección hace que no siempre encuentren sencillo acomodo en el discurso propio, sobre todo si no se quiere caer en la pedantería más estrepitosa, pues normalmente a nadie se le agradece el recurso continuo a este tipo de frases rimbombantes, tan sonoras que suelen generar a su alrededor un silencio que da por zanjado el tema, aunque sea en falso. De hecho, ya se dice que no hay mayor tonto que el tonto ingenioso. Sin embargo, cuando esas frases se apoyan en el humor no sólo se hacen más fáciles de recordar —y, por tanto, de utilizar—, sino también de introducir de modo natural en el propio discurso.

Y es que las buenas citas no están obligadas a ser solemnes, grandilocuentes o serias. Una buena frase no es una simple sentencia lapidaria. De hecho, cualquier idea se hace más memorable —y más citable— cuando añade una dosis de ingenio, una pizca de humor, un punto de ironía. Si provoca una sonrisa, eso no le resta ni un ápice de profundidad o relevancia, más bien al contrario.

Partiendo de esta premisa, en esta segunda recopilación de grandes frases —que sigue la senda iniciada por El pequeño libro de las grandes citas,[1] publicado en esta misma colección y tan bien recibido por ustedes— el principal objetivo del recopilador es ofrecer unos buenos ratos de lectura inteligente mediante una sucesión de grandes frases de humor. Para ello, este pequeño gran libro reúne 1.750 frases llenas de humor, valiosas en sí mismas, pero también como útiles herramientas al servicio de todo aquel que tenga que hablar en público, o simplemente apoyar sus esfuerzos argumentativos o de negociación con brillantez, a todo aquel que se tenga que ganar a una determinada audiencia —individual o colectiva; por escrito o verbalmente— con un aporte de ingenio. Frases que sirvan tanto para lograr una determinada reacción o conformar y confirmar un liderazgo como para aderezar cualquier encuentro, engrasar cualquier negociación del tipo que sea, o simplemente para avivar y salpimentar cualquier discurso o conversación.

He de añadir por último que, aunque sea obvio, no comparto, necesariamente, todas las opiniones vertidas en esta antología, ni me responsabilizo de ellas. Lo que sí comparto es su buen humor, y lo que celebro es su agudeza, un ingrediente que, desde mi punto de vista, tanta falta nos hace en estos tiempos en que abundan la pedantería y la tontería más impostadas, en que de nada se sabe, pero de todo se habla. Espero que, en todo caso, algunas de estas frases les sean útiles, a cualquier fin. Y sobre todo confío en arrancarles alguna que otra sonrisa y alegrarles algunos momentos de reflexión. Nada más y nada menos. Gracias.

G. D.

1. ACTITUD ANTE LA VIDA

   1.    La respuesta a la Gran Cuestión de la Vida, el Universo y Todo es... 42.

Douglas Adams (1952-2001),

escritor estadounidense.

   2.    Sólo hay una manera de resistir bien el frío, y es estar contento de que haga frío.

Alain [Émile-Auguste Chartier] (1868-1951),

filósofo y escritor francés.

   3.    Disfruta el día hasta que un imbécil te lo arruine.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

   4.    La comida en este lugar es realmente terrible. Sí, y servida en pequeñas porciones. Eso es esencialmente lo que siento con respecto a la vida.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

   5.    La única manera de ser feliz es que te guste sufrir.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

   6.    La vida no imita al arte, imita a la mala televisión.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

   7.    Me interesa el futuro porque es el sitio donde voy a pasar el resto de mi vida.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

   8.    Aún no he visto ningún problema, por complicado que sea, que cuando uno medita sobre él seriamente, no se complique aún más.

Poul Anderson (1926-2001),

escritor estadounidense.

   9.    Lo malo de ser un buen perdedor es que hay que perder para demostrarlo.

Richard Armour (1906-1989),

humorista y escritor satírico estadounidense.

  10.   Siempre hay más detalles de último momento que últimos momentos.

Ivern Ball (1926-1992),

poeta y novelista estadounidense.

  11.   Si yo viviera mi vida otra vez, cometería los mismos errores... sólo que más deprisa.

Tallulah Bankhead (1903-1968),

actriz estadounidense.

  12.   Si quieres ser feliz, como me dices, ¡no analices, muchacho, no analices!

Joaquín María Bartrina (1850-1880),

poeta español.

  13.   La vida es un hospital donde cada enfermo está poseído por el deseo de cambiar de cama.

Charles Baudelaire (1821-1867),

poeta francés.

  14.   Nunca he visto una situación tan deplorable que un policía no pueda empeorar.

Brendan Behan (1923-1964),

escritor y dramaturgo irlandés.

  15.   En la vida lo más triste no es ser del todo desgraciado, es que nos falte muy poco para ser felices y no podamos conseguirlo.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

  16.   Muchas personas piensan que tener talento es una suerte, pocas sin embargo piensan que la suerte puede ser cuestión de talento.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

  17.   Cuando creíamos que teníamos todas las respuestas, de pronto cambiaron todas las preguntas.

Mario Benedetti (1920-2009),

escritor uruguayo.

  18.   La vida es como una lata de sardinas. Y todos estamos buscando el abrelatas.

Alan Bennett (1934),

escritor británico.

  19.   Tenía suerte para la desgracia.

Pepe Biondi (1909-1975),

humorista, acróbata y artista de variedades argentino.

  20.   Es un éxito catastrófico.

Stephen Bishop (1951),

cantautor, actor y guitarrista estadounidense.

  21.   La mejor forma de cumplir con la palabra empeñada es no darla jamás.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

  22.   Tragedia es cuando yo me corto un dedo. Comedia es cuando tú te caes por una alcantarilla abierta y te matas.

Mel Brooks (1926),

actor y director de cine estadounidense.

  23.   Es bueno tomar de vez en cuando un baño de estupideces.

Ferdinand Brunetière (1849-1906),

profesor, crítico y escritor francés.

  24.   La vida no puede ser tan mala cuando por diez dólares se pueden comprar todas las sonatas de Beethoven y escucharlas durante diez años.

William F. Buckley, Jr. (1925-2008),

periodista y escritor estadounidense.

  25.   Ríe y el mundo reirá contigo; ronca y dormirás solo.

Anthony Burgess (1917-1993),

escritor y compositor británico.

  26.   Este mundo triste al que está vestido viste y al desnudo lo desnuda.

Pedro Calderón de la Barca (1600-1681),

dramaturgo español.

  27.   Confianza es lo que se tiene hasta estar mejor informado.

Aldo Cammarota (1930-2002),

guionista y humorista argentino.

  28.   El humorismo revela el lado serio de las cosas tontas y el lado tonto de las cosas serias.

Alberto Cantoni (1841-1904),

novelista italiano.

  29.   Nadie tienda más la pierna que cuanto fuere de larga la sábana.

Miguel de Cervantes (1547-1616),

escritor español.

  30.   Pasa con la felicidad como con los relojes, que los menos complicados son los que menos se estropean.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

  31.   A veces más vale callar y pasar por tonto que abrir la boca y demostrarlo.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

  32.   En los actos trascendentes de la vida (nacimiento, boda, entierro...) el único que no se divierte es el protagonista.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

  33.   La vida es un naufragio en el que, a última hora, sólo se salva el barco.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

  34.   Las grandes ideas son aquellas de las que lo único que nos sorprende es que no se nos hayan ocurrido antes.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

  35.   La esperanza hace vivir al hombre, pero no lo alimenta jamás.

Jean-Louis-Auguste Commerson (1802-1879),

escritor francés.

  36.   Si es posible, debe hacerse reír hasta a los muertos.

Leonardo Da Vinci (1452-1519),

pintor, escultor e inventor italiano.

  37.   Un proyecto suele ser como un bumerán australiano: lo tiras por delante y el porvenir lo devuelve a tus pies irrealizado.

Maurice Dekobra (1885-1973),

novelista francés.

  38.   No desespero de mí; aún puedo revelarme con mi epitafio.

Jean Dolent (1835-1909),

escritor y crítico francés.

  39.   Es muy fácil vivir haciéndose el tonto. De haberlo sabido antes me habría declarado idiota desde mi juventud, y puede que a estas alturas hasta fuera más inteligente. Pero quise tener ingenio demasiado pronto, y heme aquí hecho un imbécil.

Fiodor Dostoievski (1821-1881),

escritor ruso.

  40.   Estad seguros de que no fue cuando descubrió América, sino cuando estuvo a punto de descubrirla, cuando Colón fue feliz.

Fiodor Dostoievski (1821-1881),

escritor ruso.

  41.   Sobre todo no apresurarse, porque no tenemos tiempo que perder.

Guillaume Dupuytren (1777-1835),

cirujano francés.

  42.   Pesimista es quien se queja del ruido que hace una oportunidad cuando llama a la puerta.

Caroline El Dahr,

psiquiatra estadounidense.

  43.   El sitio donde más florece el optimismo es en el manicomio.

Havelock Ellis (1859-1939),

psicólogo y sexólogo británico.

  44.   Héroe: El que no es más valiente que cualquier otro, pero lo es cinco minutos más.

Ralph Waldo Emerson (1803-1882),

político y pensador estadounidense.

  45.   Reírse de todo es propio de tontos, pero no reírse de nada lo es de estúpidos.

Erasmo de Rotterdam (1466-1536),

humanista neerlandés.

  46.   No se deberían poner caras largas, por lo menos para no tener más superficie que afeitar.

Fernandel (1903-1971),

actor cómico francés.

  47.   Puede suceder lo que sea, siempre habrá uno que lo veía venir.

Fernandel (1903-1971),

actor cómico francés.

  48.   No tomen la vida demasiado en serio; de todas maneras, no saldrán vivos de ella.

Bernard Le Bovier de Fontenelle (1657-1757),

escritor francés.

  49.   La mejor forma de librarse de un problema es resolverlo.

Brendan Behan (1923-1964),

escritor irlandés.

  50.   Existen dos maneras de ser feliz en esta vida: una es hacerse el idiota y la otra es serlo.

Sigmund Freud (1856-1939),

psicólogo austríaco.

  51.   Hay dos tipos de realistas: el que cocina su patata con tierra y porquería para demostrar que verdaderamente es un realista y el que la sacude y la deja bien limpia.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

  52.   Hay un hecho sumamente importante con respecto a la Nave Espacial Tierra, y es que no vino con ella ningún folleto de instrucciones.

Richard Buckminster Fuller (1895-1983),

arquitecto estadounidense.

  53.   Vida: Breve período que se divide en dos partes; durante la primera se desea que venga la segunda, y durante la segunda se desea que vuelva la primera.

Lina Furlan (1903-2000),

abogada italiana.

  54.   Para mí, un cambio de disgusto es como unas vacaciones.

David Lloyd George (1863-1945),

político británico.

  55.   De todos los presagios siniestros el más grave e infalible es el optimismo.

Émile de Girardin (1806-1881),

periodista francés.

  56.   El tiempo es un buen maestro, sólo que, lamentablemente, asesina a todos sus discípulos.

Curt Goetz (1888-1960),

dramaturgo y actor suizo-alemán.

  57.   La frase que más reúne la vida y la muerte es: «¡Estoy hecho polvo!».

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

  58.   Siempre he pensado que si te esforzabas lo suficiente y lo intentabas lo bastante, las cosas podrían salir bien. Estaba equivocada.

Katharine Graham (1917-2001),

periodista estadounidense, editora de The Washington Post.

  59.   Como los trenes, las buenas ideas llegan con retraso.

Giovanni Guareschi (1908-1968),

escritor italiano.

  60.   El que mete las narices en todo acaba por no saber dónde está el mal olor.

W. Güntersdorff,

escritor alemán [atrib.].

  61.   Cuando no llueve no salen goteras y ahora que llueve no puedo salir a arreglarlas.

Robert A. Heinlein (1907-1988),

escritor estadounidense.

  62.   Un optimista es un fulano que cree que lo que va a pasar tardará en pasar.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor satírico estadounidense.

  63.   Lo principal a recordar es que lo principal es lo principal.

Gary E. Huffman (1947),

general de brigada estadounidense.

  64.   Junto a estar en lo cierto en este mundo, lo mejor es ser claro y estar definitivamente equivocado.

Thomas H. Huxley (1825-1895),

biólogo británico.

  65.   «Querida, vivimos en una época de transición», dijo Adán mientras acompañaba a Eva fuera del Paraíso.

William Ralph Inge (1860-1954),

teólogo y filósofo británico.

  66.   Sólo valen las palabras. Lo demás es charlatanería.

Eugène Ionesco (1912-1976),

escritor rumano nacionalizado francés.

  67.   En la vida humana sólo unos pocos sueños se cumplen, la gran mayoría se roncan.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

  68.   No se trata de cambiar de collar, sino de dejar de ser perro.

Arturo Jauretche (1901-1974),

pensador, escritor y político argentino.

  69.   Errar es humano, pero cuando la goma borra por delante del lápiz se está usted extralimitando.

John Jenkins (1928),

escritor y periodista estadounidense.

  70.   La experiencia es algo maravilloso. Nos permite reconocer un error cada vez que lo volvemos a cometer.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

  71.   En la composición de la dicha entra la idea de haberla merecido.

Joseph Joubert (1754-1824),

moralista y ensayista francés.

  72.   Es importante mantener una mente abierta, pero no tanto que se te caigan los sesos.

Stephen Kallis Jr. (1937),

escritor estadounidense.

  73.   Los errores poseen su valor, aunque sólo en alguna ocasión; no todo el mundo que viaja a la India descubre América.

Erich Kästner (1899-1974),

escritor alemán.

  74.   Llegará un momento en que creas que todo ha terminado. Ése será el principio.

Louis L’Amour (1908-1988),

escritor estadounidense.

  75.   Para hacerse una posición en el mundo es preciso hacer todo lo posible para hacer creer que ya se tiene.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

filósofo y moralista francés.

  76.   La vida es una enfermedad de transmisión sexual con una tasa de mortalidad del ciento por ciento.

Ronald David Laing (1927-1989),

psiquiatra escocés.

  77.   La vida es lo que haces cuando no puedes dormir.

Fran Lebowitz (1946),

escritora estadounidense.

  78.   La vida es como una alcantarilla; sólo se saca de ella lo que en ella se ha metido primero.

Tom Lehrer (1928),

cantautor satírico estadounidense.

  79.   Las alegrías de este mundo me recuerdan siempre el estado de esos asmáticos que no pueden reír con fuerza sin toser súbitamente.

Charles-Louis Lemesle (1731-1814),

político francés.

  80.   Muchos buscan la felicidad como otros buscan el sombrero: lo llevan encima y no se dan cuenta.

Nikolaus Lenau (1802-1850),

poeta austríaco.

  81.   La vida es aquello que te va sucediendo mientras tú te empeñas en hacer otros planes.

John Lennon (1940-1980),

cantante y compositor británico, cofundador de The Beatles.

  82.   Los triunfadores tienen mucha suerte. Si no lo crees, pregúntale a un fracasado.

Michael Levine (1954),

publicista estadounidense.

  83.   Se ahoga más gente en los vasos que en los ríos.

Georg C. Lichtenberg (1742-1799),

escritor y científico alemán.

  84.   Si vemos la luz al final del túnel es la luz del tren que llega.

Robert Traill Spence Lowell (1917-1977),

poeta estadounidense.

  85.   ¿Por qué no salir de esta vida como sale de un banquete el convidado: harto?

Tito Lucrecio Caro (99-55 a. C.),

poeta romano.

  86.   Nosotros matamos el tiempo, pero él nos entierra.

Joaquim Maria Machado de Assis (1837-1908),

escritor brasileño.

  87.   Hasta en un palacio puede vivir bien el hombre.

Marco Aurelio (121-180 d. C.),

emperador romano.

  88.   Un pesimista es una persona que ha escuchado a demasiados optimistas.

Don Marquis (1878-1937),

periodista estadounidense.

  89.   Hijo mío, la felicidad está hecha de pequeñas cosas: un pequeño yate, una pequeña mansión, una pequeña fortuna...

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

  90.   No hay pasajeros en la Nave Espacial Tierra; todos somos de la tripulación.

Marshall McLuhan (1911-1980),

comunicólogo y profesor de literatura canadiense.

  91.   La conciencia es una suegra cuya visita jamás termina.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

  92.   Un idealista es aquel que cuando se da cuenta de que la rosa huele mejor que el repollo llega a la conclusión de que su sopa será también más rica.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

  93.   Tú hazme nombrar primer ministro y ya verás qué pronto me abro camino.

Alfred de Musset (1810-1857),

escritor francés.

  94.   Muéstrame un buen perdedor y te enseñaré un perdedor.

Paul Newman (1925-2008),

actor estadounidense.

  95.   La distinción que encontramos en el infortunio es tan grande que si le decimos a alguien «Pero ¡qué feliz es usted!» por lo general protesta.

Friedrich Nietzsche (1844-1900),

filósofo alemán.

  96.   ¿Hasta dónde no llegará el arte? Hay incluso quien aprende a llorar con gracia.

Ovidio (43 a. C.-17 d. C.),

poeta romano.

  97.   Un optimista es el que cree que todo tiene arreglo. Un pesimista es el que piensa lo mismo, pero sabe que nadie va a intentarlo.

Jaume Perich (1941-1995),

humorista gráfico español.

  98.   Un pesimista es un hombre que mira a ambos lados antes de cruzar una calle de dirección única.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

  99.   Un hombre seguía su idea. Era una idea fija y él se sorprendía de no avanzar.

Jacques Prévert (1900-1977),

escritor francés.

 100.  El secreto de la dicha es encontrar una monotonía simpática.

Victor Sawdon Pritchett (1900-1997),

escritor británico.

 101.  Lo malo de decir lo que uno siente es que muchas veces siente uno haberlo dicho.

Puck, revista estadounidense de humor

y sátira política (1871-1918).

 102.  Lo más seguro es no ponerse en peligro.

Francisco de Quevedo (1580-1645),

escritor español.

 103.  El humorismo es un chaleco salvavidas en la corriente de la existencia.

Wilhelm Raabe [Jakob Corvinus] (1831-1910),

escritor alemán.

 104.  No basta con huir, hay que huir en la buena dirección.

Charles F. Ramuz (1878-1947),

escritor suizo.

 105.  Para decir la palabra oportuna en el momento oportuno guarde silencio la mayor parte del tiempo.

John W. Raper (1870-1950),

periodista estadounidense.

 106.  Es una cuestión de limpieza: hay que cambiar de opinión como de camisa.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 107.  Hay momentos en los que todo nos sale bien. Pero no hay que asustarse, es pasajero.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 108.  No todos podemos ser héroes. Alguien tiene que quedarse a un lado aclamándolos al pasar.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 109.  Todo resulta muy cómico, con tal que le ocurra a otro.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 110.  El tiempo se va, el tiempo se va, señora; no el tiempo, sino nosotros nos vamos...

Pierre de Ronsard (1524-1585),

poeta francés.

 111.  Muchos a ver comedias van al teatro. Yo me voy al del mundo, que es más barato.

Ventura Ruiz Aguilera (1820-1881),

erudito, escritor y político español.

 112.  Las personas infelices, como las que sufren insomnio, están orgullosas de su defecto.

Bertrand Russell (1872-1970),

filósofo, matemático y escritor británico.

 113.  He llegado a la conclusión, después de muchos años de tristes experiencias, de que uno no puede llegar a ninguna conclusión.

Vita Sackville-West (1892-1962),

escritora y diseñadora de jardines británica.

 114.  El premio a la elocuencia se dará al laconismo.

Louis A. de Saint-Just (1767-1794),

revolucionario francés.

 115.  La vida es como una cebolla, se va deshojando capa por capa y a veces te hace llorar.

Carl Sandburg (1878-1967),

escritor e historiador estadounidense de origen sueco.

 116.  La ilusión es la realidad de los que no tienen ni un real.

José Selgas y Carrasco (1822-1882),

periodista y escritor español.

 117.  La última definición de un optimista es uno que rellena su crucigrama con tinta.

Clement Shorter (1857-1926),

periodista y crítico literario británico.

 118.  La vida es una especie de juego de azar donde todo el mundo piensa que el de al lado sabe qué está pasando.

Barbara Probst Solomon (1928),

escritora estadounidense.

 119.  La gloria es como la cocina: no conviene ver las manipulaciones que la preparan.

Goswin Joseph Augustin de Stassart (1780-1854),

escritor belga.

 120.  No hay respuesta. No va a haber ninguna respuesta. Nunca ha habido una respuesta. Y ésa es la respuesta.

Gertrude Stein (1874-1946),

escritora estadounidense.

 121.  ¿Por qué tienes que ser un inconformista como todo el mundo?

James G. Thurber (1894-1961),

escritor y humorista gráfico estadounidense.

 122.  Sólo se vive una vez y, si te organizas bien, con una vez basta.

Spencer Tracy (1900-1967),

actor estadounidense.

 123.  Conoce primero la verdad y luego podrás distorsionarla cuanto te plazca.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 124.  Cumplamos la tarea de vivir de tal modo que cuando muramos incluso el de la funeraria lo sienta.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 125.  El cielo se gana por favores. Si fuera por méritos, usted se quedaría afuera y su perro entraría.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 126.  Es mejor merecer honores y no tenerlos que tenerlos y no merecerlos.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 127.  No ande por ahí diciendo que el mundo le debe su sustento. El mundo no le debe nada. Estaba aquí antes.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 128.  Si no podemos hacer algo grande, intentemos por lo menos hacer algo fuera de lo habitual.

Giuseppe Verdi (1813-1901),

compositor italiano.

 129.  Una buena acción nunca queda impune.

Gore Vidal (1925-2012),

escritor estadounidense.

 130.  Entre dos males siempre elijo el que nunca he intentado antes.

Mae West (1893-1981),

actriz estadounidense.

 131.  Errar es humano, pero sienta divino.

Mae West (1893-1981),

actriz estadounidense.

 132.  Creo que si la vida te da limones, deberías hacer limonada. Y tratar de encontrar a alguien a quien la vida le dé vodka y hacer una fiesta.

Ron White (1956),

cómico estadounidense.

 133.  Cualquiera puede hacer una cosa, el mérito está en hacer creer al mundo que uno lo ha hecho.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 134.  La mejor manera de librarse de la tentación es caer en ella.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 135.  La tierra es un teatro, pero tiene un reparto deplorable.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 136.  Si uno dice la verdad puede estar seguro de que tarde o temprano será descubierto.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 137.  Un tonto nunca se repone de un éxito.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 138.  El éxito es la recompensa de quienes buscan problemas.

Walter Winchell (1897-1972),

periodista estadounidense.

 139.  Todas las cosas que realmente me gustaría hacer son inmorales, ilegales o engordan.

Alexander Woollcott (1887-1943),

crítico teatral y periodista estadounidense.

2. LA VERDADERA NATURALEZA HUMANA

 140.  Nada hay más peligroso que una idea cuando no se tiene más que una.

Alain [Émile-Auguste Chartier] (1868-1951),

filósofo y escritor francés.

 141.  Cualquiera puede enfadarse. Eso es fácil. Pero enojarse con la persona debida, en el grado debido, a la hora precisa, por el motivo justo y de la manera correcta... eso no es fácil.

Aristóteles (384-322 a. C.),

filósofo griego.

 142.  El hombre: un milímetro por encima del mono cuando no un centímetro por debajo del cerdo.

Pío Baroja (1872-1956),

escritor español.

 143.  El diluvio universal fue un fracaso: quedó una familia viva.

Henry-François Becque (1837-1899),

periodista y dramaturgo francés.

 144.  ¡Viva los hombres honrados! Son menos canallas que los demás.

Henry-François Becque (1837-1899),

periodista y dramaturgo francés.

 145.  La tontería de la humanidad se renueva diariamente.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 146.  Dos cosas admiro: la inteligencia de las bestias y la bestialidad de los hombres.

Tristan Bernard (1866-1947),

periodista y escritor humorístico francés.

 147.  El cerebro es un aparato que sirve para pensar que se piensa.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

 148.  Un cobarde es una persona en la que el instinto de conservación aún funciona con normalidad.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

 149.  Un necio encuentra siempre otro necio aún mayor que le admira.

Nicholas de Boileau (1636-1711),

poeta, gramático y crítico francés.

 150.  El necio tiene siempre una gran ventaja sobre el hombre de talento: siempre está satisfecho de sí mismo.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

 151.  Los hombres son como los números, que no adquieren valor sino por la posición que ocupan.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

 152.  Tengo la impresión de que el intento de la naturaleza de crear en este mundo un ser pensante ha fracasado.

Max Born (1882-1970),

físico alemán.

 153.  Su mente es tan abierta que las ideas simplemente le atraviesan.

Francis Herbert Bradley (1846-1924),

filósofo británico.

 154.  Un hombre debe tener por lo menos dos vicios. Uno solo es demasiado.

Bertolt Brecht (1898-1956),

poeta y dramaturgo alemán.

 155.  Un zorro es un lobo que manda flores.

Ruth Brown (1928-2006),

cantante estadounidense.

 156.  En las lápidas de mucha gente debería leerse: «Muerto a los treinta. Enterrado a los sesenta».

Nicholas M. Butler (1862-1947),

pedagogo y sociólogo estadounidense.

 157.  Era estúpido de nacimiento y había desarrollado considerablemente sus dones naturales.

Samuel Butler (1612-1680),

escritor inglés.

 158.  No; no eres un hombre genial. Tus preguntas siempre tienen respuesta.

José Camón Aznar (1898-1979),

crítico, historiador y profesor español.

 159.  Los científicos acaban de descubrir un remedio para la apatía. Sin embargo, nadie ha mostrado el más mínimo interés.

George Carlin (1937),

cómico estadounidense.

 160.  Tómese un imbécil y un sinvergüenza. ¿Por quién se inclinan las simpatías de la gente? Por el sinvergüenza.

John Dickson Carr (1906-1977),

escritor estadounidense.

 161.  La tontería es infinitamente más fascinante que la inteligencia. La inteligencia tiene sus límites, la tontería no.

Claude Chabrol (1930-2010),

director de cine francés.

 162.  En las grandes cosas los hombres se muestran como les conviene mostrarse. En las pequeñas, como son.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

 163.  Lo único que impide a Dios mandar un segundo diluvio, es que el primero fue inútil.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

 164.  Los monos son superiores a los hombres en esto: cuando un mono se mira en un espejo, ve a un mono.

Malcolm de Chazal (1902-1981),

escritor de isla Mauricio.

 165.  El fin de tener una mente abierta, como el de una boca abierta, es llenarla con algo valioso.

Gilbert Keith Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 166.  Hay más sencillez en el hombre que come caviar por impulso, que en el que come nueces por principio.

Gilbert Keith Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 167.  Los hombres no sólo son malos por buenos motivos, sino que a menudo también son buenos por malos motivos.

Gilbert Keith Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 168.  La imaginación consuela a los hombres de lo que no pueden ser. El humor los consuela de lo que son.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 169.  Ningún tonto se queja de serlo: no les debe ir tan mal.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 170.  El hombre no sólo procede del mono, sino que va acercándose a él.

Salvador Dalí (1904-1988),

pintor español.

 171.  Mi psiquiatra me dijo que estaba loco y pedí una segunda opinión. Me dijo que también era feo.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

 172.  La única parte verdaderamente sólida de la inteligencia son los huesos del cráneo.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

 173.  Los hombres serían siempre malos si ser buenos no les diera mejor resultado.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

 174.  Usamos sólo el 10 por ciento de nuestro cerebro. Imagínese lo que podríamos hacer si usáramos el otro 60 por ciento.

Ellen DeGeneres (1958),

actriz y presentadora de televisión estadounidense.

 175.  Desde los tiempos de Adán, los necios están en mayoría.

Casimir Delavigne (1793-1843),

poeta francés.

 176.  Nadie está contento con su suerte, ni descontento de su ingenio.

Antoinette du Ligier de la Garde Deshoulières (1638-1694),

poetisa francesa.

 177.  Comienzo a estar harta de los que mencionan sus complejos para proporcionar una coartada a su falta de saber vivir.

Marlene Dietrich (1904-1992),

actriz alemana.

 178.  El corazón es un tejido que se rasga con suma facilidad, pero que se remienda muy rápidamente.

Alejandro Dumas (1803-1870),

escritor francés.

 179.  El hombre es el único animal que puede ser desplumado más de una vez.

Jimmy Durante (1893-1980),

actor estadounidense.

 180.  Muchos creen que la confesión de sus defectos les dispensa de corregirlos.

Marie von Ebner-Eschenbach (1830-1916),

escritora austríaca.

 181.  Dos cosas son infinitas: el universo y la estupidez humana; y no estoy seguro sobre el universo.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

 182.  Todos somos muy ignorantes, lo que ocurre es que no todos ignoramos las mismas cosas.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

 183.  La estupidez es una roca inexpugnable; todo lo que da contra ella, se despedaza.

Gustave Flaubert (1821-1881),

escritor francés.

 184.  El estúpido es peor que el malo, porque el malo descansa de vez en cuando.

Anatole France (1844-1924),

escritor y crítico francés.

 185.  El sentido común es la cosa que todos necesitan, pocos tienen y ninguno cree que le falte.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 186.  Los hombres son criaturas muy raras: la mitad censura lo que practica; la otra mitad practica lo que censura; el resto siempre dice y hace lo que debe.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 187.  Una mitad del mundo está compuesta de gente que tiene algo que decir y no puede, la otra mitad no tiene nada que decir y sigue diciéndolo.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

 188.  Había una pobre serpiente que coleccionaba todas sus pieles. Era el hombre.

Jean Giraudoux (1882-1944),

escritor francés.

 189.  Cada hombre da vueltas alrededor de su pequeño círculo, como el gato que juega con su cola.

Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),

escritor alemán.

 190.  El espíritu humano avanza de continuo, pero siempre en espiral.

Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),

escritor alemán.

 191.  El hombre se cree siempre ser más de lo que es, y se estima en menos de lo que vale.

Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),

escritor alemán.

 192.  Aunque a todos les está permitido pensar, muchos se lo ahorran.

Curt Goetz (1888-1960),

dramaturgo y actor suizo-alemán.

 193.  El cerebro es un paquete de ideas arrugadas que llevamos en la cabeza.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 194.  Los locos son los que han encontrado una estratagema para no tener que pensar.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 195.  Hay una simulación de la inteligencia, como hay una simulación de la virtud.

Hermanos Edmond (1822-1896) y Jules Goncourt (1830-1870),

escritores franceses.

 196.  La gente nos juzga por nuestras intenciones. Se puede tener un corazón de oro, pero eso también puede decirse de un huevo duro.

Good Reading Magazine.

 197.  Son locos todos los que lo parecen y la mitad de los que no lo parecen.

Baltasar Gracián (1601-1658),

jesuita y escritor español.

 198.  La mayoría de las personas prefieren confesar los pecados de los demás.

Graham Greene (1904-1991),

escritor británico.

 199.  El hombre únicamente está en éxtasis cuando reza y cuando se afeita.

Christian Friedrich Hebbel (1813-1863),

escritor alemán.

 200.  Algunos hombres nacen mediocres, otros logran la mediocridad y a otros la mediocridad les cae encima.

Joseph Heller (1923-1999),

escritor estadounidense.

 201.  Cuando la gente es libre de hacer lo que quiere, a menudo imita a otros.

Eric Hoffer (1998-1983),

escritor y pensador estadounidense.

 202.  Los principios son los más alto que existe. Hay que tenerlos tan altos que, en caso necesario, se pueda pasar por debajo de ellos.

Michael Horlacher (1888-1957),

político alemán.

 203.  Todo hombre es tonto por lo menos cinco minutos al día; la sabiduría consiste en no rebasar el límite.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor satírico estadounidense.

 204.  Los que al hombre definían:/ ente que sabe reír,/ mejor pudieran decir:/ digno de que de él se rían.

Juan de Iriarte (1702-1771),

latinista, bibliotecario y escritor español.

 205.  El arte de ser sabio consiste en saber a qué se le puede hacer la vista gorda.

William James (1842-1910),

psicólogo y filósofo estadounidense.

 206.  Lo peor de la humanidad son los hombres y las mujeres.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 207.  Todo hombre tiene el derecho de decir lo que él considera la verdad, y todo semejante suyo el de atizarle por ello.

Samuel Johnson (1709-1784),

escritor británico.

 208.  En todo país hay algo que sobra: los habitantes.

Alphonse Karr (1808-1890),

escritor francés.

 209.  Toda persona tiene tres caracteres: el que exhibe, el que tiene y el que cree que tiene.

Alphonse Karr (1808-1890),

escritor francés.

 210.  La moderación es una virtud sólo en aquellos que creen tener una alternativa.

Henry Kissinger (1923),

político estadounidense.

 211.  Un cobarde es un héroe con esposa, niños e hipoteca.

Marvin Kitman (1929),

escritor satírico y crítico de televisión estadounidense.

 212.  Al orgullo no le gusta deber; y al amor propio no le gusta pagar.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 213.  Los hombres son como las estatuas: hay que verlas en su sitio.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 214.  Si de algunos hombres no aparece el lado ridículo es que no lo hemos buscado bien.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 215.  Se dice que hubo antropófagos: lo sé, pero eso no debió durar mucho; debieron morir envenenados.

Félicité Robert de Lamennais (1782-1854),

teólogo francés.

 216.  Preveo la desaparición del canibalismo. El hombre está asqueado del hombre.

Stanislaw Jerzy Lec (1909-1966),

escritor polaco.

 217.  Siempre habrá esquimales que confeccionen reglas de comportamiento para los habitantes del Congo en las épocas de grandes calores.

Stanislaw Jerzy Lec (1909-1966),

escritor polaco.

 218.  Hay dos insultos que ningún humano puede encajar: la afirmación de que no tiene sentido del humor y la afirmación doblemente impertinente de que nunca ha tenido problemas.

Sinclair Lewis (1885-1951),

escritor estadounidense.

 219.  La prueba de que el hombre es la más noble de todas las criaturas es que ninguna otra criatura lo ha negado jamás.

Georg C. Lichtenberg (1742-1799),

escritor y científico alemán.

 220.  El Señor prefiere a la gente corriente, por eso ha hecho tanta.

Abraham Lincoln (1809-1865),

estadista estadounidense.

 221.  Creo haber encontrado el eslabón perdido entre el animal y el homo sapiens: somos nosotros.

Konrad Lorenz (1903-1989),

psicólogo y etólogo austríaco.

 222.  Los que están siempre de vuelta de todo son los que nunca han ido a ninguna parte.

Antonio Machado (1875-1939),

poeta español.

 223.  Después de aquellos que ocupan los primeros puestos, no conozco a nadie tan desgraciado como quien los envidia.

Marquesa de Maintenon (1635-1719),

escritora francesa.

 224.  Sólo hay una forma de saber si un hombre es honesto: preguntárselo. Y si responde «sí», entonces ya sabes que es un granuja.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 225.  Si la gente hablara sólo cuando tuviera algo que decir, la raza humana perdería la facultad de hablar.

William Somerset Maugham (1874-1965),

escritor británico.

 226.  Nunca he podido entender por qué nadie me entiende sólo porque soy ininteligible.

Milton Mayer (1908-1986),

periodista y educador estadounidense.

 227.  A todos nos gusta tener reputación de generosidad y a todos nos gusta comprarla barata.

Mignon McLaughlin (1915-1983),

escritor satírico estadounidense.

 228.  El hombre no se conforma con ser el animal más estúpido de la creación; encima se permite el lujo de ser el único ridículo.

Augusto Monterroso (1921-2003),

escritor guatemalteco.

 229.  El hombre es el más inteligente de los animales... según dice él.

Jacques Normand (1848-1931),

escritor francés.

 230.  Coloca a un ladrón entre hombres honrados y acabarán quitándole el reloj.

Flann O’Brien (1911-1966),

escritor y periodista irlandés.

 231.  La mejor sangre se encontrará a menudo dentro de un loco o de un mosquito.

Austin O’Malley (1858-1932),

oftalmólogo y escritor estadounidense.

 232.  El malvado descansa algunas veces; el necio, jamás.

José Ortega y Gasset (1883-1955),

filósofo y escritor español.

 233.  La mayor parte de nuestras ideas no se nos han ocurrido a nosotros.

José Ortega y Gasset (1883-1955),

filósofo y escritor español.

 234.  Es hermoso ser señalado con el dedo y oír decir «es éste».

Aulo Persio (34-62),

escritor romano.

 235.  Todo hombre pasa por tres etapas en su vida: cuando cree en los Reyes Magos, cuando deja de creer en los Reyes Magos, y cuando es Rey Mago.

Bob Phillips (1951),

periodista estadounidense.

 236.  Cada hombre encuentra, finalmente, su Waterloo.

Oliver Wendell Phillips (1811-1884),

reformador estadounidense.

 237.  Nuestra cabeza es redonda para permitir al pensamiento cambiar de dirección.

Francis Picabia (1879-1953),

pintor francés.

 238.  Ser hombre es ya por sí mismo una circunstancia atenuante.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

 239.  La única profesión para la que no se necesita ninguna clase de formación es la de idiota. Para todo lo demás hay que estudiar.

Joseph Pulitzer (1847-1911),

editor estadounidense.

 240.  Con tal que se tenga la pocilga, se encontrarán los cerdos.

Alexander Pushkin (1799-1837),

escritor ruso.

 241.  Del mismo modo que hay hombres consagrados de por vida a la defensa de una sola verdad, hay otros dedicados a un solo error.

Santiago Ramón y Cajal (1852-1934),

médico e histólogo español.

 242.  Nadie domina mejor el lenguaje que quien mantiene la boca cerrada.

Sam Rayburn (1882-1961),

político estadounidense.

 243.  Estupidez humana. Humana sobra, realmente los únicos estúpidos son los hombres.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 244.  Todos los hombres están forzosamente incluidos en una de las dos siguientes categorías: aquellos que tienen once dedos y aquellos que no.

Ned Rorem (1923),

musicólogo estadounidense.

 245.  Cuando un hombre pide justicia es que quiere que le den la razón.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

 246.  La variedad de las pretensiones no tienen fin. Hasta existe quien tiene la pretensión de no tenerlas.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

 247.  Los hombres pueden vivir sin aire unos cuantos minutos, sin agua unas dos semanas, sin alimento cerca de dos meses... y sin un nuevo pensamiento durante años.

Kent Ruth (1916-1991),

historiador estadounidense.

 248.  Te diré una cosa para que juzgues nuestras costumbres: apenas encontrarás uno que pueda vivir con la puerta abierta.

Séneca (4-65 a. C.),

filósofo romano.

 249.  Algunos nacen grandes; otros hacen grandes cosas, y otros se ven aplastados por ellas.

William Shakespeare (1564-1616),

dramaturgo inglés.

 250.  No ser de lo peor que hay es casi estar al nivel del elogio.

William Shakespeare (1564-1616),

dramaturgo inglés.

 251.  Sólo los tontos han creado los progresos del mundo, porque los listos se han adaptado a lo que había sin necesidad de inventar.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 252.  Todo hombre de más de cuarenta años es un canalla.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 253.  El espíritu es como el talento: más vale carecer de él por completo que no poseerlo suficientemente.

Mademoiselle de Sommery (1711-1790),

escritora francesa.

 254.  La tontería es la más extraña de las enfermedades. El enfermo nunca sufre, los que padecen la enfermedad son los demás.

Paul-Henri Spaak (1899-1972),

político belga.

 255.  De todos los animales de la creación el hombre es el único que bebe sin tener sed, come sin tener hambre y habla sin tener nada que decir.

John Steinbeck (1902-1968),

escritor estadounidense.

 256.  El hombre es el único zorro que instala una trampa, le pone una carnada y luego mete la pata.

John Steinbeck (1902-1968),

escritor estadounidense.

 257.  Mi memoria es magnífica para olvidar.

Robert Louis Stevenson (1850-1894),

novelista británico.

 258.  ¿Qué demonios se apoderó de mí que me comporté tan bien?

Henry David Thoreau (1817-1862),

escritor estadounidense.

 259.  Un necio puede hacer más preguntas que las que pueden contestar siete hombres sabios.

Giovanni Torriani (?-1580),

pintor italiano.

 260.  La tragedia de la vida es que los hombres quieren a las mujeres; las mujeres quieren a los niños; y los niños quieren a los hámsteres.

Joanna Trollope (1943),

escritora británica.

 261.  A menudo parece un poco triste que Noé y su familia no perdieran el barco.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 262.  El 28 de diciembre nos recuerda lo que somos durante los otros 364 días del año.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 263.  El hombre es la criatura que Dios hizo al final de una semana de trabajo, cuando ya estaba cansado.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 264.  El paraíso lo prefiero por el clima; el infierno por la compañía.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 265.  Es un hombre que sabe de todo, ¡qué tonto será!

Miguel de Unamuno (1864-1936),

filósofo y escritor español.

 266.  En general, los hombres son como los perros, que ladran cuando oyen ladrar lejos a otros.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 267.  Mi ruego a Dios es muy corto: «Oh, señor, haz a mis enemigos ridículos». Dios lo concede.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 268.  En realidad nunca crecemos. Sólo aprendemos a comportarnos en público.

Bryan White (1974),

músico country estadounidense.

 269.  El undécimo mandamiento: no te pillarán.

George J. Whyte-Melville (1821-1878),

novelista escocés.

 270.  A veces pienso que Dios creando al hombre sobreestimó un poco su habilidad.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 271.  Es lo suficientemente sensato como para hacer tonterías de vez en cuando.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 272.  Los placeres sencillos son el último refugio de los hombres complicados.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 273.  No me gustan los principios. Prefiero los prejuicios.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 274.  El hombre común se molesta si le dicen que su padre era deshonesto, pero se vanagloria si descubre que su bisabuelo fue pirata.

Bern Williams (1929-2003),

moralista británico.

 275.  Como soy filósofo, tengo un problema para cada solución.

Robert Zend (1929-1985),

escritor y artista multimedia húngaro-canadiense.

3. EL HOMBRE, ANTE EL ESPEJO PROPIO

 276.  La vanidad se alimenta de un pan especial: el panegírico.

Evaristo Acevedo (1915-1997),

humorista y dibujante español.

 277.  La gente me olvida... incluso mientras me están dando la mano.

Woody Allen (1935),

director de cine, humorista y escritor estadounidense.

 278.  Lo que tengo es una insatisfacción genética con respecto a todo.

Woody Allen (1935),

director de cine, humorista y escritor estadounidense.

 279.  Tienes que llegar a ser lo que eres, dejó escrito Nietzsche, y terminó volviéndose loco.

Gérard Bauër (1888-1967),

escritor francés.

 280.  No existe la mala publicidad, excepto la nota necrológica.

Brendan Behan (1923-1964),

escritor y dramaturgo irlandés.

 281.  Egoísta: una persona más interesada en sí misma que en mí.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

 282.  He pensado en suicidarme pero creo que no lo necesito. En cualquier momento el tiempo me suicida.

Jorge Luis Borges (1899-1986),

escritor argentino.

 283.  Me parezco al que llevaba el ladrillo consigo para mostrar al mundo cómo era su casa.

Bertolt Brecht (1898-1956),

poeta y dramaturgo alemán.

 284.  Puede que mi opinión haya cambiado, pero no el hecho de que estoy en lo cierto.

Ashleigh Brilliant (1933),

escritor y dibujante cómico británico.

 285.  Los hombres que creen realmente en sí mismos están todos en manicomios.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 286.  A menudo me he tenido que comer mis palabras y he descubierto que eran una dieta equilibrada.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 287.  Si uno se cree más listo que los otros, corre el peligro de que le engañen; si uno se cree más tonto, corre el peligro de acertar.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 288.  Es un hombre hecho a sí mismo y adora a su creador.

Irvin Cobb (1876-1944),

periodista y humorista estadounidense.

 289.  No debemos nunca hablar ni bien ni mal de nosotros mismos; bien, porque no nos creerían, y mal, porque lo creerían demasiado fácilmente.

Confucio (551-479 a. C.),

filósofo chino.

 290.  Si tuviéramos que tolerar a los demás todo lo que nos permitimos a nosotros mismos, la vida sería intolerable.

Georges Courteline (1858-1929),

escritor francés.

 291.  Hace uno bien en alabarse a sí mismo cuando no encuentra otro apologista.

Erasmo de Rotterdam (1466-1536),

filósofo y teólogo neerlandés.

 292.  Mostrarse orgulloso de la propia virtud es como envenenarse con un antídoto.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 293.  La variedad de cicuta con la que Sócrates se envenenó se llamaba «Conócete a ti mismo».

Oliverio Girondo (1891-1967),

poeta argentino.

 294.  No creo que nadie deba escribir su autobiografía hasta después de muerto.

Samuel Goldwyn (1882-1974),

productor de cine estadounidense.

 295.  Conócete a ti mismo, pero no se lo digas a nadie.

H. F. Henrichs,

profesor de la Universidad de Ámsterdam.

 296.  Si yo no hiciera al menos una locura por año, me volvería loco.

Vicente Huidobro (1893-1948),

poeta chileno.

 297.  En tu lucha contra el resto del mundo, te aconsejo que te pongas del lado del resto del mundo.

Franz Kafka (1729-1924),

escritor checoslovaco.

 298.  No me mezclo de buen grado en mis asuntos privados.

Karl Kraus (1874-1936),

escritor y filósofo austríaco.

 299.  Por muy bien que hablen de nosotros, no nos dicen nada nuevo.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 300.  Todo el mundo se queja de su memoria, pero nadie de su inteligencia.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 301.  Si volviera a nacer, haría casi todo lo que he hecho: excepto que no me crearía los mismos ingratos; pero esto es igual, pues me haría otros.

Charles Joseph de Ligne, príncipe de Ligne (1735-1814),

escritor belga.

 302.  Tu futuro depende de tus sueños ¡no pierdas más el tiempo y vuélvete a dormir...!

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 303.  Reconoce tus errores antes de que otros los exageren.

Harold Andrew Mason (1911-1993),

profesor de la Universidad de Exeter.

 304.  Sé tú mismo es el peor consejo que se le puede dar a ciertas personas.

Paul Masson (1882-1956),

filósofo francés.

 305.  No hables tanto de ti mismo; ya ocurrirá cuando te vayas.

Wilson Mizner (1876-1933),

escritor y aventurero estadounidense.

 306.  Se hiere al amor propio, no se le mata.

Henry de Montherlant (1896-1972),

escritor francés.

 307.  El hombre nunca cae tan bajo como cuando no ve más allá de sí mismo.

Theodore Parker (1810-1860),

filósofo estadounidense.

 308.  Hay dos clases de egoístas: los que lo admiten y el resto de nosotros.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 309.  Con nuestro juicio ocurre como con los relojes: nunca coinciden entre sí, pero cada uno confía en el suyo.

Alexander Pope (1688-1744),

poeta británico.

 310.  No te subestimes, siempre habrá otros que lo harán por ti.

Joseph Prescott

 311.  La soberbia nunca baja de donde sube, porque siempre cae de donde subió.

Francisco de Quevedo (1580-1645),

escritor español.

 312.  Me reservo el derecho de pensar de acuerdo con mis ideas actuales.

Santiago Ramón y Cajal (1852-1934),

médico e histólogo español.

 313.  ¡Sé modesto! Es la clase de orgullo que molesta menos.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 314.  Si pudieras patear en el trasero al responsable de casi todos tus problemas, no podrías sentarte durante un mes.

Theodore Roosevelt (1858-1919),

estadista estadounidense.

 315.  El que dice bien de sí mismo murmura del mejor amigo que tiene.

Juan Rufo (1547-1625?),

poeta español.

 316.  Soy un idealista. No sé adónde voy, pero sí sé que estoy en mi camino.

Carl Sandburg (1878-1967),

poeta estadounidense de ascendencia sueca.

 317.  ¿Cómo hace la naturaleza para reunir en el hombre lo noble con lo innoble? Pone por medio a la vanidad.

Friedrich von Schiller (1759-1805),

escritor e historiador alemán.

 318.  Si alguna vez me atrapan los caníbales, espero que digan: «Nos hemos comido al doctor Schweitzer y fue bueno hasta el fin».

Albert Schweitzer (1875-1965),

filántropo y misionero protestante francés.

 319.  Hay partes de la nave que se hunden solas, pero ya integradas en el barco flotan. Así son los episodios de mi vida...

Ralph W. Sockman (1889-1970),

religioso estadounidense.

 320.  Es tan difícil verse a uno mismo como mirar para atrás sin volverse.

Henry David Thoreau (1817-1862),

escritor estadounidense.

 321.  Siempre quise ser alguien, pero ahora me doy cuenta de que debería haber sido más específica.

Lily Tomlin (1939),

cómica estadounidense.

 322.  Me han elogiado muchas veces y siempre me siento desconcertado... siempre me parece que no han dicho bastante.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 323.  Todo hombre es como la luna: con un lado que a nadie muestra.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 324.  Hablo mucho de mí, porque soy el hombre que tengo más a mano.

Miguel de Unamuno (1864-1936),

filósofo y escritor español.

 325.  Si mi vida ha sido un entrenamiento para ser un idiota, quizá al final tenga éxito.

Max Wall (1908-1990),

actor y bailarín británico.

 326.  El único amor consecuente, fiel, comprensivo, que todo lo perdona, que nunca defrauda y nos acompaña hasta la muerte es el amor propio.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 327.  Soy tan listo que a veces no entiendo una palabra de lo que digo.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 328.  Tengo gustos simples. Me satisfago con lo mejor.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

4. LAS EDADES DEL SER HUMANO

 329.  No te preocupes de evitar las tentaciones. Según te hagas mayor, ellas te evitarán.

Joey Adams [Joseph Abramowitz] (1911-1999),

humorista y escritor estadounidense.

 330.  El hombre que a los cincuenta años ve el mundo igual a como lo veía a los veinte ha desperdiciado treinta años de su vida.

Muhammad Ali [Cassius Clay] (1942-2016),

boxeador estadounidense.

 331.  El secreto para mantenerse joven es vivir siempre entre jóvenes. Pero no como ellos.

Antonio Turnes Ardanuy (1930),

humorista gráfico español.

 332.  Hagan sitio a los jóvenes, a los recién llegados, a los que no tienen nada que decir pero están ahí.

Antonin Artaud (1896-1948),

poeta y dramaturgo francés.

 333.  La juventud sería un estado ideal si llegase un poco más tarde en la vida.

Herbert Henry Asquith (1852-1928),

jurista y estadista británico.

 334.  Es un gran shock encontrarse a la edad de cinco o seis años con que en un mundo de gary coopers tú eres el indio.

James Baldwin (1924-1987),

escritor estadounidense.

 335.  Los niños nunca han sido buenos escuchando a sus mayores, pero nunca han fracasado en imitarlos.

James Baldwin (1924-1987),

escritor estadounidense.

 336.  El secreto de permanecer joven es vivir honestamente, comer despacio y mentir acerca de tu edad.

Lucille Ball (1910-1989),

actriz estadounidense.

 337.  El anciano es un hombre que ya ha comido y observa cómo comen los demás.

Honoré de Balzac (1799-1850),

escritor francés.

 338.  La edad madura es aquella en la cual se es todavía joven pero con mucho mayor esfuerzo.

Jean-Louis Barrault (1910-1994),

actor y director de teatro francés.

 339.  Una persona no es vieja hasta que los remordimientos ocupan el lugar de sus sueños.

John Barrymore (1882-1942),

actor estadounidense.

 340.  Para mí, la vejez es ser quince años más viejo de lo que soy yo.

Bernard M. Baruch (1870-1965),

político, diplomático y financiero estadounidense.

 341.  Exceptuando algún ataque al corazón ocasional, me siento tan joven como siempre.

Robert Benchley (1889-1945),

humorista estadounidense.

 342.  De mis disparates de juventud lo que me da más pena no es haberlos cometido, sino no poder volver a cometerlos.

Pierre Benoit (1885-1962),

escritor francés.

 343.  Envejecer es como escalar una gran montaña: mientras se sube, las fuerzas disminuyen, pero la mirada es más libre y la vista más amplia y serena.

Ingmar Bergman (1918-2007),

director de cine sueco.

 344.  Es la fiebre de la juventud la que mantiene al mundo a la temperatura normal. Cuando la juventud pierde entusiasmo, el mundo entero se estremece.

Georges Bernanos (1888-1948),

escritor francés.

 345.  Cuando tenía cuarenta años mi médico me advirtió que un cuarentón no debe jugar al tenis. Le hice caso y esperé pacientemente hasta que cumplí los cincuenta para volver a jugar.

Hugo Black (1886-1971),

juez estadounidense.

 346.  En los rostros de aquellos que conocimos de jóvenes reconocemos lo viejos que nos hemos vuelto.

Heinrich Boll (1917-1985),

escritor alemán.

 347.  Si los viejos valen más es que pueden menos.

Alfred Bougeard (1815-1880),

historiador y moralista francés.

 348.  Cuando uno llega a los ochenta años lo ha aprendido ya todo. Sólo le falta recordarlo.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 349.  Si vives cien años lo has conseguido. Poca gente muere pasada esa edad.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 350.  Cuando yo era niño el mar Muerto sólo estaba enfermo.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 351.  El hombre llega novato a cada edad de la vida; cada edad tiene su aprendizaje.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

 352.  Envejecer no es tan malo cuando se piensa en la alternativa.

Maurice Chevalier (1889-1972),

cantante y actor francés.

 353.  Si quieres ser viejo mucho tiempo hazte viejo pronto.

Cicerón (106-43 a. C.),

filósofo romano.

 354.  Los nietos no son lo que hacen sentirse viejo al hombre; es darse cuenta de que está casado con una abuela.

J. Norman Collie (1859-1942),

científico y explorador británico.

 355.  De pequeño quería cambiar el mundo; después intenté cambiar de conversación, y ahora sólo aspiro a cambiar de mirada.

Juan Cueto (1945),

periodista español.

 356.  Muchas personas no cumplen los ochenta porque intentan durante demasiado tiempo quedarse en los cuarenta.

Salvador Dalí (1904-1988),

pintor español.

 357.  No dejamos de jugar porque nos hayamos hecho viejos. Nos hacemos viejos porque dejamos de jugar.

René Descartes (1596-1650),

filósofo y científico francés.

 358.  Si alguien se pregunta quién quiere llegar a los noventa años, yo diría que cualquiera que tenga ochenta y nueve.

Phyllis Diller (1917-2012),

cómica y escritora estadounidense.

 359.  El hombre nace sin dientes, sin cabello y sin ilusiones. Y muere lo mismo: sin dientes, sin cabellos y sin ilusiones.

Alejandro Dumas (1803-1870),

escritor francés.

 360.  El mejor sustituto de la experiencia es tener dieciséis años.

Raymond Duncan (1874-1966),

bailarín, artista, poeta y filósofo estadounidense,

hermano de Isadora Duncan.

 361.  Es fácil darse cuenta de cuando se llega a la madurez. Si al subir a un vehículo se prefiere un asiento cómodo a un asiento al lado de una mujer ya se es un hombre maduro.

Lawrence Durrell (1912-1990),

escritor británico.

 362.  A cierta edad nos atraen más los brazos de un sillón que los de una mujer.

Gustave Flaubert (1821-1881),

escritor francés.

 363.  Quisiera que al llegar a mi edad se pudiese abandonar esta vida como se sale de un banquete.

Jean de La Fontaine (1621-1695),

escritor francés.

 364.  No necesito que me recuerdes mi edad; tengo una vejiga que lo hace por mí.

Stephen Fry (1957),

comediante, actor, director y escritor británico.

 365.  Lo más importante que aprendí a hacer después de los cuarenta años fue a decir no cuando es no.

Gabriel García Márquez (1928-2014),

escritor colombiano.

 366.  Cuando se tienen veinte años uno es incendiario, pero después de los cuarenta se convierte en bombero.

Witold Gombrowicz (1904-1969),

escritor polaco.

 367.  Es difícil determinar cuándo acaba una generación y comienza otra. Diríamos más o menos que es a las nueve de la noche.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 368.  Para llegar a viejo es imprescindible tener una mala salud de hierro.

César González-Ruano (1903-1965),

periodista y escritor español.

 369.  Decirle a alguien: ¡qué joven estás! es también una manera de decirle: ¡qué viejo eres!

Cary Grant (1903-1986),

actor británico.

 370.  En el fondo de nosotros mismos siempre tenemos la misma edad.

Graham Greene (1904-1991),

escritor británico.

 371.  ¿Que los años pasan muy rápidamente? Sí, para el que envejece.

Knut Hamsun (1859-1952),

escritor noruego.

 372.  A menudo se echa en cara a la juventud el creer que el mundo comienza con ella. Cierto. Pero la vejez cree aún más a menudo que el mundo acaba con ella. ¿Qué es peor?

Christian Friedrich Hebbel (1813-1863),

escritor alemán.

 373.  Todo el mundo quiere llegar a viejo pero nadie quiere serlo.

Martin Held (1908-1984),

actor alemán.

 374.  La vejez llega inesperadamente. De pronto ya no saltas de la silla; te levantas, que es una acción distinta.

Katharine Hepburn (1909-2003),

actriz estadounidense.

 375.  Sabes que te estás haciendo viejo cuando las velas cuestan más que la tarta.

Bob Hope (1903-2003),

actor estadounidense.

 376.  El mejor momento para influir en el carácter de un niño es unos cien años antes de que haya nacido.

William Ralph Inge (1860-1954),

teólogo y filósofo británico.

 377.  Tras la adolescencia pueden conocerse alegrías pero ya no embriagueces.

Max Jacobs (1876-1944),

escritor francés.

 378.  La juventud es un defecto que se corrige con el tiempo.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 379.  Los niños adivinan qué personas los aman. Es un don natural que con el tiempo se pierde.

Paul de Kock (1793-1871),

escritor francés.

 380.  Entre los veinticinco y los treinta y cinco se es demasiado joven para hacer algo bien; después de los treinta y cinco se es demasiado viejo.

Fritz Kreisler (1875-1962),

violinista y compositor austríaco nacionalizado estadounidense.

 381.  La vejez se consuela dando buenos consejos de su incapacidad de dar malos ejemplos.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 382.  Lo verdaderamente difícil es llegar a octogenario. Después de eso uno sólo tiene que seguir viviendo.

Paul Léautaud (1872-1956),

escritor francés.

 383.  Las cuatro etapas del hombre son primera infancia, infancia, adolescencia y obsolescencia.

Art Linkletter (1912-2010),

presentador de radio y televisión canadiense, nacionalizado estadounidense.

 384.  Los jóvenes piensan que los viejos son tontos; los viejos saben que los jóvenes lo son.

John Lyly (1554-1606),

escritor inglés.

 385.  Lo que se hace a los niños, los niños harán a la sociedad.

Karl Mannheim (1891-1947),

sociólogo alemán.

 386.  La edad madura es el tiempo en que un hombre está siempre pensando que en una semana o dos volverá a sentirse tan bien como siempre.

Don Marquis (1878-1937),

periodista estadounidense.

 387.  La ventaja de la edad es que ya no se intentan las cosas que antes uno no se podía permitir.

Walter Matthau (1920-2000),

actor estadounidense.

 388.  Es difícil no impacientarse con lo absurdos que son los jóvenes. Nos dicen que dos y dos son cuatro como si nunca se nos hubiese ocurrido, y se decepcionan al ver que no participamos de su sorpresa cuando descubren que las gallinas ponen huevos.

William Somerset Maugham (1874-1965),

escritor británico.

 389.  La vejez es como volar en avión en medio de una tormenta. Una vez que has entrado, ya no hay nada que hacer.

Golda Meir (1898-1978),

estadista israelí.

 390.  Tarda uno diez años en acostumbrarse a la edad que tiene.

Raymond Michel

 391.  Después de los treinta años el cuerpo tiene voluntad propia.

Bette Midler (1947),

cantante y actriz estadounidense.

 392.  Tengo el cuerpo de un joven de dieciocho años. Lo guardo en la nevera.

Spike Milligan (1918-2002),

humorista irlandés.

 393.  Por desgracia, es muy corto el intervalo entre el tiempo que se es demasiado joven y el que se es demasiado viejo.

Barón de Montesquieu [Charles-Louis de Secondat] (1689-1755),

filósofo francés.

 394.  Es una joven de hoy, es decir, más o menos una joven de ayer.

Paul Morand (1888-1976),

escritor y diplomático francés.

 395.  Toda generación se rebela contra sus padres y hace amistad con sus abuelos.

Lewis Mumford (1895-1982),

urbanista, ecólogo e historiador estadounidense.

 396.  La edad madura es cuando estás sentado en casa un sábado por la noche, suena el teléfono y esperas que no sea para ti.

Ogden Nash (1902-1971),

poeta estadounidense.

 397.  La edad madura es cuando dejas de criticar a la generación más vieja y comienzas a criticar a la más joven.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 398.  La vejez es cuando sabes todas las respuestas pero nadie te hace las preguntas.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 399.  En el interior de cada anciano hay un joven preguntándose qué demonios ha pasado.

Terry Pratchett (1948-2015),

escritor británico.

 400.  Edad madura: cuando comienzas a sonreír con las cosas que solían hacerte reír.

Puck, revista estadounidense de humor

y sátira política (1871-1918).

 401.  Todos deseamos llegar a viejos, y todos negamos que hemos llegado.

Francisco de Quevedo (1580-1645),

escritor español.

 402.  Un signo inequívoco de la edad es el hecho de que entre dos posibilidades se escoja siempre la que te permite estar en casa a las nueve.

Ronald Reagan (1911-2004),

actor y presidente de Estados Unidos.

 403.  La edad que se querría tener perjudica la que se tiene.

Daniel Darc (1840-1887),

escritor francés.

 404.  A los veinte años uno piensa profundamente y mal.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 405.  La vejez existe cuando se empieza a decir: nunca me he sentido tan joven.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 406.  Esto de los años,/ yo no lo entiendo;/ que aunque es bueno cumplirlos,/ no lo es tenerlos.

Francisco de Rojas Zorrilla (1607-1648),

dramaturgo español.

 407.  Primero olvidas los nombres, luego olvidas las caras, luego olvidas subirte la cremallera, luego olvidas bajarte la cremallera.

Leo Rosenberg (1879-1963),

jurista alemán.

 408.  Envejecer es todavía el único medio que se ha encontrado para vivir mucho tiempo.

Charles Augustin Sainte-Beuve (1804-1869),

poeta, crítico y político francés.

 409.  Cuando era joven decía: «Ya verás cuando tenga cincuenta años». Tengo cincuenta años y no he visto nada.

Erik Satie (1866-1925),

compositor francés.

 410.  Los primeros cuarenta años de vida nos dan el texto; los treinta siguientes, el comentario.

Arthur Schopenhauer (1788-1860),

filósofo alemán.

 411.  Con veinte años todos tienen el rostro que Dios les ha dado; con cuarenta el rostro que les ha dado la vida, y con sesenta el que se merecen.

Albert Schweitzer (1875-1965),

filántropo y misionero protestante francés.

 412.  La tragedia de la edad no es ser viejo, sino que se sea joven y la gente no lo vea.

Andrés Segovia (1893-1987),

guitarrista clásico español.

 413.  La vejez tiene dos ventajas: dejan de dolerte las muelas y se dejan de oír las tonterías que se dicen alrededor.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 414.  Conocerás las tres edades del hombre: juventud, madurez y «¡qué bien te veo!».

Francis J. Spellman (1889-1968),

prelado estadounidense.

 415.  ¡Nunca volveré a cometer el error de tener setenta años!

Casey Stengel (1890-1975),

jugador de béisbol y empresario estadounidense.

 416.  Cuando se tienen veinte años uno cree haber resuelto el enigma del mundo; a los treinta reflexiona sobre él, y a los cuarenta descubre que es insoluble.

August Strindberg (1849-1912),

escritor sueco.

 417.  La vejez es la cosa más inesperada de todas las que le suceden al hombre.

León Trotski (1879-1940),

político ruso.

 418.  Cuando era más joven podía recordar todo, hubiera sucedido o no.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 419.  La vida podría ser infinitamente más feliz sólo con que pudiésemos nacer a la edad de ochenta años y nos fuéramos aproximando gradualmente a la de dieciocho.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 420.  Los mayores organizan su defensa contra los niños y, astutos que son, la llaman pedagogía.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 421.  La vejez es una enfermedad extraña: se la cuida para hacerla durar.

G.-M. Valtour [Maurice Tourneux y Gustave Vapereau],

escritores franceses.

 422.  Haría cualquier cosa por recuperar la juventud... excepto hacer ejercicio, madrugar o ser un miembro útil de la comunidad.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 423.  No soy tan joven como para saberlo todo.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

5. LA VIDA EN SOCIEDAD

 424.  Un amigo es un hombre del que podéis contar absolutamente que cuenta con vosotros.

Giorgio Albertazzi (1923-2016),

actor y director de teatro italiano.

 425.  La amistad es como la mahonesa: cuesta un huevo y hay que tratar de que no se corte.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 426.  Le quiero como a un hermano. Como Caín quería a Abel.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 427.  Lo que más odio es que me pidan perdón antes de pisarme.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 428.  En realidad, uno no sabe qué pensar de la gente. Si son idiotas en serio, o si se toman a pecho la burda comedia que representan en todas las horas de sus días y sus noches.

Roberto Arlt (1900-1942),

escritor argentino.

 429.  Las personas más insoportables son los hombres que se creen geniales y las mujeres que se creen irresistibles.

Henry Asselin (1884-1979),

escritor francés.

 430.  Hay dos clases de personas: las que dividen a las personas en dos clases y las que no.

Karl Barth (1886-1968),

teólogo suizo.

 431.  No hemos venido todos en el mismo barco, pero estamos en el mismo bote.

Bernard M. Baruch (1870-1965),

político, diplomático y financiero estadounidense.

 432.  Sólo temo a mis enemigos cuando empiezan a tener razón.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 433.  Un vecino es alguien a quien se le ha terminado algo.

Robert Benchley (1889-1945),

humorista estadounidense.

 434.  La adulación, como el agua de colonia, es para olerla, no para tragarla.

Josh Billings (1842-1914),

humorista estadounidense.

 435.  Hay personas que no saben perder su tiempo completamente solas. Son el azote de las personas ocupadas.

Louis G. A. Bonald (1754-1840),

político y filósofo francés.

 436.  Santa Claus tenía la idea correcta: visita a la gente una vez al año.

Víctor Borge [Børge Rosenbaum] (1909-2000),

pianista y comediante danés.

 437.  Hay que tener cuidado al elegir a los enemigos porque uno termina pareciéndose a ellos.

Jorge Luis Borges (1899-1986),

escritor argentino.

 438.  A veces necesito lo que sólo tú me puedes dar: tu ausencia.

Ashleigh Brilliant (1933),

escritor y dibujante cómico británico.

 439.  La única persona que escucha a ambas partes en una discusión es el vecino de al lado.

Ruth Brown (1928),

cantante estadounidense.

 440.  Deja pasar a veinte, y al veintiuno, duro con él.

Robert Browning (1812-1889),

poeta y dramaturgo británico.

 441.  Sólo salgo para renovar la necesidad de estar solo.

Lord Byron (1788-1824),

poeta británico.

 442.  Hay dos clases de gente: los unos y los otros.

L. Campion,

analista político británico.

 443.  Hay gente que tiene la palabra fácil y la cara muy difícil; se les entiende cuando hablan, pero no se les entiende cuando no hablan.

Alejandro Casona (1903-1965),

dramaturgo español.

 444.  Los perros no piensan y distinguen enseguida a los malos de los buenos.

Alejandro Casona (1903-1965),

dramaturgo español.

 445.  La verdad siempre resplandece al final, cuando ya se ha ido todo el mundo.

Julio Cerón (1928-2014),

diplomático y escritor español.

 446.  Siempre podrá usted distinguir a la persona que está bien informada... Es aquella cuyas opiniones son las mismas que usted tiene.

Ilka Chase (1900-1978),

actriz y escritora británica.

 447.  Existen tres clases de amigos: los amigos que nos aman, los amigos que se burlan de nosotros y los amigos que nos odian.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

 448.  La humanidad no es una tribu de animales hacia la que estamos obligados a sentir compasión, sino un club al cual estamos obligados a suscribirnos.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 449.  Nosotros elegimos a nuestros amigos y a nuestros enemigos, pero Dios elige a nuestros vecinos.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

 450.  ¡Cuán ridículas son las costumbres de los demás!

Charles Chincholle (1843-1902),

escritor y periodista francés.

 451.  Es un pensamiento curioso pero sólo cuando la gente te parece ridícula te das cuenta de cuánto la quieres.

Agatha Christie (1891-1976),

escritora británica.

 452.  El hombre sólo se ríe de los otros hombres, y ése es el secreto de la sociabilidad: a todos nos gusta divertirnos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 453.  Empieza por no tratarte con tus vecinos. Siempre es tiempo de hacer una excepción.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 454.  Es un error creer que uno está rodeado de tontos, aunque sea verdad.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 455.  Hay que despreciar los bienes ajenos, menos cuando se tiene alguna probabilidad de hacerse con ellos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 456.  Los huéspedes nos proporcionan siempre, por lo menos, una satisfacción: la de irse.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 457.  Si necesitas una víctima y quieres acabar pronto, no escojas al más culpable, sino al más débil.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 458.  El auténtico amigo es el que lo sabe todo sobre ti y sigue siendo tu amigo.

Kurt Cobain (1967-1994),

músico de rock estadounidense.

 459.  Un egoísta es aquel sujeto que se empeña en hablarte de sí mismo cuando tú estás muriéndote de ganas de hablarle de ti.

Jean Cocteau (1889-1963),

escritor francés.

 460.  Las viejas amistades se improvisan.

Georges Courteline (1858-1929),

escritor y humorista francés.

 461.  Pasar por idiota a los ojos de un imbécil es un deleite de exquisito buen gusto.

Georges Courteline (1858-1929),

escritor francés.

 462.  El perfecto invitado es el que hace sentir al anfitrión como en su casa.

Marcelene Cox (1899-1998),

humorista estadounidense.

 463.  La cortesía es como el aire de los neumáticos: no cuesta nada y hace más confortable el viaje.

José Manuel Cruzalta (1978),

futbolista mexicano.

 464.  Cuidado con el hombre que va a las fiestas no a beber sino a escuchar.

Pierre Daninos (1913-1981),

escritor francés.

 465.  Nunca he matado a un hombre, pero he leído muchas notas necrológicas con mucho placer.

Clarence Seward Darrow (1857-1938),

escritor y penalista estadounidense.

 466.  ¿Se ha percatado de que la gente que pretende decirle algo por su bien nunca tiene algo bueno que decirle?

James Dent (1953)

escritor y cronista deportivo estadounidense.

 467.  Hay personas divertidas que no interesan y personas interesantes que no divierten.

Benjamin Disraeli (1804-1881),

estadista y escritor británico.

 468.  Su ignorancia es enciclopédica.

Abba Eban (1915-2002),

ministro y diplomático israelí.

 469.  El ornamento de una casa son los amigos que la frecuentan.

Ralph Waldo Emerson (1803-1882),

político y pensador estadounidense.

 470.  Los amigos son una ficción basada en alguna experiencia momentánea.

Ralph Waldo Emerson (1803-1882),

político y pensador estadounidense.

 471.  Mis visitantes nocturnos, ya que no pueden ver el reloj, por lo menos podrían averiguar la hora en mi cara.

Ralph Waldo Emerson (1803-1882),

político y pensador estadounidense.

 472.  Los zorros usan muchos trucos. Los erizos, sólo uno. Pero es el mejor de todos.

Erasmo de Rotterdam (1466-1536),

filósofo neerlandés.

 473.  Detesto la ayuda de los amigos lentos.

Eurípides (484-406 a. C.),

dramaturgo griego.

 474.  La experiencia enseña que el hombre que te mira fijamente a los ojos, especialmente si añade un fuerte apretón de manos, está ocultando algo.

Clifton Fadiman (1904-1999),

escritor estadounidense.

 475.  En la sociedad no todo se sabe, pero todo se dice.

Anatole France (1844-1924),

escritor y crítico francés.

 476.  El primer ser humano que vociferó una maldición en vez de empuñar un arma contra su adversario fue el descubridor de la civilización.

Sigmund Freud (1856-1939),

psicólogo austríaco.

 477.  Un buen vallado hace buenos vecinos.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

 478.  Cada uno tiende su retrato al otro, y el otro se mira en el cristal.

Paul Géraldy (1885-1954),

escritor francés.

 479.  Cree a aquellos que buscan la verdad; duda de los que la han encontrado.

André Gide (1869-1951),

escritor francés.

 480.  Nada es tan tonto como la expresión de una persona que está siendo halagada.

André Gide (1869-1951),

escritor francés.

 481.  No conocemos a los hombres cuando vienen a vernos; tenemos que visitarlos a ellos para ver cómo son.

Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),

escritor alemán.

 482.  Idealismo es la capacidad de ver a las personas como podrían ser si no fueran como son.

Curt Goetz (1888-1960),

dramaturgo y actor suizo-alemán.

 483.  El arte de vivir se compone en un noventa por ciento de la capacidad para enfrentarse a personas que no puedes soportar.

Samuel Goldwyn (1882-1974),

productor de cine estadounidense.

 484.  La timidez es como un traje mal hecho.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 485.  Lo más difícil de digerir en un banquete es la pata de la mesa que nos ha tocado en suerte.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 486.  Tiene todos los atributos de un perro excepto la lealtad.

Thomas P. Gore (1870-1949),

senador estadounidense.

 487.  Todos los hechos de la vida social y hasta los de los sentimientos pueden encasillarse en estas dos célebres palabras: oferta y demanda.

Remy de Gourmont (1858-1914),

escritor francés.

 488.  He apreciado a algunos hombres por lo mal que me han hablado de ellos otros hombres a los que no aprecio.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

 489.  Hay algo que es más escaso, más raro, que la habilidad. Es la habilidad de reconocer la habilidad.

Robert Half,

directivo de una empresa de head-hunters estadounidense.

 490.  La agudeza es la sal de la conversación, no la carne.

William Hazlitt (1773-1830),

ensayista y crítico británico.

 491.  Hay gente que sólo se lava cuando ve a los otros sucios.

Christian Friedrich Hebbel (1813-1863),

escritor alemán.

 492.  Hay personas a las que no se puede contar ninguna desgracia sin que, enseguida, nos participen ellas otra semejante.

Christian Friedrich Hebbel (1813-1863),

escritor alemán.

 493.  Hay personas que se consolarían hasta del final del mundo con tal de que ellas lo hubiesen anunciado.

Christian Friedrich Hebbel (1813-1863),

escritor alemán.

 494.  Se nos ordena: «Conoce a los hombres». Bueno... Luego: ámalos. Esto, después de conocerlos, va resultando más difícil.

Heinrich Heine (1797-1856),

poeta y crítico alemán.

 495.  Las personas cambian y generalmente se olvidan de comunicar dicho cambio a los demás.

Lillian Hellman (1905-1984),

escritora estadounidense.

 496.  El que quiera ser el centro de una reunión mejor que no acuda.

Audrey Hepburn (1929-1993),

actriz belga.

 497.  Aquellos que están de acuerdo con nosotros tal vez no tengan la razón, pero su astucia nos parece admirable.

Cullen Hightower (1923-2008),

epigramista estadounidense.

 498.  Es más fácil amar a la humanidad como un todo que amar a la propia vecindad.

Eric Hoffer (1998-1983),

escritor y pensador estadounidense.

 499.  Nueve de cada diez veces lo primero que sabemos de los defectos de un compañero son sus disculpas.

Oliver Wendell Holmes (1809-1894),

escritor estadounidense.

 500.  Para ser un invitado ideal, estate en casa.

Edgar Watson Howe (1853-1937),

escritor y periodista estadounidense.

 501.  Una forma infalible de librarse de alguien es decirle algo «por su propio bien».

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor estadounidense.

 502.  El derecho a ser oído no incluye el derecho a ser tomado en serio.

Hubert H. Humphrey (1911-1978),

vicepresidente de Estados Unidos.

 503.  La amistad, como el diluvio universal, es un fenómeno del que todo el mundo habla, pero que nadie ha visto con sus ojos.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 504.  Nunca confío en un hombre a menos que haya puesto su interés en mi bolsillo.

Lyndon B. Johnson (1908-1973),

estadista estadounidense.

 505.  La verdadera medida de un hombre es cómo trata a alguien que no puede hacerle ningún bien.

Samuel Johnson (1709-1784),

escritor británico.

 506.  Lo malo de ser puntual es que llega uno a un lugar y no hay nadie allí para apreciarlo.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

 507.  Nada te hace más tolerante con el ruido de una fiesta en el vecindario que estar en ella.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

 508.  Hablar más bajo para hacerse escuchar por un público sordo.

Joseph Joubert (1754-1824),

moralista francés.

 509.  El mundo es un zoológico en el que se olvidó separar a los lobos de los corderos.

Princesa Karadja (1890-c. 1935?),

escritora mística sueca, afincada en el Reino Unido.

 510.  La mejor manera de vivir en paz con los vecinos es no tenerlos.

Alphonse Karr (1808-1890),

escritor francés.

 511.  Tacto: habilidad para decirle a un hombre que tiene una mente abierta cuando lo que tiene es un agujero en la cabeza.

F. G. Kernan,

humorista estadounidense.

 512.  La cortesía hace aparecer al hombre por fuera como debería ser por dentro.

Jean de La Bruyère (1645-1696),

escritor y moralista francés.

 513.  Toda revelación de un secreto es culpa de quien lo ha contado.

Jean de La Bruyère (1645-1696),

escritor y moralista francés.

 514.  La confesión de los pequeños defectos es, muchas veces, un deseo de dar a entender que no tenemos otros mayores.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 515.  No hay tonto más molesto que el ingenioso.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 516.  Pensamos que los demás tienen razón sólo cuando opinan lo mismo que nosotros.

François de La Rochefoucauld (1613-1680),

moralista francés.

 517.  En cada fiesta hay dos tipos de personas: los que quieren quedarse y los que no quieren. El problema es que generalmente están casados unos con otros.

Ann Landers (1931),

periodista estadounidense.

 518.  Es rara la persona que puede pesar las faltas de los demás sin apoyar el pulgar en la balanza.

Byron J. Langenfeld (c. 1910-1996),

piloto de aviación.

 519.  Llegar a una cita con quince minutos de anticipación sólo garantiza una espera de treinta minutos.

Doug Larson (1926),

periodista estadounidense.

 520.  Es un buen amigo. Te apuñala de frente.

Leonard Louis Levinson (1904-1974),

escritor y guionista estadounidense.

 521.  Tacto es la habilidad de describir a una persona tal cual ella se ve a sí misma.

Abraham Lincoln (1809-1865),

estadista estadounidense.

 522.  Tú oyes con la lengua.

Bernard Malamud (1914-1986),

escritor estadounidense.

 523.  Ésta es la bajeza de nuestra condición de vida: que, como nosotros estamos, pensamos que están los otros.

Katherine Mansfield (1888-1923),

escritora de origen neozelandés.

 524.  La mejor fuente de información son las personas que han prometido no contárselo a otros.

Marcel Mart (1927),

político, jurista y hombre de negocios luxemburgués.

 525.  Disculpen si les llamo caballeros, pero todavía no les conozco bien.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 526.  Él puede parecer un idiota y actuar como un idiota. Pero no se deje engañar. Es realmente un idiota.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 527.  En las fiestas no te sientes jamás; puede sentarse a tu lado alguien que no te guste.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 528.  La próxima vez que lo vea, recuérdeme no saludarlo.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 529.  Mira que dar una fiesta y no invitarme... He estado a punto de no venir.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 530.  Nunca olvido una cara, pero en su caso haré una excepción.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 531.  La conversación podría ser infinitamente mejor por el uso constante de dos simples palabras: «No sé».

André Maurois (1885-1967),

escritor francés.

 532.  Cuando un hombre se ríe de sus problemas pierde muchos amigos. Éstos no perdonan nunca que se les despoje de su prerrogativa.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

 533.  Es un pecado pensar mal de otro, pero rara vez es un error.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

 534.  Hay dos tipos de personas en el mundo, las que creen que hay dos tipos de personas y las que no.

Arthur Murphy (1727-1805),

dramaturgo británico.

 535.  Uno olvida su falta cuando la confiesa a otro. El que no la olvida es este otro.

Friedrich Nietzsche (1844-1900),

filósofo alemán.

 536.  Si todos los hombres supieran lo que cada uno dice del otro no habría cuatro amigos en todo el mundo.

Blaise Pascal (1623-1662),

científico, filósofo y escritor francés.

 537.  Uno no hace amigos: los reconoce a medida que los va encontrando.

Isabel Paterson (1886-1961),

escritora estadounidense.

 538.  Nadie debe ser discriminado por la forma de su piel.

Pat Paulsen (1927-1997),

cómico estadounidense.

 539.  No puedo creer que de 100.000 espermatozoides tú fueras el más rápido.

Steven Pearl (1987),

jugador, entrenador y directivo de baloncesto estadounidense.

 540.  Los amigos son para las ocasiones, salvo en determinados círculos político-económicos, en los que las ocasiones son para los amigos.

Jaume Perich (1941-1995),

humorista gráfico español.

 541.  Qué desagradable resulta caerle bien a la gente que te cae mal.

Jaume Perich (1941-1995),

humorista gráfico español.

 542.  La puntualidad es el arte de adivinar exactamente el retraso con que acudirá la persona a quien hemos dado una cita.

François Périer (1919-2002),

actor francés.

 543.  Es una pena que el control de natalidad no pueda ser retroactivo.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 544.  Es imposible sacudir el polvo sin que alguien empiece enseguida a toser.

Felipe de Edimburgo (1921),

príncipe consorte británico.

 545.  Entre cien que te saludan, ¿habría uno que te prestase ayuda?

Pitágoras (582-497 a. C.),

filósofo griego.

 546.  Estimo mucho a las personas que no conozco; de ahí que no trate de conocer a nadie.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

 547.  Desafortunadamente, a veces la gente no te escucha hasta que gritas.

Stefanie Powers (1942),

actriz y cantante estadounidense.

 548.  De vez en cuando di la verdad para que te crean cuando mientes.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 549.  La fama es la suma de los malentendidos que se reúnen alrededor de un hombre.

Rainer Maria Rilke (1875-1926),

escritor checo.

 550.  Piensa dos veces antes de hablar... y encontrarás a alguien hablando de otra cosa.

Frances Rodman

 551.  Aprende de los errores ajenos. No vivirás lo suficiente como para cometerlos todos.

Eleanor Roosevelt (1884-1962),

diplomática y activista por los derechos humanos.

 552.  Si quieres que la gente piense que eres listo, dales la razón.

Leo Rosten (1908-1997),

humorista estadounidense.

 553.  Un amigo es alguien que te escondería.

Philip Roth (1933),

escritor estadounidense.

 554.  Cuando uno comienza a preguntarse si es hora de irse, es que ya se pasó la hora de irse.

William Rotsler (1926-1997),

humorista gráfico estadounidense.

 555.  Cuando un hombre se cae y los otros no ríen, mala señal para el que ha caído.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

 556.  De todas las formas de engañar a los demás, la pose de seriedad es la que hace más estragos.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

 557.  Engañar a los hombres de uno en uno es bastante más difícil que engañarlos de mil en mil. Por eso el orador tiene menos mérito que el abogado o el curandero.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

 558.  Me he convertido en un socialista: amo a la humanidad, pero odio a la gente.

Edna St. Vincent Millay (1892-1950),

escritora estadounidense.

 559.  Trata de amar al prójimo. Ya me dirás el resultado.

Jean-Paul Sartre (1905-1980),

escritor y filósofo francés.

 560.  El hombre ha inventado la vida de sociedad porque le es más fácil soportar a los demás que soportarse a sí mismo.

Arthur Schopenhauer (1788-1860),

filósofo alemán.

 561.  Debo ser un loco; en todo caso, si estoy cuerdo, los demás tampoco deberían andar sueltos.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 562.  El chisme es como la avispa: si no puedes matarla al primer golpe, mejor no te metas con ella.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 563.  Mi forma de bromear es decir la verdad. Es la broma más divertida del mundo.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 564.  Si tú tienes una manzana, y yo tengo una manzana, e intercambiamos manzanas, entonces tanto tú como yo seguimos teniendo una manzana. Pero si tú tienes una idea, e intercambiamos ideas, entonces ambos tenemos dos ideas.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 565.  Si quiere ser considerado un mentiroso, diga siempre la verdad.

Logan Pearsall Smith (1865-1946),

poeta, ensayista y crítico estadounidense.

 566.  La malicia es como un juego de póquer o de tenis. No se puede jugar con alguien que es manifiestamente inferior a uno mismo.

Hilde Spiel (1911-1990),

escritora y periodista austríaca.

 567.  Un pelmazo es aquel que cuando le preguntas cómo está, te lo dice.

Bert Liston Taylor (1920),

periodista y humorista estadounidense.

 568.  Si no puedes convencerlos, confúndelos.

Harry S. Truman (1884-1972),

estadista estadounidense.

 569.  Un hombre solo está siempre en mala compañía.

Paul Valéry (1871-1945),

poeta francés.

 570.  Si nuestros amigos nos hacen favores, pensamos que nos los deben a título de amigos, pero no pensamos que no nos deben su amistad.

Luc de Clapiers, marqués de Vauvenargues (1715-1747),

militar y escritor moralista francés.

 571.  El que revela el secreto de otros pasa por traidor; el que revela el secreto propio pasa, hijo mío, por imbécil.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 572.  Saber escuchar es el mejor remedio contra la soledad, la locuacidad y la laringitis.

William George Ward (1812-1882),

escritor y teólogo británico.

 573.  El verdadero amigo es aquel que está a tu lado cuando preferiría estar en otra parte.

Len Wein (1948),

historietista y editor estadounidense.

 574.  Muchas personas son demasiado educadas como para no hablar con la boca llena, pero no se preocupan de hacerlo con la cabeza vacía.

Orson Welles (1915-1985),

director de cine estadounidense.

 575.  Nunca discutas sentado a la mesa, pues el que no está hambriento es el que lleva la mejor parte de la discusión.

Richard Whately (1787-1863),

economista, lógico y prelado británico.

 576.  Si los demás se ponen a hablar, la conversación se hace imposible.

James McNeill Whistler (1834-1903),

pintor y escritor estadounidense.

 577.  Que hablen de uno es espantoso. Pero hay algo peor: que no hablen.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 578.  El 99 por ciento de la gente del mundo son locos, y el resto de nosotros estamos en grave peligro de contagiarnos.

Thornton Wilder (1897-1975),

escritor estadounidense.

 579.  Di la verdad y así desconcierta y confunde a tus adversarios.

Henry Wotton (1568-1639),

escritor y diplomático inglés.

 580.  Pelmazo: un tipo con un cóctel en una mano y tu solapa en la otra.

Henny Youngman (1906-1998),

humorista y violinista estadounidense.

 581.  En todas las épocas hay personas que no piensan como los demás. Es decir, que no piensan como los que no piensan.

Marguerite Yourcenar (1903-1987),

escritora francesa.

 582.  Salimos de nuestra casa cansados de nosotros mismos y volvemos cansados de los demás.

Vizconde d’Yzarn-Freissinet (1770-1857),

escritor y político francés.

6. LA POLÍTICA Y SUS SOMBRAS

 583.  No te puedes fiar de los gobiernos. En cuanto te descuidas, se ponen de parte de la ley.

L.A. Confidential, película estadounidense de 1997,

dirigida por Curtis Hanson y con guion de Curtis Hanson y Brian Helgeland.

 584.  El arte de la política consiste en saber precisamente cuándo es necesario golpear al oponente por debajo del cinturón.

Konrad Adenauer (1876-1967),

estadista alemán.

 585.  En política, lo importante no es tener razón, sino que se la den a uno.

Konrad Adenauer (1876-1967),

estadista alemán.

 586.  El mago hizo un gesto y desapareció el hambre, hizo otro gesto y desapareció la injusticia, hizo otro gesto y se acabó la guerra. El político hizo un gesto y desapareció el mago.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 587.  La vocación del político de carrera es hacer de cada solución un problema.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 588.  No desgasta el poder; lo que desgasta es no tenerlo.

Giulio Andreotti (1919-2013),

político italiano.

 589.  Un político es una persona que puede hacer olas y luego convencernos de que es el único que puede salvarnos del naufragio.

Ivern Ball (1926-1992),

escritor estadounidense.

 590.  Con las leyes pasa como con las salchichas, es mejor no ver cómo se hacen.

Otto von Bismarck (1815-1898),

estadista prusiano.

 591.  Nunca se miente tanto como antes de las elecciones, durante la guerra y después de una cacería.

Otto von Bismarck (1815-1898),

estadista prusiano.

 592.  Yo propondría que los políticos no fueran personajes públicos.

Jorge Luis Borges (1899-1986),

escritor argentino.

 593.  La política es un acto de equilibrio entre la gente que quiere entrar y los que no quieren salir.

Jacques Bénigne Bossuet (1627-1704),

filósofo francés.

 594.  Las revoluciones se producen en los callejones sin salida.

Bertolt Brecht (1898-1956),

poeta y dramaturgo alemán.

 595.  Los pacifistas creen que si sigues tirando filetes al tigre, el tigre se hará vegetariano.

Heywood Broun (1888-1939),

periodista estadounidense.

 596.  La diferencia entre una democracia y una dictadura consiste en que en la democracia puedes votar antes de obedecer las órdenes.

Charles Bukowski (1920-1994),

escritor estadounidense.

 597.  Mala cosa es que todos los que saben cómo arreglar el país estén empleados como taxistas y peluqueros.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 598.  Nunca me enfado por lo que la gente me pide, sino por lo que me niega.

Antonio Cánovas del Castillo (1828-1897),

político e historiador español.

 599.  En un ministro resulta bastante peor decir tonterías que hacerlas.

Cardenal de Retz (1613-1679),

prelado y político francés.

 600.  La democracia es una broma griega.

Carlos I de Inglaterra (1600-1649),

rey de Inglaterra y Escocia.

 601.  El político debe ser capaz de predecir lo que va a pasar mañana, el mes próximo y el año que viene, y de explicar después por qué no ha ocurrido.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 602.  La democracia es el peor de los sistemas creados por el ingenio del hombre, excepto todos los demás.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 603.  La democracia es el sistema político en el que cuando alguien llama a la puerta de la calle a las seis de la mañana se sabe que es el lechero.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 604.  Lo que este país necesita son más políticos desempleados.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 605.  Un buen político es aquel que, tras haber sido comprado, sigue siendo comprable.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 606.  Un político es un hombre que cree representar la opinión del pueblo, sin habérsela preguntado jamás.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 607.  La administración es un lugar en el que las personas que llegan con retraso se cruzan en la escalera con las que se van con adelanto.

Georges Clemenceau (1841-1929),

médico y estadista francés.

 608.  Un traidor es un hombre que dejó su partido para inscribirse en otro. Un convertido es un traidor que abandonó su partido para inscribirse en el nuestro.

Georges Clemenceau (1841-1929),

médico y estadista francés.

 609.  Ser presidente se parece mucho a administrar un cementerio: hay mucha gente debajo de nosotros y nadie nos hace ningún caso.

Bill Clinton (1946),

estadista estadounidense.

 610.  En un país bien gobernado debe inspirar vergüenza la pobreza. En un país mal gobernado debe inspirar vergüenza la riqueza.

Confucio (551-479 a. C.),

filósofo chino.

 611.  [Hablando de los senadores estadounidenses] Los chicos están tan en forma que si alguien presentara los Diez Mandamientos, los recortarían a ocho.

Norris Cotton (1900-1989),

senador estadounidense.

 612.  Opino que las personas deben desempeñar cargos públicos y luego volver a sus negocios y vivir bajo las leyes que aprobaron.

Mike Curb (1944),

músico y ejecutivo de una discográfica estadounidense.

 613.  He llegado a la conclusión de que la política es una cosa demasiado seria para dejarla en manos de los políticos.

Charles De Gaulle (1890-1970),

militar y estadista francés.

 614.  Cuando al pueblo le atan las manos es porque quieren registrarle los bolsillos.

Lisandro de la Torre (1868-1939),

político argentino.

 615.  El ejercicio de la política puede ser definido con una sola palabra: disimulo.

Benjamin Disraeli (1804-1881),

estadista y escritor británico.

 616.  Hay dos tipos de problemas en la vida: los políticos son insolubles y los económicos son incomprensibles.

Alec Douglas-Home (1903-1995),

político y escritor británico.

 617.  Lo que este país necesita es que se hable menos en público y se piense más en privado.

Roscoe Drummond (1902-1983),

periodista estadounidense.

 618.  La política debería ser la profesión a tiempo parcial de todo ciudadano.

Dwight D. Eisenhower (1890-1969),

militar y estadista estadounidense.

 619.  Democracia es el nombre que se da al pueblo siempre que se le necesita.

Marqués de Flers (1872-1927),

escritor y periodista francés.

 620.  Hay políticos especialistas en meter la pata; otros, en meter el cazo, y otros, en meter cizaña.

Forges [Antonio Fraguas] (1943),

humorista gráfico español.

 621.  Soy libre... puedo elegir el banco que me exprima; la cadena de televisión que me embrutezca; la petrolera que me esquilme; la comida que me envenene; la red de telefonía que me time; el informador que me desinforme, y la opción política que me desilusione. Insisto: soy libre.

Forges [Antonio Fraguas] (1943),

humorista gráfico español.

 622.  El primer error que se comete en la actividad pública es dedicarse a ella.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 623.  Conforme a las leyes vigentes, es delito que un ciudadano particular mienta a un funcionario del gobierno, pero no que el funcionario del gobierno mienta a la gente.

Donald M. Fraser (1950),

político estadounidense.

 624.  El arte de un príncipe consiste en hacer el bien personalmente y el mal por segunda mano.

Ángel Ganivet (1865-1898),

escritor, periodista y diplomático español.

 625.  Bajo el capitalismo el hombre explota al hombre; bajo el comunismo es justo al contrario.

John Kenneth Galbraith (1908-2006),

economista estadounidense.

 626.  Hay que vigilar a los ministros que no pueden hacer nada sin dinero y a aquellos que quieren hacerlo todo sólo con dinero.

Indira Gandhi (1917-1984),

estadista india.

 627.  Los mayores enemigos de la libertad no son aquellos que la oprimen, sino los que la deshonran.

Vincenzo Gioberti (1801-1852),

filósofo y político italiano.

 628.  La política depende de los políticos como el tiempo depende de los astrónomos.

Remy de Gourmont (1858-1915),

escritor francés.

 629.  Si un político asesina a su madre, la primera respuesta de la prensa o de sus oponentes no será que eso ha sido algo terrible, sino más a menudo que hace seis años se manifestó en contra del matricidio.

Meg Greenfield (1930-1999),

periodista y editorialista estadounidense.

 630.  Son los anónimos «ellos», los enigmáticos «ellos», quienes dirigen las cosas. ¿Quiénes son «ellos»? Yo no lo sé. Nadie lo sabe. Ni siquiera ellos mismos.

Joseph Heller (1923-1999),

escritor estadounidense.

 631.  Un político hará cualquier cosa para conservar su puesto incluso se convertirá en un patriota.

William Randolph Hearst (1863-1951),

magnate de la prensa y los medios estadounidense.

 632.  Quizá no resulte difícil imaginarnos la manera de hacernos más frustrante y compleja la vida, pero al gobierno no le cuesta ningún trabajo.

Cullen Hightower (1923-2008),

epigramista estadounidense.

 633.  Si el gobierno tuviese tanto miedo a inquietar al consumidor como el que tiene a inquietar al empresario, se podría decir que habría democracia.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor estadounidense.

 634.  Mal haré en prohibir lo que, por otra parte, no puedo impedir.

Henrik Ibsen (1828-1906),

escritor noruego.

 635.  La dictadura es el sistema de gobierno en el que lo que no está prohibido es obligatorio.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 636.  Los políticos son como los cines de barrio, primero te hacen entrar y después te cambian el programa.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 637.  Lo más próximo a la inmortalidad que hay en el mundo es una oficina del gobierno.

Hugh S. Johnson (1881-1942),

militar estadounidense.

 638.  La tarea más difícil de un presidente no es hacer lo que está bien, sino saber lo que está bien.

Lyndon B. Johnson (1908-1973),

estadista estadounidense.

 639.  Lo que más me sorprendió cuando subimos al poder fue descubrir que las cosas eran tan malas como habíamos estado diciendo que eran.

John F. Kennedy (1917-1963),

estadista estadounidense.

 640.  Los que hacen imposible la revolución pacífica harán inevitable la revolución violenta.

John F. Kennedy (1917-1963),

estadista estadounidense.

 641.  Si hubiera más políticos que supieran de poesía, y más poetas que entendieran de política, el mundo sería un lugar un poco mejor para vivir.

John F. Kennedy (1917-1963),

estadista estadounidense.

 642.  Todas las madres quieren que sus hijos crezcan y se hagan presidentes, pero no quieren que mientras tanto se conviertan en políticos.

John F. Kennedy (1917-1963),

estadista estadounidense.

 643.  Las promesas que hicieron ayer los políticos son los impuestos de hoy.

William L. Mackenzie King (1874-1950),

abogado y político canadiense.

 644.  El secreto de la demagogia es parecer tan tonto como su audiencia para que ésta se piense a sí misma tan inteligente como el demagogo.

Karl Kraus (1874-1936),

escritor austríaco.

 645.  Los políticos son iguales en todas partes. Prometen construir un puente incluso donde no hay río.

Nikita Kruschev (1894-1971),

estadista soviético.

 646.  Es mucho más fácil criticar a los que mandan que mandar a los que critican.

La Codorniz,

revista satírica española (1941-1978).

 647.  En vez de darle a un político las llaves de la ciudad, deberíamos cambiar las cerraduras.

Doug Larson (1926),

periodista estadounidense.

 648.  Quizá, para purificar la política, bastaría con no admitir en el Parlamento más que a los tartamudos.

Louis Latzarus (1878-1942),

escritor francés.

 649.  Cuando los que mandan pierden la vergüenza, los que obedecen pierden el respeto.

Georg C. Lichtenberg (1742-1799),

escritor y científico alemán.

 650.  Progre es el que se siente profundamente en deuda con el prójimo y propone saldar esa deuda con tu dinero.

G. Gordon Liddy (1930),

jurista estadounidense.

 651.  Un dilema es un político tratando de salvar sus dos caras a la vez.

John A. Lincoln,

escritor estadounidense.

 652.  Fue una tormenta en un vaso de agua, pero nosotros los políticos navegamos en barcos de papel.

Harold MacMillan (1894-1986),

político y editor británico.

 653.  El Congreso es tan extraño. Un hombre se pone a hablar y no dice nada. Nadie le escucha... y después todo el mundo está en desacuerdo.

Boris Marshalov (1902-1967),

político ruso.

 654.  La política es el arte de buscar problemas, encontrarlos en cualquier parte, diagnosticarlos incorrectamente y aplicar después el remedio equivocado.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 655.  Yo sólo me siento a la mesa de un político si paga él.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 656.  Ser político es como ser entrenador de fútbol. Tienes que ser lo suficientemente listo para comprender el juego y lo suficientemente estúpido para creerte que es importante.

Eugene McCarthy (1916-2005),

político estadounidense.

 657.  Hay algunos políticos que, si sus electores fueran caníbales, les prometerían misioneros para cenar.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

 658.  La democracia es el arte de dirigir el circo desde la jaula de los monos.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

 659.  La coalición es el arte de llevar el zapato derecho en el pie izquierdo sin que salgan callos.

Guy Mollet (1905-1975),

político francés.

 660.  Aunque no te ocupes de la política, ella se ocupará de ti.

Yves Montand (1922-1991),

actor y cantante francés.

 661.  Si un partido político se atribuye el mérito de la lluvia, no debe extrañarse de que sus adversarios lo hagan culpable de la sequía.

Charlotte Morrow (1906-?),

escritora estadounidense.

 662.  La razón de que haya tan pocas mujeres que se dediquen a la política es que da muchos problemas maquillarse en dos caras.

Maureen Murphy,

actriz australiana.

 663.  No es cierto que la profesión de funcionario no sea peligrosa: en cualquier momento puede abrirse la puerta y entrar un ciudadano.

Helmut Nahr (1931),

matemático y economista alemán.

 664.  Los malos servidores públicos son elegidos por los buenos ciudadanos que no votan.

George Jean Nathan (1882-1958),

crítico y ensayista estadounidense.

 665.  Oposición es el arte de prometer aquello que el gobierno no puede asegurar.

Harold Nicolson (1886-1968),

diplomático y escritor británico.

 666.  A los políticos les interesa la gente, lo cual no siempre es una virtud. También a las pulgas les interesan los perros.

P. J. O’Rourke (1947),

periodista y escritor estadounidense.

 667.  La sociedad no puede transportar el dinero desde los ricos hacia los pobres más que en cubos agujereados.

Arthur Okun (1928-1980),

economista estadounidense.

 668.  ¿Ha tenido usted alguna vez la sensación de que la única razón de que tengamos elecciones es averiguar si las urnas están en buen estado?

Robert Orben (1927),

escritor y guionista cómico estadounidense.

 669.  Los ministros que cambian constantemente son un mal; pero hay algo peor: los malos ministros que no cambian nunca.

P. G. Pelet de la Lozère (1785-1871),

político y escritor francés.

 670.  Prestad atención al que más desbarra sobre asuntos políticos y conoceréis la opinión de la mayoría.

P. G. Pelet de la Lozère (1785-1871),

político y escritor francés.

 671.  Durante una campaña el aire está lleno de discursos, y viceversa.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 672.  El Estado es necesario. Debe mantenerse. Pero debe mantenerse a raya.

Ramón Pi (1941),

periodista español.

 673.  Las convicciones políticas son como la virginidad: una vez perdidas, no vuelven a recobrarse.

Francesc Pi i Margall (1824-1901),

político español.

 674.  Si una ley obligase a los ciudadanos a ir todas las mañanas a la comisaría para recibir una patada en el culo, nadie faltaría y los retrasados tomarían un taxi.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

 675.  Gobernar es el arte de crear problemas con cuya solución mantener a la población en vilo.

Ezra Pound (1885-1958),

poeta estadounidense.

 676.  Los políticos son un grupo de ansiosos enanos intentando asar una ballena.

J. B. Priestley (1894-1984),

escritor británico.

 677.  La política es el arte de posponer las decisiones hasta que dejan de ser relevantes.

Henri Queuille (1884-1970),

estadista francés.

 678.  Los políticos son personas que cuando ven la luz al final del túnel, mandan construir más túnel.

John Quinton (1921-1951),

piloto militar británico.

 679.  He dejado órdenes de que me despierten en cualquier momento en caso de emergencia nacional, incluso aunque esté reunido con el gabinete.

Ronald Reagan (1911-2004),

actor y presidente de Estados Unidos.

 680.  La visión gubernamental de la economía puede resumirse en unas cortas frases: si se mueve, póngasele un impuesto. Si se sigue moviendo, regúlese, y si no se mueve más, otórguesele un subsidio.

Ronald Reagan (1911-2004),

actor y presidente de Estados Unidos.

 681.  Se supone que la política es la segunda profesión más antigua de la Tierra. He llegado a la conclusión de que guarda una gran semejanza con la primera.

Ronald Reagan (1911-2004),

actor y presidente de Estados Unidos.

 682.  La nave del Estado es el único navío conocido que hace agua por arriba.

James Reston (1909-1995),

periodista estadounidense de origen escocés.

 683.  La mayoría de las veces que se lee sobre política has de admitir que cada partido es mejor que el otro.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 684.  Un radical es un hombre con ambos pies firmemente plantados en el aire.

Franklin D. Roosevelt (1882-1962),

estadista estadounidense.

 685.  Qué agradable sería un mundo en el que no se permitiera a nadie operar en bolsa a menos que hubiese pasado un examen de economía y poesía griega, y en el que los políticos estuviesen obligados a tener un sólido conocimiento de la historia y de la novela moderna.

Bertrand Russell (1872-1970),

filósofo, matemático y escritor británico.

 686.  Gengis Kan conquistó Asia con un ejército la mitad de grande que el funcionariado de Nueva York.

Emanuel Savas (1931),

economista estadounidense.

 687.  ¿Qué nos da la Administración? La Administración nos da que pensar.

Lothar Schmidt (1862-1931),

escritor alemán.

 688.  No hay como la izquierda para realizar una buena política de derecha.

Leonardo Sciascia (1921-1989),

escritor italiano.

 689.  Él no sabe nada; piensa que lo sabe todo, así que todo apunta claramente a que hará carrera política.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 690.  No preguntes qué puedes hacer por tu país, porque son capaces de decírtelo.

Mark Steinbeck,

juez estadounidense.

 691.  La oposición es el arte de estar en contra tan hábilmente que luego se pueda estar a favor.

Charles-Maurice de Talleyrand-Périgord (1754-1838),

diplomático y estadista francés.

 692.  Nadie puede sospechar cuántas idioteces políticas se han evitado gracias a la falta de dinero.

Charles-Maurice de Talleyrand-Périgord (1754-1838),

diplomático y estadista francés.

 693.  La política es el arte de disfrazar de interés general el interés particular.

Edmond Thiaudière (1837-1898),

filósofo y escritor francés.

 694.  El noventa y ocho por ciento de los adultos de este país son decentes, muy trabajadores y honestos americanos. Es el otro maldito dos por ciento el que consigue toda la publicidad. Y luego, vamos nosotros y los elegimos.

Lily Tomlin (1939),

cómica estadounidense.

 695.  Si un pueblo tiene el gobierno que merece, ¿cuándo mereceremos no tener ninguno?

Paul-Jean Toulet (1867-1920),

escritor francés.

 696.  ¡Qué gran parlamentario hubiera sido Judas!

Achille Tournier (1847-1906),

historiador y escritor francés.

 697.  El mayor castigo para quienes no se interesan por la política es que serán gobernados por personas que sí se interesan.

Arnold J. Toynbee (1889-1975),

historiador británico.

 698.  De dos peligros debe cuidarse el hombre nuevo: de la derecha cuando es diestra, de la izquierda cuando es siniestra.

Mario Trejo (1916-2012),

escritor argentino.

 699.  Un estadista es un político que lleva muerto diez o quince años.

Harry S. Truman (1884-1972),

estadista estadounidense.

 700.  Supón que eres idiota. Y ahora supón que eres un miembro del Congreso... Vaya, me estoy repitiendo.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 701.  El centrismo es a la ideología lo que los bonsáis a la botánica.

Francisco Umbral (1932-2007),

escritor español.

 702.  La política fue, en un principio, el arte de impedir a la gente meterse en lo que le importaba. En una época posterior, agregósele el arte de compeler a la gente a decidir sobre lo que no entiende.

Paul Valéry (1871-1945),

poeta francés.

 703.  Un conservador es alguien que cree que nada debería hacerse por primera vez.

Frank Vanderlip (1864-1937),

banquero estadounidense.

 704.  Cualquier estadounidense que esté preparado para llegar a presidente debería ser, por definición, automáticamente descalificado para serlo nunca.

Gore Vidal (1925-2012),

escritor estadounidense.

 705.  Solamente con que los políticos y los científicos fueran un poco más vagos, ¡cuánto más felices seríamos todos!

Evelyn Waugh (1903-1966),

escritor británico.

 706.  Es una pena, como dice mi marido, que la mayoría de los políticos no sean bastardos de nacimiento sino de vocación.

Katharine Whitehorn (1928),

escritora y periodista británica.

7. ALGUNAS CUESTIONES ECONÓMICAS

 707.  Generalmente, cualquier estudio económico revela que el mejor momento para comprar algo es el año pasado.

Marty Allen (1922),

cómico y actor estadounidense.

 708.  Arreglar los problemas económicos es fácil, lo único que se necesita es dinero.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 709.  Es más fácil robar fundando un banco que asaltando a un empleado bancario.

Bertolt Brecht (1898-1956),

poeta y dramaturgo alemán.

 710.  Hay una cosa peor que atracar un banco: fundar un banco.

Bertold Brecht (1898-1956),

poeta y dramaturgo alemán.

 711.  El economista es un hombre que conoce cien maneras de hacer el amor pero que no conoce a ninguna mujer.

Art Buchwald (1925-2007),

periodista y escritor estadounidense.

 712.  Una nación que intente prosperar a base de impuestos es como un hombre con los pies metidos en un cubo que trata de levantarse tirando del asa.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

 713.  El arte de recaudar impuestos consiste en desplumar al ganso obteniendo la mayor cantidad de plumas con el mínimo de graznidos.

Jean-Baptiste Colbert (1619-1683),

político y economista francés.

 714.  Todo el mundo está a favor de la economía general y del gasto particular.

Anthony Eden (1897-1977),

estadista británico.

 715.  ¡Qué ruina la de un país en que todos fuesen austeros!

Wenceslao Fernández-Flórez (1879-1964),

escritor español.

 716.  En este mundo no hay nada tan cierto como la muerte y los impuestos.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 717.  La inflación es un impuesto que se aplica sin que haya sido legislado.

Milton Friedman (1912-2006),

economista estadounidense.

 718.  La bancaria es una carrera de la que ningún hombre se recupera realmente.

John Kenneth Galbraith (1908-2006),

economista estadounidense.

 719.  Estoy orgulloso de pagar impuestos en Estados Unidos. Lo único es que estaría igual de orgulloso por la mitad de dinero.

Arthur Godfrey (1903-1983),

locutor, artista y actor radiofónico y televisivo estadounidense.

 720.  Me temo que he de prevenirle: si hablo demasiado claro es probable que no me entienda en absoluto.

Alan Greenspan (1926),

economista e industrial estadounidense.

 721.  A los buenos banqueros, como al buen té, sólo se les aprecia cuando los metes en agua hirviendo.

Jaffar bin Hussein,

exgobernador del Malaysian Central Bank.

 722.  Si los economistas fueran buenos para los negocios, serían ellos los ricos en vez de sus asesores.

Kirk Kerkonian (1917-2015),

billonario armenio-estadounidense, editor de periódicos

y uno de los impulsores de Las Vegas.

 723.  Los hombres prácticos que se creen libres de toda influencia intelectual suelen ser esclavos de algún economista difunto.

John Maynard Keynes (1883-1946),

economista británico.

 724.  Tengo un compañero que cada vez que va a la capital se da una vuelta por el Ministerio de Hacienda. Dice que le gusta ver a la gente para la que trabaja.

Robert Lembke (1913-1989),

presentador de televisión alemán.

 725.  El banquero es alguien que siempre te prestará dinero si puedes probar que no lo necesitas.

Joe E. Lewis (1902-1971),

comediante y cantante estadounidense.

 726.  Quiebra es la acción de ponerse el dinero en el bolsillo del pantalón y dejar que los acreedores se lleven la americana.

Albert Llanas (1841-1915),

comediógrafo español.

 727.  Toda frase breve sobre economía es intrínsecamente falsa.

Alfred Marshall (1842-1924),

economista británico.

 728.  El economista puede darnos los hechos. Ése es su trabajo. Es un buen cartógrafo, pero un mal piloto.

Vincent Massey (1887-1967),

jurista, político y diplomático canadiense.

 729.  Funcionarios de Hacienda: las únicas personas que siempre tienen una opinión demasiado elevada de nosotros.

Helman Nahr (1931),

matemático y economista alemán.

 730.  Un economista es un experto que sabrá mañana por qué las cosas que él predijo ayer no sucedieron hoy.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 731.  Un financiero es un usurero con imaginación.

Arthur Wing Pinero (1855-1934),

dramaturgo británico.

 732.  La inflación es como la pasta dentífrica: una vez está fuera del tubo, resulta muy difícil volverla a meter.

Karl Otto Pöhl (1929-2014),

banquero alemán, expresidente del Bundesbank.

 733.  El economista es una persona que te habla de algo que él no comprende y que te hace sentir que eres ignorante.

Herbert Prochnow (1897-1998),

banquero estadounidense.

 734.  El contribuyente es una persona que trabaja para el gobierno, pero sin haber hecho las oposiciones a funcionario.

Ronald Reagan (1911-2004),

actor y presidente de Estados Unidos.

 735.  El impuesto sobre la renta ha causado entre los estadounidenses más mentirosos que el golf.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 736.  La conjetura de un economista puede ser tan válida como la de cualquier otra persona.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 737.  ¡Pobre! Jamás sabrá lo que es ser joven porque nació banquero.

Meyer Amschel Rothschild (1743-1812),

banquero alemán.

 738.  Si hay algo peor que ser explotado por las multinacionales es no ser explotado.

Anthony Sampson (1926-2004),

periodista y escritor británico.

 739.  Si pusieran juntos a todos los economistas no llegarían a una conclusión.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 740.  Quejarse de que la economía libre favorece a los ricos es como quejarse de que la libertad de expresión favorece a los elocuentes.

Joseph Sobran (1946-2010),

periodista y escritor estadounidense.

 741.  Es estúpido dejar las decisiones sobre economía a aquellos que no pagarán precio alguno por equivocarse.

Thomas Sowell (1930),

pensador y economista liberal estadounidense.

 742.  El primer paso para solucionar las crisis económicas y financieras es abolir el premio Nobel de Economía.

Nassim Nicholas Taleb (1960),

ensayista, investigador y financiero estadounidense.

 743.  Funcionarios de Hacienda: personas que siempre se creen exactamente el doble de lo que se les dice.

Ugo Tognazzi (1922-1990),

actor italiano.

 744.  Se llama recesión cuando su vecino pierde el trabajo; se llama depresión cuando lo pierde usted.

Harry S. Truman (1884-1972),

estadista estadounidense.

 745.  El banquero es un señor que nos presta el paraguas cuando hace sol y nos lo exige cuando empieza a llover.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 746.  Si alguna vez ve saltar por la ventana a un banquero suizo, salte detrás. Seguro que hay algo que ganar.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 747.  El impuesto de la renta es la ficción más imaginativa que se escribe hoy en día.

Herman Wouk (1915),

escritor estadounidense.

8. EL TRABAJO, LOS NEGOCIOS Y LAS EMPRESAS

 748.  El dinero es el único aplauso que recibe un hombre de negocios por lo que hace.

Larry Adler (1939),

escritor estadounidense.

 749.  Un comité es un grupo de personas carentes de preparación, nombradas por otras carentes de disposición, para hacer algo carente de utilidad.

Fred Allen (1894-1956),

escritor estadounidense.

 750.  Comprar acciones es lo mismo que ir al casino, pero sin el servicio de bar.

Ted Allen (1965),

escritor, autor de libros de cocina

y figura televisiva estadounidense.

 751.  El trabajo es una invasión de nuestra privacidad.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 752.  Hay que trabajar ocho horas y dormir ocho horas, pero no las mismas.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 753.  La jubilación es para los que se pasan la vida trabajando en algo que no les gusta.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 754.  No quiero conseguir la inmortalidad con mi trabajo... Quiero obtenerla gracias a no morir.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 755.  Errar es humano, pero para enredar realmente las cosas hace falta un ordenador.

Farmer’s Almanac,

publicación anual estadounidense, desde 1818.

 756.  Jamás se debe discutir con un superior, pues se corre el riesgo de tener uno la razón.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

 757.  Si todo parece que está bajo control, entonces es que no estás yendo lo bastante deprisa.

Mario Andretti (1940),

expiloto de automovilismo italo-estadounidense.

 758.  Cualquier hombre puede hacer cualquier cantidad de trabajo, siempre que no sea el trabajo que debe hacer.

Robert Benchley (1889-1945),

humorista estadounidense.

 759.  El comité es un grupo de personas que aprovecha los minutos y desperdicia las horas.

Milton Berle (1908-2002),

actor cómico estadounidense.

 760.  Comercio: suerte de transacción donde el sujeto A le roba al sujeto B los bienes de C y, para compensar, B toma del bolsillo de E dinero que pertenece a un tal D.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

 761.  ¡No robes! De esta manera, no tendrás nunca suerte en los negocios. Haz trampas.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

 762.  Se jubilaba y hacía grandes proyectos. Iba a hacer esto, lo otro y lo de más allá. Y, en efecto, muy pronto fue a parar al más allá.

Ernest B. Black (1882-1949),

ingeniero estadounidense.

 763.  Cuando quiero que un asunto no se resuelva se lo encomiendo a un comité.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

 764.  Nada es imposible hasta que es puesto en manos de un comité.

James H. Boren (1925-2010),

ensayista estadounidense.

 765.  Antiguamente, cuando las fortunas se hacían en la guerra, la guerra era un negocio; ahora que las fortunas se hacen en los negocios, los negocios son una guerra.

Christian Bovee (1820-1862),

escritor estadounidense.

 766.  Irse de vacaciones siempre es peligroso, porque a lo mejor resulta que no nos echan de menos.

Vic Bradley,

empresario canadiense contemporáneo.

 767.  En los negocios sólo existen dos reglas: Regla número 1: nunca perder dinero. Regla número 2: nunca olvidar la regla número 1.

Warren Buffett (1930),

empresario e inversor estadounidense.

 768.  No te quedes en la cama a menos que puedas ganar dinero en ella.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 769.  La comisión es un grupo de incompetentes nombrado por perezosos para hacer lo innecesario.

Carl C. Byers (1911-1969),

filósofo estadounidense.

 770.  Algo malo debe tener el trabajo porque, si no, los ricos lo habrían acaparado.

Cantinflas [Mario Moreno] (1911-1993),

actor cómico mexicano.

 771.  No hay ningún hombre en el mundo que sin trabajo se encuentre, que hasta el que no tiene trabajo bastante trabajo tiene.

Alberto Casañal (1874-1943),

poeta y dramaturgo español.

 772.  A todos nos gusta el trabajo, pero cuando ya está hecho.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 773.  Hay mucha gente que cuando ha de hacer algo, hace algo; aunque no sea exactamente lo que ha de hacer.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 774.  Los sueldos están bien, pero los meses son demasiado largos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 775.  La jubilación es como unas largas vacaciones en Las Vegas. La idea es disfrutarlas al máximo, pero no hasta el grado de que se nos acabe el dinero.

Jonathan Clemens (1971),

escritor y guionista británico.

 776.  Un comité es un callejón sin salida al que son atraídas las ideas para allí ser estranguladas silenciosamente.

Barnett Cocks (1907-1989),

científico británico.

 777.  En cualquier organización hay siempre una persona que sabe de qué va la cosa. Esa persona debe ser despedida.

«Ley de Conway.»

 778.  Si quieres que te hagan algo, encárgaselo a una persona ocupada.

Stephen Covey (1932-2012),

conferenciante motivacional estadounidense.

 779.  Solía vender muebles para vivir. El problema es que eran los míos.

Les Dawson (1931-1993),

humorista y actor británico.

 780.  Dicen que el mono es tan inteligente que no habla para que no le hagan trabajar.

René Descartes (1596-1650),

filósofo y científico francés.

 781.  He aquí la regla fundamental en los negocios: «Hazlo a los demás, puesto que los otros te lo harán a ti».

Charles Dickens (1812-1870),

escritor británico.

 782.  Nunca estoy tan ocupado como cuando no tengo nada que hacer.

Publio Cornelio Escipión, el Africano (236-184 a. C.),

general romano.

 783.  No hay nada que dé tanta vergüenza como ver a alguien hacer algo que uno dijo que era imposible hacer.

Sam Ewing (1949),

jugador de béisbol estadounidense.

 784.  La fiabilidad también puede consistir en hacerlo siempre todo mal.

Amintore Fanfani (1908-1999),

político y economista italiano.

 785.  A mi modo de ver, es una vergüenza que en el mundo se trabaje tanto.

William Faulkner (1897-1962),

escritor estadounidense.

 786.  Lo más triste es que la única cosa que se puede hacer durante ocho horas al día es trabajar.

William Faulkner (1897-1962),

escritor estadounidense.

 787.  El presupuesto te dice lo que no te puedes permitir pero no te impide comprarlo.

William Feather (1889-1980),

editor estadounidense.

 788.  El trabajo en equipo es algo esencial, permite echarle siempre la culpa a otro.

«Regla de Finagle.»

 789.  Hasta que no sepas por qué compra cosas la gente, no venderás nada.

Hugh Finnerty,

experto en marketing estadounidense.

 790.  Al fin y al cabo el trabajo es el mejor medio para pasar la vida sin ser visto.

Gustave Flaubert (1821-1881),

escritor francés.

 791.  Es peligroso contratar a un oficinista demasiado laborioso porque los demás empleados se pasarán todo el tiempo mirándolo.

Henry Ford (1863-1947),

industrial estadounidense.

 792.  Uno de los inventos de hoy que ahorra más trabajo es «mañana».

Vincent T. Foss (1922-1990).

 793.  El cerebro es un órgano maravilloso. Se pone a trabajar al levantarnos y no deja de funcionar hasta que entras en la oficina.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

 794.  El mundo está lleno de gente con ganas. Algunos con ganas de trabajar. Otros con ganas de dejarlos trabajar.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

 795.  El ordenador nació para resolver problemas que antes no existían.

Bill Gates (1955),

empresario estadounidense.

 796.  Como mi secretaria es una dama, no puede escribir lo que yo pienso de usted. Como yo soy un caballero, no puedo decirlo. Pero como usted es lo que es, comprenderá muy bien lo que yo querría decirle.

Arthur Godfrey (1903-1983),

locutor, artista y actor radiofónico y televisivo estadounidense.

 797.  En mis tiempos conocí a bastantes personas que se declaraban entusiastas del trabajo duro. Y mi desdicha fue que todos eran hombres para los que entonces yo trabajaba.

Bill Gold (1921),

diseñador gráfico estadounidense.

 798.  Un contrato verbal no es mejor que el papel en que está escrito.

Samuel Goldwyn (1882-1974),

productor de cine estadounidense.

 799.  Cuando contratas gente más lista que tú demuestras ser más listo que ellos.

Robert Henry Grant (1860-1930),

político canadiense.

 800.  Si un vendedor consigue hacer siempre la venta es que vende demasiado barato.

John Harvey-Jones (1924-2008),

empresario y presentador de televisión británico.

 801.  El mundo no paga a los hombres por lo que saben; les paga por hacer lo que hacen o inducen a otros a hacer.

Napoleón Hill (1883-1970),

experto en autoayuda estadounidense.

 802.  Un comité es una cosa que se toma una semana para hacer lo que un buen hombre puede hacer en una hora.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor estadounidense.

 803.  Una máquina puede hacer el trabajo de cincuenta hombres vulgares. Ninguna máquina puede hacer el trabajo de un hombre extraordinario.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor estadounidense.

 804.  El trabajo endulza la vida; pero no a todos les gustan los dulces.

Victor Hugo (1802-1885),

escritor francés.

 805.  Un camello es un caballo diseñado por un comité.

Alec Issigonis (1906-1988),

ingeniero británico de origen griego.

 806.  Cuando el trabajo no constituye una diversión hay que trabajar lo indecible para divertirse.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

 807.  El trabajo me gusta, me fascina; puedo estar horas y horas viendo trabajar.

Jerome K. Jerome (1859-1927),

escritor británico.

 808.  Si la primera persona que contesta al teléfono no sabe responder a su pregunta, se trata de una burocracia.

Lyndon B. Johnson (1908-1973),

estadista estadounidense.

 809.  Un trust es conocido por las compañías que tiene.

Ellis O. Jones (1873-1967),

socialista y pacifista estadounidense.

 810.  A la mayoría de la gente le gusta el trabajo duro. Particularmente cuando han pagado por él.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

 811.  El artefacto más eficiente para ahorrar trabajo sigue siendo el dinero.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

 812.  Uno puede apoyarse sobre su puesto, pero no sentarse en él.

Erich Kästner (1899-1974),

escritor alemán.

 813.  Sólo hay dos voces a las que siempre se debe prestar atención: la de los locos y la de los mercados.

John Maynard Keynes (1883-1946),

economista británico.

 814.  La mejor manera de hacer carrera es trabajando para alguien que hace carrera.

Marion S. Kellogg (1920-2004),

empresaria estadounidense.

 815.  Si quieres destruir una idea en el mundo de hoy, haz que un comité trabaje sobre ella.

Charles F. Kettering (1876-1958),

industrial e ingeniero estadounidense.

 816.  En estos días, si el paquete no dice «¡Nuevo!», es mejor que diga «¡Descuento del siete por ciento!».

Spencer Klaw (1920-2004),

escritor estadounidense.

 817.  Las mayores tonterías suceden por la mañana. La gente debería despertarse pasadas las horas de oficina.

Karl Kraus (1874-1936),

escritor y filósofo austríaco.

 818.  Cuando despellejes a tus clientes, déjales algo de piel para que crezca de nuevo; así podrás hacerlo más veces.

Nikita Kruschev (1894-1971),

estadista soviético.

 819.  Un comité es un animal con cuatro patas traseras.

John Le Carré (1931),

escritor británico.

 820.  La publicidad es un factor económico valorable porque es la forma más barata de vender productos, particularmente si los productos son inútiles.

Sinclair Lewis (1885-1951),

escritor estadounidense.

 821.  Los ordenadores pueden resolver toda clase de problemas, excepto las cosas de este mundo que no se suman.

Evan Esar (1899-1995),

humorista estadounidense.

 822.  Nunca te rebajes hasta el nivel de los que están por encima de ti.

George Mallaby (1939-2004),

actor australiano de origen británico.

 823.  El director de empresa es un hombre que pasa la mañana hablando de golf en su despacho y la tarde hablando de negocios en los campos de golf.

Elsa Maxwell (1883-1963),

columnista estadounidense.

 824.  Si Edison hubiera ido a una escuela de negocios, aún leeríamos con velas.

Mark McCormack (1930-2003),

jurista, agente deportivo y escritor estadounidense.

 825.  Los ordenadores son fantásticos, en pocos minutos pueden cometer un error tan grande que se necesitarían muchos hombres durante muchos meses para igualarlo.

Merle L. Meacham,

psicólogo y profesor universitario estadounidense.

 826.  Hablan de la dignidad del trabajo. ¡Bah! La dignidad está en el ocio.

Herman Melville (1819-1891),

escritor estadounidense.

 827.  Pues no debemos estar aquí sin hacer nada... La gente creerá que somos trabajadores.

Spike Milligan (1918-2002),

humorista irlandés.

 828.  Las excepciones confirman la regla..., y echan a perder el presupuesto.

Olin Miller (1918-2002),

humorista estadounidense.

 829.  Nadie habla más de la libre empresa, la competencia y de que gane el mejor que el hombre que ha heredado el negocio familiar.

C. Wright Mills (1916-1962),

sociólogo estadounidense.

 830.  La publicidad es la última cosa en esta vida de la que puedes estar seguro de que tendrá un final feliz.

Robert Morley (1908-1992),

actor británico.

 831.  Ahorro empresarial: recorte de los sueldos de los demás.

J. B. Morton (1893-1979),

humorista británico.

 832.  Lo de la superstición es algo muy curioso. Hasta ahora no he conocido a nadie que se niegue a tener trece pagas al año.

Fritz Muliat (1919-2009),

actor austríaco.

 833.  No se trata de una OPA hostil. Es una OPA unilateralmente amistosa.

Peter Muller (1945),

matemático y analista de inversiones estadounidense.

 834.  Las personas que trabajan sentadas cobran más que las que trabajan de pie.

Ogden Nash (1902-1971),

poeta y humorista estadounidense.

 835.  ¿Cuánto deben durar las vacaciones? Lo suficiente para que su jefe lo eche de menos, pero no tanto como para que se dé cuenta de que se las puede arreglar sin usted.

Nebelspalter,

magazine satírico alemán.

 836.  Cuando la compra y la venta están controladas por la legislación, lo primero que se compra es a los legisladores.

P. J. O’Rourke (1947),

escritor estadounidense.

 837.  Cada día me levanto y repaso la lista Forbes de las personas más ricas de Estados Unidos. Si no estoy en ella, me voy a trabajar.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista estadounidense.

 838.  Seguramente Noé fue el primer burócrata: todo lo archivó por duplicado.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista estadounidense.

 839.  Es sabido que el trabajo se expande hasta ocupar todo el tiempo disponible para su realización.

Cyril Northcote Parkinson (1909-1993),

escritor británico.

 840.  Lo último que se sabe cuando se realiza un trabajo es por dónde empezar.

Blaise Pascal (1623-1662),

científico, filósofo y escritor francés.

 841.  No encontraréis en ningún parque ni ciudad un monumento a un comité.

Victoria Pasternack,

periodista y escritora estadounidense.

 842.  Todo el mundo tiene derecho a dormirse en la oficina; al fin y al cabo es donde se cansa uno.

Hendrick Peeters.

 843.  Cualquier cosa que valga la pena hacer, vale la pena hacer que la haga otro.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 844.  La idea burocrática de limpiar archivos es hacer una copia de cada papel antes de destruirlo.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 845.  Para conseguir hacer algo un comité no debería estar formado por más de tres personas, dos de ellas ausentes.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 846.  La gente que no para de trabajar lo hace para no tener tiempo de acordarse de que no tiene nada que hacer.

Francis Picabia (1879-1953),

pintor y poeta francés.

 847.  Los ordenadores son inútiles. Sólo pueden darte respuestas.

Pablo Picasso (1881-1973),

pintor español.

 848.  Las cartas de recomendación son las que se entregan a un inoportuno para que vaya a importunar a otro.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

 849.  Talento ejecutivo es decidir rápidamente y conseguir que otra persona haga el trabajo.

John Garland Pollard (1871-1937),

político estadounidense.

 850.  El mejor vendedor del que hayamos oído hablar nunca fue aquel que le vendió dos máquinas de ordeñar a un granjero que sólo tenía una vaca, y luego le ayudó a financiar el trato aceptando su vaca como pago a cuenta por las dos máquinas.

Herbert Prochnow (1897-1998),

banquero estadounidense.

 851.  El ideal del español de buena parte de la clase media es jubilarse tras breves años de trabajo, y, si es posible, antes de trabajar.

Santiago Ramón y Cajal (1852-1934),

médico e histólogo español.

 852.  Un ordenador te permite cometer más fallos en menos tiempo que cualquier invento de la historia humana, excepto quizá las pistolas y el tequila.

Mitch Ratcliffe,

periodista tecnológico y consultor de medios estadounidense.

 853.  Una persona puede salir a robar un banco, o puede agredir a viejecitas en el parque; con la misma propensión, pero en un entorno diferente, otra persona puede ser el gerente de una multinacional.

June Reinisch (1943),

psicóloga estadounidense.

 854.  La acción es la hermana del sueño; yo me casé con la hermana.

Jean-Arthur Rimbaud (1854-1891),

poeta francés.

 855.  El tipo al que consigues quitarle un excelente sitio para aparcar es el que luego tiene que decidir, mediante entrevista personal, si te dan el trabajo que has pedido.

Carl Robinson.

 856.  Una amistad basada en los negocios es mejor que un negocio basado en la amistad.

John D. Rockefeller (1839-1937),

industrial y filántropo estadounidense.

 857.  La investigación de mercados es como conducir mirando sólo por el espejo retrovisor: estudias lo que ya ha pasado.

Anita Roddick (1942-2007),

empresaria británica.

 858.  Si los anunciantes gastasen la misma cantidad de dinero en mejorar su producto del que gastan anunciándolo no tendrían que anunciarlo.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 859.  Como decía mi padre, sólo te pueden dar buenos consejos los que se juegan su dinero en ellos.

Juan Roig (1949),

empresario español.

 860.  En los despachos te despachan; en las tiendas te atienden.

Wilhelm Röpke (1899-1966),

profesor de economía alemán.

 861.  Si fuera médico, recetaría inmediatamente unas vacaciones a todos los pacientes que consideren importante su trabajo.

Bertrand Russell (1872-1970),

filósofo, matemático y escritor británico.

 862.  Uno de los síntomas de la inminencia de un ataque de nervios es la sensación de que se está haciendo un trabajo de una importancia trascendental.

Bertrand Russell (1872-1970),

filósofo, matemático y escritor británico.

 863.  La recompensa del trabajo bien hecho es la oportunidad de hacer más trabajo bien hecho.

Jonas Edward Salk (1914-1995),

investigador médico y virólogo estadounidense.

 864.  Algunas oficinas son como los cementerios, en cada una de sus puertas podría inscribirse: «Aquí yace don Fulano de Tal».

Moritz Gottlieb Saphir (1795-1858),

escritor y periodista austríaco.

 865.  La competencia saca a relucir lo mejor de los productos y lo peor de las personas.

David Sarnoff (1891-1971),

empresario audiovisual estadounidense.

 866.  Un aumento de sueldo es como un martini: sube el ánimo, pero sólo durante un rato.

Dan Seligman (1924-2009),

columnista y articulista estadounidense.

 867.  Por lo común, cuando un hombre se retira y el tiempo deja de ser un asunto de urgente importancia, sus colegas le regalan un reloj.

Robert Cedric Sherriff (1896-1975),

escritor británico.

 868.  Si el Arca de Noé la hubiera construido una naviera, todavía no estaría puesta ni la quilla. El trabajo de muchas personas es trabajo de nadie.

Charles Spurgeon (1834-1892),

predicador baptista británico.

 869.  La enfermedad del ejecutivo es una epidemia suscitada por las agujas del reloj y transmitida por las agendas.

John Steinbeck (1902-1968),

escritor estadounidense.

 870.  En una comunidad de mil almas habrá novecientas haciendo el trabajo, noventa haciéndolo bien, nueve haciéndolo muy bien y un afortunado pintando o escribiendo sobre los otros novecientos noventa y nueve.

Tom Stoppard (1937),

escritor británico de origen checo.

 871.  Cuando la gente no sabe qué es lo que ha de hacer propone crear una comisión para analizar el caso.

Margaret Thatcher (1925-2013),

estadista británica.

 872.  Trabajo: la manera de recuperarse de las vacaciones.

Georg Thomalia (1915-1999),

actor austríaco.

 873.  Nunca dejes para mañana lo que puedes hacer pasado mañana.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 874.  Octubre: dícese de un mes especialmente peligroso para hacer inversiones. Otros meses peligrosos son: julio, enero, septiembre, abril, noviembre, mayo, marzo, junio, diciembre, agosto y febrero.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 875.  Un hombre competente es un hombre que se equivoca según las reglas.

Paul Valéry (1871-1945),

poeta francés.

 876.  Cuanto menos importante es uno en una empresa, más lo echan en falta si no va a trabajar.

Bill Vaughan (1915-1977),

periodista estadounidense.

 877.  Las estadísticas indican que como resultado del exceso de trabajo los ejecutivos modernos están cayendo como moscas en los campos de golf del país.

Ira Wallach (1909-2007),

empresario y filántropo estadounidense.

 878.  Una dolencia muy común: tener mucho trabajo pero nada que hacer.

Hellmut Walters (1930-1985),

escritor alemán.

 879.  Comprar es más estadounidense que pensar.

Andy Warhol (1930-1988),

artista plástico estadounidense.

 880.  La publicidad es como comer cacahuetes: una vez que empiezas, no puedes parar.

Andy Warhol (1930-1988),

artista plástico estadounidense.

 881.  Si uno quiere ser mañana una gran empresa, debe empezar a actuar hoy mismo como si lo fuera.

Thomas John Watson (1874-1956),

empresario estadounidense.

 882.  Pensión de jubilación: la más deseada manifestación de senilidad.

Wolfram Weidner (1925),

periodista alemán.

 883.  Nada es imposible para un hombre que no tiene que hacerlo él mismo.

Abe H. Weiler (1908-2002),

escritor y crítico de cine estadounidense.

 884.  Lo peor de estar desempleado es que desde que te despiertas ya estás en el trabajo.

Slappy White (1921-1995),

cómico y actor estadounidense.

 885.  El trabajo es el refugio de los que no tienen nada que hacer.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 886.  Acoso sexual en el trabajo: ¿un problema para los autónomos?

Victoria Wood (1953-2016),

cómica, actriz, cantante y guionista británica.

 887.  Nada es ilegal si así lo deciden cien empresarios.

Andrew Young (1932),

político estadounidense.

9. EL DINERO Y SU FALTA

 888.  El cartero es el único que quiere tener la cartera vacía.

Evaristo Acevedo (1915-1997),

humorista y escritor español.

 889.  El dinero es redondo. Se va rodando.

Sholem Aleichem (1859-1916),

escritor judío ruso.

 890.  Mejor es hombre necesitado de dinero que dinero necesitado de hombre.

Mateo Alemán (1547-1614),

novelista español.

 891.  El dinero ayuda a soportar la pobreza.

Alphonse Allais (1855-1905),

escritor francés.

 892.  El dinero es mejor que la pobreza, aun cuando sólo sea por razones financieras.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 893.  El dinero no da la felicidad, pero procura una sensación tan parecida que se necesita un especialista muy avanzado para verificar la diferencia.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 894.  No voy a negar que el dinero habla; le oí una vez y decía: «¡Adiós!».

Richard Armour (1906-1989),

humorista y escritor estadounidense.

 895.  El dinero es como el estiércol: no es bueno a no ser que se esparza.

Francis Bacon (1561-1626),

filósofo inglés.

 896.  El dinero es exactamente como el sexo, si no lo tienes, no piensas en otra cosa; si lo tienes, piensas en cualquier otra cosa.

James Baldwin (1924-1987),

escritor estadounidense.

 897.  Si quieres saber lo que piensa Dios del dinero, sólo te hace falta ver a quién se lo da.

Maurice Baring (1874-1945),

periodista, escritor y diplomático británico.

 898.  El dinero no puede hacer que seamos felices, pero es lo único que nos compensa de no serlo.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 899.  Eso de que el dinero no da la felicidad son voces que hacen correr los ricos para que no les envidien demasiado.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 900.  Pronto supo los medios que había para tener dinero: uno, robar, no muy fácil, peligroso y sucio; otro, trabajar, limpio, pero difícil y premioso; otro, el mejor, que es mitad y mitad, los negocios.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 901.  Gasté un montón de dinero en coches, mujeres y alcohol. El resto simplemente lo malgasté.

George Best (1946-2005),

futbolista norirlandés.

 902.  El método más seguro de permanecer pobre es ser una persona franca.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

 903.  El chiste del hombre rico siempre tiene gracia.

Heywood Broun (1888-1939),

periodista estadounidense.

 904.  El dinero disponible es la lámpara de Aladino.

Lord Byron (1788-1824),

poeta británico.

 905.  El dinero no da la felicidad. Lo que da la felicidad es gastarlo.

Chumy Chúmez [José María González] (1926-2003),

humorista gráfico español.

 906.  Ahorrar es una cosa buena. Sobre todo cuando tus padres lo han hecho por ti.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico [atrib.].

 907.  El dinero no da la felicidad; el que tiene diez millones no por esto es más feliz que el que sólo tiene nueve.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 908.  Gracias al ahorro se prescinde de muchas cosas que se necesitan, a fin de tener dinero suficiente para comprarlas.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 909.  Sólo los ricos pueden despreciar honradamente el dinero; y sólo los pobres pueden despreciar honradamente a los ricos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 910.  Todo el mundo cuenta cómo ganó sus primeras cien pesetas; nadie cuenta cómo ganó el último millón.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 911.  El ahorro es una falta de fe en la providencia.

Confucio (551-479 a. C.),

filósofo chino.

 912.  El dinero no nos proporciona amigos, sino enemigos de mejor calidad.

Noël Coward (1899-1973),

dramaturgo, compositor y actor británico.

 913.  Siempre habrá pobres entre nosotros, cuidad de que no sean siempre los mismos.

Eugeni D’Ors (1882-1954),

filósofo y escritor español.

 914.  Si el acreedor pensara más en la otra vida, el deudor lo pasaría mejor en ésta.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

 915.  En la vida existen más cosas aparte del dinero, así que consigue un buen montón y búscalas.

Trevor Deaves (1953),

empresario de seguros británico.

 916.  El dinero no puede comprar amor, pero hace que la compra sea mucho más fácil.

Bo Derek (1957),

actriz estadounidense.

 917.  Un rico gordo puede estar sano. Un pobre gordo está fatalmente enfermo.

Gisela Elsner (1937-1992),

escritora alemana.

 918.  El dinero no es nada, pero según lo que tengas.

Malcolm Forbes (1919-1990),

empresario y escritor estadounidense.

 919.  No te preocupes cuando oigas que alguien dice de ti: «¡Caramba, vaya un tío chalado!». Cuando tengas el suficiente dinero, dirán «¡Caramba, qué chico tan excéntrico!».

Malcolm Forbes (1919-1990),

empresario y escritor estadounidense.

 920.  El dinero es como un brazo o una pierna: o se usa o se pierde.

Henry Ford (1863-1947),

industrial estadounidense.

 921.  De aquel que opina que el dinero puede hacerlo todo, cabe sospechar con fundamento que será capaz de hacer cualquier cosa por dinero.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 922.  El que compra lo superfluo, pronto tendrá que vender lo necesario.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 923.  Si quieres conocer el valor del dinero, anda y prueba a tomarlo en préstamo.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

 924.  Cuando no se tiene dinero, siempre se piensa en él. Cuando se tiene dinero, sólo se piensa en él.

Jean Paul Getty (1892-1976),

industrial estadounidense.

 925.  No se es multimillonario mientras se pueden contar los millones.

Jean Paul Getty (1892-1976),

industrial estadounidense.

 926.  Lo difícil es ganar miles honradamente; los millones se amontonan sin trabajo.

Nikolái Gógol (1809-1852),

escritor ruso.

 927.  El más sorprendido por la herencia es el que tiene que dejarla.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 928.  La herencia es un regalo por el que hay que dar mucha propina.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

 929.  Cuando se dice que el dinero no hace la felicidad se alude, evidentemente, al de los demás.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

 930.  No me hable usted de mis deudas, a menos que piense pagarlas.

George Herbert (1593-1633),

poeta inglés.

 931.  No pongas tu interés en el dinero, pero pon tu dinero a interés.

Oliver Wendell Holmes (1809-1894),

escritor estadounidense.

 932.  La magnitud de las cantidades de dinero parece variar en modo notable según hayan de ser pagadas o cobradas.

Aldous Huxley (1894-1963),

escritor anglo-estadounidense.

 933.  Por ahorrar dinero la gente está dispuesta a pagar cualquier precio.

Lee A. Iacocca (1924),

exconsejero delegado de Chrysler Co.

 934.  El dinero es un estiércol estupendo como abono, lo malo es que muchos lo toman por cosecha.

Joseph Joubert (1754-1824),

moralista francés.

 935.  Si yo te debo una libra, tengo un problema; pero si te debo un millón, el problema es tuyo.

John Maynard Keynes (1883-1946),

economista británico.

 936.  El problema de ser pobre es que te ocupa todo el tiempo.

Willem de Kooning (1904-1987),

pintor estadounidense de origen neerlandés.

 937.  Un tonto pobre siempre será tonto. Un tonto rico será siempre rico.

Paul Lafitte (1898-1976),

ingeniero francés.

 938.  Hay un mundo mejor, pero es muy caro.

Alberto Lata Liste (1933-1977),

empresario argentino.

 939.  El dinero no puede comprar la felicidad, pero al menos te permite aguantar alquilándola por la tarde.

Madonna [Louise Ciccone] (1959),

cantante y actriz estadounidense.

 940.  ¡Hay tantas cosas en la vida más importantes que el dinero! Pero ¡cuestan tanto!

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

 941.  El dinero es como un sexto sentido sin el cual no puedes hacer un uso completo de los otros cinco.

William Somerset Maugham (1874-1965),

escritor británico.

 942.  El dinero es la tarjeta de crédito de los pobres.

Marshall McLuhan (1911-1980),

comunicólogo y profesor de literatura canadiense.

 943.  La riqueza: cualesquiera ingresos que sean cuando menos de cien dólares más al año que los ingresos del marido de la hermana de la esposa de uno.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

 944.  El día en que la mierda se vuelva valiosa los pobres nacerán sin culo.

Henry Miller (1891-1980),

escritor estadounidense.

 945.  La actitud correcta hacia el dinero es de codicioso desdén.

Henry Miller (1891-1980),

escritor estadounidense.

 946.  El dinero no da la felicidad, pero aplaca los nervios.

Mistinguett [Jeanne Bourgeois] (1873-1956),

cantante francesa.

 947.  El dinero no puede comprar la salud, pero me conformaría con una silla de ruedas adornada con diamantes.

Dorothy Parker (1893-1967),

escritora estadounidense.

 948.  Las dos más importantes palabras del idioma inglés son: «Cheque adjunto».

Dorothy Parker (1893-1967),

escritora estadounidense.

 949.  He heredado mis habilidades de mis padres: la habilidad de mi madre para gastar dinero y la de mi padre para no ganarlo.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 950.  La única persona que en la adversidad se mantiene más cerca de ti que un amigo es un acreedor.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

 951.  Me gusta vivir pobre... pero con mucho dinero.

Pablo Picasso (1881-1973),

pintor español.

 952.  La miseria es una enfermedad que si no se cura a los treinta, se hace crónica.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

 953.  El dinero no da la felicidad, ciertamente; pero tampoco es un serio obstáculo.

Josep Pla (1897-1981),

escritor español.

 954.  La economía consiste en prescindir de lo necesario para ahorrar dinero y poder comprar lo superfluo.

John Garland Pollard (1871-1937),

político estadounidense.

 955.  Tener dinero es como ser rubia: es más divertido, pero no de vital importancia.

Mary Quant (1934),

diseñadora de moda británica.

 956.  Era víctima de una clase de enfermedad que en aquella época se llamaba falta de dinero.

François Rabelais (1494-1553),

escritor francés.

 957.  El dinero sirve para ir repartiendo sobornos entre los inconvenientes de la vida.

Gottfried Reinhardt (1911-1994),

director y productor de cine austríaco nacionalizado estadounidense.

 958.  Si el dinero no te da la felicidad, devuélvelo.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

 959.  La forma más rápida de doblar tu dinero es plegar los billetes y metértelos de nuevo en el bolsillo.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

 960.  La igualdad de la riqueza debe consistir en que ningún ciudadano sea tan opulento que pueda comprar a otro, ni ninguno tan pobre que se vea necesitado de venderse.

Jean-Jacques Rousseau (1712-1778),

escritor y filósofo francés.

 961.  Cuando los ricos se hacen la guerra, son los pobres los que mueren.

Jean-Paul Sartre (1905-1980),

escritor y filósofo francés.

 962.  Yo soy, señor, tan pobre como Job, pero no tan sufrido.

William Shakespeare (1564-1616),

dramaturgo inglés.

 963.  El dinero no es nada, pero mucho dinero, eso es ya otra cosa.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

 964.  Con el dinero sucede lo mismo que con el papel higiénico: cuando se necesita, se necesita urgentemente.

Upton Sinclair (1878-1968),

escritor estadounidense.

 965.  No es divertido vivir con un avaro, pero tenerlo como antepasado es magnífico.

Tom Snyder (1936-2007),

presentador de televisión estadounidense.

 966.  El dinero siempre está ahí; sólo cambian los bolsillos.

Gertrude Stein (1874-1946),

escritora estadounidense.

 967.  Nada es más admirable que la fortaleza de ánimo con que los millonarios soportan las desventajas de sus riquezas.

Rex T. Stout (1886-1965),

escritor estadounidense.

 968.  Si quieres que el tiempo transcurra deprisa, firma una letra a noventa días.

R. Brandon Thomas (1855-1914),

actor estadounidense.

 969.  La bolsa es una tercera mano.

Paul-Jean Toulet (1867-1920),

escritor francés.

 970.  Los hombres son como cuentas bancarias. Cuanto más dinero, más interés generan.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

 971.  El dinero corrompe, sobre todo a aquellos que no lo tienen.

Peter Ustinov (1921-2004),

escritor, actor y director británico.

 972.  Hay algo mil veces mejor que ser millonario: ser hijo de millonario.

Víctor Uve [Víctor Vadorrey] (1929-1996),

humorista y escritor español.

 973.  El dinero no puede comprar la felicidad, pero pagará los salarios de un amplio equipo de investigación que estudie el problema.

Bill Vaughan (1915-1977),

periodista estadounidense.

 974.  Cuando se trata de dinero todos somos de la misma religión.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 975.  Quienes creen que el dinero lo hace todo, terminan haciendo todo por dinero.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

 976.  El dinero es como el estiércol: si se amontona, huele.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 977.  En estos tiempos los jóvenes piensan que el dinero lo es todo, algo que comprueban cuando se hacen mayores.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

 978.  Muchas personas son poco más que empleadas de sus posesiones.

Frank Lloyd Wright (1869-1959),

arquitecto estadounidense.

10. PADRES, HIJOS Y OTROS PARIENTES

 979.  Sobre gustos no hay nada escrito, como dice la mujer cuando alguien le dice que su hijo es buscado por la policía.

Franklin P. Adams (1881-1960),

periodista y humorista estadounidense.

 980.  Niños, si queréis un gato empezad pidiendo a vuestros padres un caballo.

Mary Allen (1951),

escritora, consultora y emprendedora británica.

 981.  Cuando mis padres se dieron cuenta de que alguien me había secuestrado, tomaron medidas inmediatamente: alquilaron mi habitación.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 982.  De pequeño quise tener un perro, pero mis padres eran pobres y sólo pudieron comprarme una hormiga.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 983.  Mi padre vendió la farmacia porque no había más remedio.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

 984.  Todas las madres podrían desempeñar el trabajo de varios controladores de tráfico aéreo con facilidad.

Lisa Alther (1944),

escritora estadounidense.

 985.  El padre perfecto es aquel que posee las mejores teorías de cómo educar a los hijos, pero que no tiene hijos.

Dave Barry (1947),

escritor y humorista estadounidense.

 986.  El mejor legado de un padre a sus hijos es un poco de su tiempo cada día.

Orlando Aloysius Battista (1917-1995),

químico y escritor canadiense.

 987.  En cuestión de árboles genealógicos es más seguro andarse por las ramas que atenerse a las raíces.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

 988.  Mi padre inventó una cura para la cual no había enfermedad y desafortunadamente mi madre la cogió y murió de ella.

Víctor Borge [Børge Rosenbaum] (1909-2000),

pianista y comediante danés.

 989.  Nunca prestes tu coche a alguien a quien hayas parido.

Erma Bombeck (1927-1996),

escritora y periodista estadounidense.

 990.  Los niños usan los puños hasta que alcanzan la edad en que puede usar el cerebro.

Robert Browning (1812-1889),

poeta y dramaturgo británico.

 991.  La gente que dice que duerme como un niño generalmente no tiene uno.

Leo J. Burke,

psicólogo clínico y neuroterapeuta estadounidense.

 992.  La felicidad es tener una gran familia, cariñosa, diligente, que se preocupe por uno y que esté unida; pero en otra ciudad.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

 993.  Los padres son las últimas personas en la tierra que deberían tener hijos.

Samuel Butler (1612-1680),

escritor inglés.

 994.  Justo cuando uno descubre que sus padres tenían razón, sus hijos empiezan a decirle que está equivocado.

Aldo Cammarota (1930-2002),

guionista y humorista argentino.

 995.  Mi madre tuvo doce hijos y la pusimos en un pedestal... para que mi padre no pudiera alcanzarla.

Glen Campbell (1936),

cantante estadounidense.

 996. Los hijos han crecido cuando dejan de preguntar de dónde vienen y se niegan a decir a dónde van.

The Changing Times.

 997.  Todos los niños son menos inteligentes de lo que creen sus padres, y más inteligentes de lo que creen los vecinos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

 998.  Un padre es un hombre que espera que sus hijos sean tan buenos como él hubiera querido ser.

Carolyn Coats,

escritora estadounidense.

 999.  Hay tres formas de hacer algo: hacerlo por ti mismo, contratar a alguien o prohibir a tu hijo que lo haga.

Monta Crane (1911-2009),

escritora estadounidense.

1.000. El problema con los niños es que no se pueden devolver.

Quentin Crisp (1908-1999),

escritor británico.

1.001. Todos los consejos que los padres dan a la juventud tienen por finalidad impedir que sean jóvenes.

Francis de Croisset (1877-1937),

comediógrafo francés.

1.002. La primera mitad de nuestra vida nos la estropean nuestros padres; la segunda, nuestros hijos.

Clarence Darrow (1857-1938),

escritor y penalista estadounidense.

1.003. Siempre que escucho a la gente discutiendo sobre control de natalidad, recuerdo que yo fui el quinto.

Clarence Darrow (1857-1938),

escritor y penalista estadounidense.

1.004. Si tus padres no tuvieron ningún hijo, hay muchas posibilidades de que tú tampoco quieras tener alguno.

Clarence Day (1874-1935),

escritor estadounidense.

1.005. El valor del matrimonio no reside en que los adultos hagan niños, sino en que los niños hagan adultos.

Peter de Vries (1910-1993),

escritor estadounidense.

1.006. Mi abuela comenzó a caminar cinco millas al día cuando tenía sesenta años. Ahora tiene noventa y siete años y no sabemos dónde demonios está.

Ellen DeGeneres (1958),

actriz y presentadora de televisión estadounidense.

1.007. Limpiar la casa mientras los niños son pequeños es como limpiar la calle de nieve antes de que deje de nevar.

Phyllis Diller (1917-2012),

cómica y escritora estadounidense.

1.008. Pasamos los primeros doce meses de la vida de nuestros hijos enseñándoles a caminar y hablar, y los siguientes doce meses diciéndoles que se callen y se sienten.

Phyllis Diller (1917-2012),

cómica y escritora estadounidense.

1.009. Un montón de padres empaquetan sus problemas y los envían a un campamento de verano.

Raymond Duncan (1874-1966),

bailarín, artista, poeta y filósofo estadounidense,

hermano de Isadora Duncan.

1.010. Jamás ha habido un niño tan adorable que la madre no quiera poner a dormir.

Ralph Waldo Emerson (1803-1882),

político y pensador estadounidense.

1.011. Deje que sus hijos se vayan si quiere conservarlos.

Malcolm Forbes (1919-1990),

empresario y escritor estadounidense.

1.012. La adolescencia es el período de la vida del niño en que sus padres se ponen más difíciles.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

1.013. Podrían engendrarse hijos educados si lo estuvieran los padres.

Johann Wolfgang von Goethe (1749-1832),

escritor alemán.

1.014. Cuando un niño duerme, quien más descansa es su madre.

Perla Hernández.

1.015. En cuanto que uno tiene hijos, les perdona todo a sus padres.

Susan Hill (1942),

escritora británica.

1.016. La mayoría de los padres no se preocupan de una hija hasta que deja de aparecer en el desayuno. Entonces es demasiado tarde.

Kin Hubbard [Frank McKinney] (1868-1930),

cómico estadounidense.

1.017. La peor forma de perder aliento en balde, aparte de tocar el saxofón, es dar consejos a un hijo.

Kin Hubbard [Frank McKinney] (1868-1930),

cómico estadounidense.

1.018. Si alguien quiere saber cómo educar bien y perfectamente a los niños debe preguntárselo a los que no los tienen.

Richard Hugo (1923-1982),

escritor estadounidense.

1.019. La próxima vez no me pondrán una anestesia epidural para el parto; me la pondrán para que me dure todo el embarazo.

Sally James (1950),

presentadora de televisión estadounidense.

1.020. Por severo que sea un padre juzgando a su hijo, nunca es tan severo como un hijo juzgando a su padre.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.021. Una cuidadosa vigilancia de los padres sobre los hijos sirve para que sepan lo que los hijos hacen... después de que lo han hecho.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.022. Se pueden aprender muchas cosas de los niños. Cuánta paciencia se tiene, por ejemplo.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

1.023. Los niños son un gran consuelo en tu vejez; y también te ayudan a llegar a ella más deprisa.

Lionel M. Kauffman,

humorista estadounidense.

1.024. El secreto de tener éxito con un chico es no ser su padre.

Mell Lazarus (1927-2016),

novelista e historietista estadounidense.

1.025. No te olvides del Día de la Madre. O, como dicen en Beverly Hills, del Día de la Tercera Esposa de Papá.

Jay Leno (1950),

presentador de televisión y humorista estadounidense.

1.026. En algún lugar en este planeta, cada diez segundos hay una mujer dando a luz a un niño. Deberíamos encontrarla y detenerla.

Sam Levenson (1911-1980),

humorista estadounidense.

1.027. ¿Recuerdas cuando tu madre solía decir: «Vete a tu habitación»? Éste era un castigo terrible. Ahora cuando una madre dice eso mismo, el chaval se va a su habitación. Allí tiene un aparato de aire acondicionado, un televisor, un intercom, una radio de onda corta...; casi es mejor que se quede donde estaba.

Sam Levenson (1911-1980),

humorista estadounidense.

1.028. Tener hijos no lo convierte a uno en padre, del mismo modo en que tener un piano no lo vuelve pianista.

Michael Levine (1954),

publicista estadounidense.

1.029. No sé quién fue mi abuelo; me importa mucho más saber qué será su nieto.

Abraham Lincoln (1809-1865),

estadista estadounidense.

1.030. Sé bondadoso con tus hijos. Ellos no sólo son el futuro de la humanidad, también son los que te pueden meter en el asilo.

Dennis Miller (1953),

cómico estadounidense.

1.031. Hemos tenido mala suerte con nuestros niños: todos han crecido.

Christopher Morley (1890-1957),

escritor estadounidense.

1.032. Hasta que tuve treinta años creí que mi nombre era «¡Cállate!».

Joe Namath (1943),

exjugador de fútbol americano estadounidense.

1.033. La mejor forma de mantener a los niños en casa es hacer la atmósfera hogareña placentera, y sacar el aire de los neumáticos.

Dorothy Parker (1893-1967),

escritora estadounidense.

1.034. Se sabe que los niños han crecido cuando comienzan a hacer preguntas que tienen respuesta.

John J. Plomp (1919-1993).

1.035. La herencia genética es en lo que un hombre cree hasta que su hijo comienza a comportarse como un delincuente.

Presbyterian life.

1.036. El mejor momento para mandar a los niños a dormir es cuando ya quieren hacerlo.

Dave Preston.

1.037. Me di cuenta de que era un niño no deseado cuando vi que mis juguetes de baño eran una tostadora y una radio.

Joan Rivers (1933-2014),

presentadora de televisión estadounidense.

1.038. Antes de casarme tenía yo seis teorías sobre la manera de educar a los niños. Ahora tengo seis niños y ninguna teoría.

Lord Rochester [John Wilmot] (1647-1680),

escritor inglés.

1.039. Un buen chaval no se echa verdaderamente a perder hasta pasar por un colegio de bien.

Saki [Hector Hugh Munro] (1870-1916),

escritor británico.

1.040. La vida familiar más feliz la arrastra un viudo sin hijos.

Franz von Schontan (1859-1905),

escritor austríaco.

1.041. Mi padre es muy hospitalario: tiene seis hoteles.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.042. Un hijo es un acreedor dado por la naturaleza.

Stendhal [Henri Beyle] (1783-1842),

escritor francés.

1.043. Los hijos son educados como si debiesen ser hijos toda la vida, sin pensar en absoluto en que se convertirán en padres.

August Strindberg (1849-1912),

escritor sueco.

1.044. He descubierto que la mejor manera de dar consejos a los niños es averiguar primero qué desean y enseguida aconsejarles que lo hagan.

Harry S. Truman (1884-1972),

estadista estadounidense.

1.045. Cuando yo tenía catorce años, mi padre era tan ignorante que no podía soportarle. Pero cuando cumplí los veintiuno, me parecía increíble lo mucho que mi padre había aprendido en siete años.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.046. Los padres son los huesos en que los hijos afilan sus dientes.

Peter Ustinov (1921-2004),

escritor, actor y director británico.

1.047. Si usted quiere que sus hijos tengan los pies sobre la tierra, colóqueles alguna responsabilidad sobre los hombros.

Abigail Van Buren (1918-2013),

periodista estadounidense.

1.048. Nunca tengas hijos, sólo nietos.

Gore Vidal (1925-2012),

escritor estadounidense.

1.049. Mi padre fue el borracho del pueblo. Generalmente esto no es tan malo, pero es que el pueblo del que hablo era Nueva York.

Henny Youngman (1906-1998),

humorista y violinista estadounidense.

11. AMOR, MATRIMONIO Y OTROS ASUNTOS DE PAREJA

1.050. Nunca dejes a un loco besarte o a un beso enloquecerte.

Joey Adams [Joseph Abramowitz] (1911-1999),

humorista y escritor estadounidense.

1.051. Quédate conmigo, quiero estar solo.

Joey Adams [Joseph Abramowitz] (1911-1999),

humorista y escritor estadounidense.

1.052. Soy soltero por elección, aunque no por la mía.

Orny Adams (1970),

actor, comediógrafo y cómico estadounidense.

1.053. Algunos matrimonios acaban bien, otros duran toda la vida.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.054. Bígamo: idiota al cuadrado.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.055. El matrimonio es como las libretas de ahorro: de tanto meter y sacar, se pierde el interés.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.056. Estaban obsesionados por tener un orgasmo simultáneo y por fin lo tuvieron cuando el juez les concedió el divorcio.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.057. Hoy en día la fidelidad sólo se ve en los equipos de sonido.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.058. Mi exmarido y yo nos enamoramos a primera vista. Quizá debería haberle echado otro vistazo.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.059. Uno se empareja para resolver los problemas que de vivir en solitario no se tendrían.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.060. El divorcio es la fe de erratas del matrimonio.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

1.061. El matrimonio es como la historia de los países coloniales; primero viene la conquista y luego se sueña con la independencia.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

1.062. Hay mujeres que no saben cocinar, sin embargo, tienen fritos a sus maridos.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

1.063. No es verdad que los hombres casados vivan más años que los solteros, lo que ocurre es que el tiempo se les hace más largo.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

1.064. En todo matrimonio que ha durado más de una semana existen motivos para el divorcio. La clave consiste en encontrar siempre motivos para el matrimonio.

Robert Anderson (1770-1833),

poeta británico.

1.065. La pérdida del primer amor es tan penosa que raya en lo cómico.

Maya Angelou (1928-2014),

escritora, activista y profesora estadounidense.

1.066. Hay dos cosas que el hombre no puede ocultar: que está borracho y que está enamorado.

Antífanes de Rodas (388-311 a. C.),

comediógrafo griego.

1.067. El matrimonio es el resultado de una estafa recíproca.

André P. Antoine (1857-1943),

director teatral francés.

1.068. El amor es como las corbatas: cuantos más nudos, antes se arruga.

Antonio Turnes Ardanuy (1930),

humorista gráfico español.

1.069. La mejor manera de castigar a un bígamo sería obligarle a vivir con sus dos suegras.

Antonio Turnes Ardanuy (1930),

humorista gráfico español.

1.070. Es mucho más fácil quedar bien como amante que como marido, porque es mucho más fácil ser oportuno e ingenioso de vez en cuando que todos los días.

Honoré de Balzac (1799-1850),

escritor francés.

1.071. Al amor lo pintan ciego y con alas. Ciego para no ver los obstáculos y con alas para salvarlos.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

1.072. El amor es como Don Quijote, cuando recobra el juicio es que está a punto de morir.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

1.073. No hay sentimiento que valga; el amor es una ocupación como otra cualquiera.

Jacinto Benavente (1866-1954),

dramaturgo español.

1.074. Novia: una mujer con una excelente perspectiva de felicidad tras de sí.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

1.075. Se dice que el amor es ciego, pero yo conozco montones de enamorados que pueden ver en su novia dos veces más de lo que yo veo.

Josh Billings (1842-1914),

humorista estadounidense.

1.076. No todos se casan por la iglesia, algunos se casan por idiotas.

Oscar Blotta (1918-2007),

dibujante, historietista y publicista argentino.

1.077. El amor es una tontería hecha por dos.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

1.078. Nunca aconsejéis a un hombre que desconfíe de una mujer con la que ya esté casado. ¡Es demasiado tarde!

Lord Byron (1788-1824),

poeta británico.

1.079. Todas las tragedias concluyen en una muerte; todas las comedias terminan en un matrimonio.

Lord Byron (1788-1824),

poeta británico.

1.080. Echarle un piropo a una mujer puede costarle a uno en Estados Unidos la ruina o la cárcel. A veces puede costarle hasta el matrimonio.

Julio Camba (1882-1962),

escritor y periodista español.

1.081. Si no quiere olvidarse nunca el cumpleaños de su esposa, olvídelo una sola vez.

Aldo Cammarota (1930-2002),

guionista y humorista argentino.

1.082. Te morías por él, pero es lo cierto que pasó tiempo y tiempo y no te has muerto.

Ramón de Campoamor (1817-1901),

poeta español.

1.083. Todo hombre enamorado es un loco de atar que no está atado.

Ramón de Campoamor (1817-1901),

poeta español.

1.084. El matrimonio es tratar de solucionar entre dos problemas que nunca hubieran surgido al estar solos.

Eddy Cantor (1892-1964),

actor estadounidense.

1.085. Cuando uno se casa con una mujer rica, contrae patrimonio.

Jaime Celedón (1931),

actor, periodista y publicista chileno.

1.086. En lo tocante al matrimonio, no te rompas la cabeza; el que se empeña, se casa, y el que se casa se empeña.

Sixto Celorrio (1870-1924),

escritor, periodista y político español.

1.087. El amor gusta más que el matrimonio, porque las novelas gustan más que la historia.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

1.088. El matrimonio viene después del amor, como el humo después de la llama.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

1.089. Lo más razonable que se ha dicho sobre el matrimonio y sobre el celibato es esto: hagas lo que hagas, te arrepentirás.

Nicolas Chamfort (1741-1794),

escritor francés.

1.090. Si tienes miedo a la soledad, no te cases.

Antón Chéjov (1860-1904),

escritor ruso.

1.091. El primer deber del hombre enamorado es ponerse en ridículo.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor inglés.

1.092. Solamente el bígamo cree de verdad en el matrimonio.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor inglés.

1.093. Un arqueólogo es el mejor marido que una mujer puede tener; cuanto más vieja se haga ella, más interesado estará él.

Agatha Christie (1891-1976),

escritora británica.

1.094. No es verdad que el matrimonio sea indisoluble. Se disuelve fácilmente en el aburrimiento.

Chumy Chúmez [José María González] (1926-2003),

humorista gráfico español.

1.095. Cuando se habla de estar enamorado como un loco se exagera; en general, se está enamorado como un tonto.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.096. El amor es ciego, pero los vecinos no.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.097. El hombre no es menos partidario del matrimonio que la mujer; las estadísticas demuestran que el cincuenta por ciento de los casados son hombres.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.098. El matrimonio es admirable porque es el único gran disparate que se puede cometer en público, con el consentimiento de dos familias.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.099. El único matrimonio que siempre hace feliz al hombre es el de sus hijos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.100. En Estados Unidos, de cada cien matrimonios, cinco acaban en divorcio; los otros acaban mal.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.101. Es una lástima que el matrimonio no pueda acabar en la viudez de ambos cónyuges.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.102. Eva: la única mujer que no pudo pensar jamás que habría sido feliz casada con otro.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.103. He aquí un gran argumento a favor del matrimonio: los que se arrepienten de haberse casado nunca son más que los que se casan.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.104. La bigamia es una institución en la que sobra una mujer; en esto se parece a la monogamia.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.105. Los novios son dos seres felices que están a punto de empezar a serlo menos.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.106. Si Dante se llega a casar con Beatriz, en vez de «La Divina Comedia» habría escrito «La Divina Tragedia».

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.107. Si un hombre se casara con la mujer que merece lo pasaría muy mal.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.108. Soltero: un hombre que ha tenido mucha suerte en el amor.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.109. Solterón: un hombre honradamente convencido de que los únicos que hicieron bien en casarse fueron sus padres.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.110. Todos los hombres tienen una mujer en el pensamiento; los casados, además, tienen otra en casa.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.111. Una mujer perfecta es la que ayuda al marido a soportar las cargas que éste no habría conocido jamás de quedarse soltero.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.112. Soportaría gustosa una docena más de desencantos amorosos, si ellos me ayudaran a perder un par de kilos.

Colette (1873-1954),

escritora francesa.

1.113. Preferiría casarme con una mujer pequeñita que con una mujer alta, porque del mal, el menos.

Jean-Louis-Auguste Commerson (1802-1879),

escritor francés.

1.114. Nunca me casé porque no tenía ninguna necesidad de hacerlo. Tengo tres animales domésticos que cumplen la misma función que un marido: un perro que gruñe por la mañana, un loro que suelta palabrotas toda la tarde y un gato que llega a casa muy tarde por la noche.

Marie Corelli (1855-1924),

escritora británica.

1.115. Si algún día ha de quedarse viuda mi mujer, prefiero que sea en vida mía.

Georges Courteline (1858-1929),

escritor y humorista francés.

1.116. La postura favorita de mi mujer es espalda contra espalda.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.117. Le dije la verdad a mi mujer. Le dije que estaba viendo al psiquiatra. Entonces ella me dijo la verdad: que ella estaba viendo al psiquiatra, a dos fontaneros y a un camarero.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.118. Mi mujer y yo fuimos felices durante treinta años. Luego nos encontramos.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.119. Todas las mujeres que amamos se parecen a una mujer que no hemos conocido nunca.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.120. —¿Se volvería a casar?

—Si encuentro a un hombre que tenga quince millones de dólares, y que se comprometa por escrito a darme la mitad a mí antes del matrimonio y me garantice que se morirá antes de un año.

Bette Davis (1908-1989),

actriz estadounidense.

1.121. El amor es un océano de emociones completamente rodeado por gastos.

James Dewar (1842-1923),

físico británico.

1.122. ¡Si pudieras marcharte ahora y volver hace diez años!

Marlene Dietrich (1904-1992),

actriz alemana.

1.123. Siempre he pensado que todas las mujeres deberían casarse, pero los hombres no.

Benjamin Disraeli (1804-1881),

estadista y escritor británico.

1.124. Si os dais cuenta de que siempre os falta un botón en la chaqueta, no tenéis más que dos soluciones: casaros o divorciaros.

Kirk Douglas (1916),

actor cinematográfico estadounidense.

1.125. Las cadenas del matrimonio son tan pesadas que para llevarlas son necesarias dos personas, y a veces tres.

Alejandro Dumas (1803-1870),

escritor francés.

1.126. Ser marido es un oficio como otro cualquiera. Si a uno le gusta el jefe, tanto mejor.

Dan Duryea (1907-1968),

actor estadounidense.

1.127. No creemos en el reumatismo ni en el amor verdadero hasta después del primer ataque.

Marie von Ebner-Eschenbach (1830-1916),

escritora austríaca.

1.128. Sólo hay una manera de vivir un matrimonio feliz y en cuanto aprenda cuál es, me casaré de nuevo.

Clint Eastwood (1930),

actor y director de cine estadounidense.

1.129. El matrimonio lo inventó el mismo demonio, con ayuda de una suegra.

Luis de Eguilaz (1830-1874),

dramaturgo español.

1.130. ¿El matrimonio un lazo? Yo lo dudo. Creo que no es un lazo, sino un nudo.

Salvador Euras,

escritor español.

1.131. El amor es como la ropa interior: cuanto más se muda, más suave y dulce es.

John Phineas Fletcher (1579-1625),

dramaturgo inglés.

1.132. El estado matrimonial se llama santo porque cuenta con tantos mártires.

Fliegende Blätter,

semanario humorístico alemán.

1.133. Casarse por el sexo es como comprar un Jumbo 747 por la bolsita de cacahuetes.

Jeff Foxworthy (1958),

cómico estadounidense.

1.134. El cristianismo ha hecho mucho por el amor convirtiéndolo en pecado.

Anatole France (1844-1924),

escritor y crítico francés.

1.135. Ten tus ojos bien abiertos antes del matrimonio; y medio cerrados después de él.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

1.136. El marido es lo que queda del novio después de la boda.

Lina Furlan (1903-2000),

abogada italiana.

1.137. Nunca conoces realmente a un hombre hasta que te has divorciado de él.

Zsa Zsa Gabor (1917),

actriz estadounidense de origen húngaro.

1.138. Un hombre enamorado está incompleto hasta que está casado; entonces está acabado.

Zsa Zsa Gabor (1917),

actriz estadounidense de origen húngaro.

1.139. No se puede saber qué es una mujer hasta que no se ha visto a una mujer enamorada.

Théophile Gautier (1811-1872),

escritor francés.

1.140. El más difícil no es el primer beso, sino el último.

Paul Géraldy (1855-1954),

escritor francés.

1.141. Si tú me amaras y yo te amase, ¡cómo nos amaríamos!

Paul Géraldy (1885-1954),

escritor francés.

1.142. El matrimonio es como el metro en las horas punta: los que están fuera quieren entrar y los que están dentro quieren salir.

Miguel Gila (1919-2001),

humorista español.

1.143. Quien se casa con su amante genera una vacante.

James Goldsmith (1933-1997),

empresario y político franco-británico.

1.144. Como con los sellos de correos sucede con los besos, que hay unos que pegan y los que no pegan.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.145. Los que se enamoran muy deprisa suelen aborrecerse muy despacio.

Fray Antonio de Guevara (1480-1545),

religioso franciscano, historiador y ensayista español.

1.146. Si son numerosos los que se casan, los que se arrepienten son infinitos.

Fray Antonio de Guevara (1480-1545),

religioso franciscano, historiador y ensayista español.

1.147. El secreto de un matrimonio feliz es perdonarse mutuamente el haberse casado.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.148. Si alguno os quiere robar la esposa, la mejor forma de vengaros de él es dejar que se la lleve.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.149. ¿Locura de amor? Es un pleonasmo. El amor es ya una locura.

Heinrich Heine (1797-1856),

poeta y crítico alemán.

1.150. El amor es un club de fans con sólo dos fans.

Adrian Henri (1932-2000),

escritor británico.

1.151. El período crítico del matrimonio es el desayuno.

Alan Patrick Herbert (1890-1971),

periodista y político británico.

1.152. En el amor hay dos males: la guerra y la paz.

Horacio (65-8 a. C.),

poeta romano.

1.153. El amor abre el paréntesis; el matrimonio lo cierra.

Victor Hugo (1802-1885),

escritor francés.

1.154. El amor es como la salsa mahonesa: cuando se corta, hay que tirarlo y empezar otro nuevo.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.155. El amor es como las cajas de cerillas, que desde el primer momento sabemos que se nos tiene que acabar, y se nos acaba cuando menos lo esperamos.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.156. El amor es como una goma elástica que dos seres mantienen tirantes, sujetándola con los dientes; un día, uno de los que tiraban se cansa, suelta, y la goma le da al otro en las narices.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.157. El amor es una comedia en un acto: el sexual.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.158. En amor, lo de menos son los insultos; lo grave es cuando empiezan los bostezos.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.159. Las mujeres casadas tienen un defecto más que las solteras: el marido.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.160. Patrimonio es un conjunto de bienes. Matrimonio es un conjunto de males.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.161. Si vuestra prometida es realmente una santa, llevadla inmediatamente al altar; pero dejadla en él y volveos a casa.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.162. El amor es como el sarampión: cuanto más tarde llega, peor.

Douglas W. Jerrold (1803-1857),

escritor y periodista británico.

1.163. No todas las mujeres están interesadas en agradar a un hombre. Algunas están casadas.

Franklin P. Jones (1908-1980),

periodista y humorista estadounidense.

1.164. Se llama matrimonio de conveniencia a un matrimonio de personas que no se convienen en absoluto.

Alphonse Karr (1808-1890),

escritor francés.

1.165. No supe lo que era la felicidad de verdad hasta que me casé. Y para entonces ya fue demasiado tarde.

Max Kauffmann (1871-1923),

médico, químico, abogado y psicólogo alemán.

1.166. No me da miedo el terrorismo. He estado casado dos años.

Sam Kinison (1953-1992),

cómico estadounidense.

1.167. ¿No podría descubrirse el arte de hacerse amar por la mujer de uno?

Jean de La Bruyère (1645-1696),

escritor y moralista francés.

1.168. El matrimonio es un match de boxeo interminable en el cual hay que seguir peleando aunque los dos contendientes estén groguis.

Álvaro de Laiglesia (1922-1981),

escritor y humorista español.

1.169. En Oriente la mujer no suele ver al hombre antes de casarse. En Occidente, después.

Álvaro de Laiglesia (1922-1981),

escritor y humorista español.

1.170. Creo que maridos y mujeres deberían vivir en casas separadas. Y si tienen suficiente dinero para ello, los hijos deberían vivir en una tercera casa.

Cloris Leachman (1926),

actriz y humorista estadounidense.

1.171. Lo peor de tener amante es tener que cenar dos veces.

Oscar Levant (1906-1972),

pianista, compositor, humorista y actor estadounidense.

1.172. Seguramente existen muchas razones para los divorcios, pero la principal es y será la boda.

Jerry Lewis (1926),

actor cómico estadounidense.

1.173. Cuando estás enamorado son los dos días y medio más gloriosos de tu vida.

Richard Lewis (1947),

cómico y actor estadounidense.

1.174. El amor es ciego, pero el matrimonio le devuelve la vista.

Georg C. Lichtenberg (1742-1799),

escritor y científico alemán.

1.175. Los matrimonios jóvenes no se imaginan lo que deben a la televisión. Antiguamente había que conversar con el cónyuge.

Isidoro Loi (1940),

escritor y paremiólogo chileno.

1.176. No quiso la lengua castellana que de casado a cansado hubiese más que una letra de diferencia.

Félix Lope de Vega (1562-1635),

escritor español.

1.177. Mi ex y yo tuvimos los mejores encuentros sexuales durante el proceso de divorcio. ¡Era como engañar a los abogados!

Priscilla Lopez (1948),

cantante, bailarina y actriz estadounidense.

1.178. En el amor es lo mismo que en la guerra, plaza que parlamenta está medio conquistada.

Margarita de Valois (1552-1615),

reina de Francia.

1.179. Conozco a centenares de maridos que volverían felices al hogar si no hubiera una esposa que les esperara. Quiten a las esposas del matrimonio y no habrá ningún divorcio.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.180. El amor es como la gripe: la pescas en la calle, pero te curas en la cama.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.181. El matrimonio es una gran institución. Por supuesto, si te gusta vivir en una institución.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.182. El verdadero amor sólo se presenta una vez en la vida... y luego ya no hay quien se lo quite de encima.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.183. La política no hace extraños compañeros de cama. El matrimonio sí.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.184. Me casé ante un juez. Debería haber solicitado un jurado.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.185. ¿No es usted la señorita Smith, hija del banquero multimillonario Smith? ¿No? Perdone, por un momento pensé que me había enamorado de usted.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.186. Nunca podré olvidar el día que me casé con aquella mujer... Me tiraron píldoras vitamínicas en vez de arroz.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.187. ¿Quiere usted casarse conmigo? ¿Es usted rica? Conteste primero a la segunda pregunta.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.188. El ochenta por ciento de los hombres casados engaña a sus esposas en Estados Unidos. El resto lo hace en Europa.

Jackie Mason (1931),

cómico y actor estadounidense.

1.189. Debemos a la Edad Media los dos peores inventos de la humanidad: el amor romántico y la pólvora.

André Maurois (1885-1967),

escritor francés.

1.190. La mejor manera de conseguir que los maridos hagan algo, es sugerir que quizá son demasiado viejos para hacerlo.

Shirley MacLaine (1934),

actriz estadounidense.

1.191. Cuando un hombre le regala algo a su mujer sin razón alguna, es por algo.

Molly McGee (1898-1961),

cómica, estrella de la edad dorada de la radio estadounidense.

1.192. El adulterio es la aplicación de la democracia al amor.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

1.193. Los solteros saben de mujeres más que los casados; si no también se casarían.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

1.194. Matrimonio no es una palabra, es una sentencia.

Henry-Louis Mencken (1880-1956),

escritor y editor estadounidense.

1.195. El amor es a Don Juan lo que la quiebra al comercio.

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.196. No, no es que la mujer no pueda mantener un secreto de amor; es que no quiere.

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.197. Sólo hay un amor hasta la muerte: ¡el último!

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.198. Único pronóstico meteorológico para el matrimonio: «Fuerte descenso de temperaturas».

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.199. Los hombres inteligentes no pueden ser buenos maridos por la sencilla razón de que no se casan.

Henry de Montherlant (1896-1972),

escritor francés.

1.200. El viaje de bodas me ha parecido siempre una de las más curiosas comedias de nuestras costumbres. Uno se casa para fundar un hogar, y lo primero que hace es desertar.

Paul Morand (1888-1976),

escritor y diplomático francés.

1.201. Me gusta el matrimonio. La idea.

Toni Morrison (1931),

escritora estadounidense.

1.202. Si no te quieren como tú quieres que te quieran, ¿qué importa que te quieran?

Amado Nervo (1870-1919),

escritor mexicano.

1.203. El gran secreto del éxito en el matrimonio es tratar todos los desastres como incidentes y ninguno de los incidentes como desastre.

Harold Nicolson (1886-1968),

diplomático y escritor británico.

1.204. El matrimonio pone fin a muchas locuras cortas con una larga estupidez.

Friedrich Nietzsche (1844-1900),

filósofo alemán.

1.205. Si los cónyuges no vivieran juntos abundarían más los buenos matrimonios.

Friedrich Nietzsche (1844-1900),

filósofo alemán.

1.206. En el amor no basta con atacar, hay que tomar la plaza.

Ovidio (43 a. C.-17 d. C.),

poeta romano.

1.207. Si su amor fue una comedia, su matrimonio será un drama.

Armando Palacio Valdés (1853-1938),

escritor español.

1.208. Nadie tiene más celos que el que los da.

Hortensio Félix Paravicino (1580-1633),

orador español.

1.209. El soltero tiene, sobre el casado, la ventaja de que puede levantarse de la cama por el lado que le dé la gana.

Álvaro de Laiglesia (1922-1981),

escritor y humorista español.

1.210. Sigo juzgando el matrimonio como el mayor disparate; por eso me he casado.

Ramón Pérez de Ayala (1881-1962),

escritor y diplomático español.

1.211. El matrimonio es una novela en la que el héroe muere en el primer capítulo.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

1.212. Un marido puede olvidar a dónde fue en su luna de miel, pero nunca olvida por qué.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

1.213. Un beso, dos besos, tres besos, cuatro besos, cinco besos, cuatro besos, tres besos, dos besos, un beso.

Pitigrilli [Dino Segre] (1893-1975),

escritor italiano.

1.214. Soltero, un hombre que ha conseguido no encontrar a una mujer.

André Prévost (1934-2001),

compositor canadiense.

1.215. Si estás aburrido de ti mismo, cásate y estarás aburrido con alguien más.

David Pryce-Jones (1936),

escritor y comentarista británico.

1.216. El amor es eterno en tanto dura.

Henri de Régnier (1864-1936),

escritor francés.

1.217. La memoria es lo que dice a un hombre que el cumpleaños de su mujer fue ayer.

Mario Rocco,

humorista argentino.

1.218. No importa gran cosa con quién vas a casarte, puesto que a la mañana siguiente verás que te has casado con alguien muy diferente.

Samuel Rogers (1763-1855),

poeta británico.

1.219. Estoy confuso. He tenido tantas esposas y tantos hijos que no sé a qué casa tengo que ir en Navidad.

Mickey Rooney (1920-2014),

actor estadounidense.

1.220. Soy el único hombre en el mundo con una licencia matrimonial a nombre de «a quien le pueda interesar».

Mickey Rooney (1920-2014),

actor estadounidense.

1.221. Si hay peligro en casarse por amor, no es tanto porque el amor pasa, cuanto porque a veces ocurre que dura.

Jean Rostand (1893-1977),

biólogo y moralista francés.

1.222. Tu mujer no es una excepción.

Jean Rostand (1893-1977),

biólogo y moralista francés.

1.223. Un buen matrimonio sería aquel en que se olvidase durante el día ser amantes y por la noche ser esposos.

Jean Rostand (1893-1977),

biólogo y moralista francés.

1.224. Cuando una joven contrae matrimonio intercambia las atenciones de muchos hombres por la desatención de uno solo.

Helen Rowland (1875-1950),

escritora estadounidense.

1.225. Cuando ves a un matrimonio andando por la calle el que va tres pasos delante es el que está cabreado.

Helen Rowland (1875-1950),

escritora estadounidense.

1.226. El amor, la pregunta; el matrimonio, la respuesta; el divorcio, el sumario.

Helen Rowland (1875-1950),

escritora estadounidense.

1.227. En el amor ningún hombre es serio hasta que comienza a hacer el oso.

Helen Rowland (1875-1950),

escritora estadounidense.

1.228. Un marido es lo que queda después de extraer el nervio.

Helen Rowland (1875-1950),

escritora estadounidense.

1.229. Cuando finalmente me encontré con Don Perfecto no tenía ni idea de que su nombre de pila era «Para Siempre».

Rita Rudner (1953),

cómica, escritora y actriz estadounidense.

1.230. En el amor todas las cumbres son borrascosas.

Marqués de Sade (1740-1814),

escritor francés.

1.231. Cuando afirmé que moriría soltero es que no pensaba vivir hasta que me casara.

William Shakespeare (1564-1616),

dramaturgo inglés.

1.232. El amor, como ciego que es, impide a los amantes ver las divertidas tonterías que cometen.

William Shakespeare (1564-1616),

dramaturgo inglés.

1.233. El amor a primera vista tiene las mismas garantías que el diagnóstico de un médico al primer apretón de manos.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.234. Todos deben casarse; no es lícito sustraerse egoístamente a una calamidad general.

Moritz Gottlieb Saphir (1795-1858),

escritor y periodista austríaco.

1.235. El matrimonio ayuda a resolver los problemas que uno no tendría si no se hubiera casado.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.236. El asunto amoroso perfecto es el que puede mantenerse completamente por correo.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.237. No te cases por dinero. Un préstamo te costará menos.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.238. Si los matrimonios se hiciesen metiendo los nombres de los hombres en un saco, los de las mujeres en otro, y los sacara un niño con los ojos vendados, como se hace en las loterías, habría el mismo porcentaje de matrimonios felices que hay actualmente.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.239. ¿Por qué una mujer se pasa diez años cambiando los hábitos de su marido y luego se queja de que no es el hombre con quien se casó?

Barbra Streisand (1942),

cantante y actriz estadounidense.

1.240. Una de las rupturas más comunes de la felicidad marital es la elección de dónde pasar las vacaciones. Lo que este país necesita es un océano en las montañas.

Paul Sweeny (1958),

escritor estadounidense.

1.241. Se estudian tres semanas, se aman tres meses, se pelean tres años, se toleran treinta años; y los hijos vuelta a empezar.

Hippolyte-Adolphe Taine (1828-1893),

filósofo, historiador y crítico francés.

1.242. Si el amor es la respuesta, ¿sería tan amable de reformular la pregunta?

Lily Tomlin (1939),

cómica estadounidense.

1.243. Los amantes que se dicen adiós son como las motocicletas: antes de alejarse, hacen mucho ruido.

F. A. de Torres.

1.244. El amor es como ciertos hoteles en los que todo el lujo está en el vestíbulo.

Paul-Jean Toulet (1867-1920),

escritor francés.

1.245. ¿Por qué nos alegramos en las bodas y nos entristecemos en los velatorios? Porque no somos la persona involucrada.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.246. El solterón no nace, se hace... se hace el desayuno, se hace las maletas, se hace las cuentas...

Víctor Uve [Víctor Vadorrey] (1929-1996),

humorista y escritor español.

1.247. El amor es como un río. / ¡A medida que es más grande / va metiendo menos ruido!

Francisco Villaespesa (1877-1936),

escritor español.

1.248. El único equilibrio del matrimonio es que proporciona iguales decepciones al marido que a la mujer.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.249. Se debería estar siempre enamorado. Por esta razón, uno no debería casarse nunca.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.250. La bigamia es tener una esposa de más. La monogamia es lo mismo.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.251. Los hombres siempre se empeñan en ser el primer amor de una mujer. Las mujeres prefieren ser la última novela de un hombre.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.252. Los solteros acomodados deberían pagar impuestos altísimos. No es justo que algunos hombres sean más felices que otros.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.253. No estoy viviendo contigo. Nosotros ocupamos la misma cárcel.

Tennessee Williams (1914-1983),

escritor estadounidense.

1.254. El amor platónico es amor desde el cuello para arriba.

Thyra Samter Winslow (1903-1961),

escritora estadounidense.

1.255. La primera parte de nuestro matrimonio fue muy feliz. Pero entonces, cuando volvíamos de la ceremonia...

Henny Youngman (1906-1998),

humorista y violinista estadounidense.

1.256. ¿Sabes lo que es llegar a casa por la noche y encontrarse con una mujer que le da a uno un poquito de amor, un poquito de cariño y un poquito de afecto? Es que te has equivocado de casa, eso es lo que es.

Henny Youngman (1906-1998),

humorista y violinista estadounidense.

12. SEXO, ESE DEPORTE SIN LUZ

1.257. La vasectomía significa no decir nunca lo siento.

Larry Adler (1939),

escritor estadounidense.

1.258. Amaos los unos sobre los otros.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.259. El amor es la respuesta, pero mientras usted la espera, el sexo le plantea unas cuantas preguntas.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.260. El sexo es como jugar al bridge. Si no tienes un buen compañero, más vale que tengas una buena mano.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.261. El sexo es lo más divertido que se puede hacer sin reír.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.262. El sexo sin amor es una experiencia vacía. Pero como experiencia vacía es una de las mejores.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.263. La última vez que estuve dentro de una mujer fue cuando visité la estatua de la Libertad.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.264. Mi cerebro es mi segundo órgano favorito.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.265. No entiendo por qué no hay más gente bisexual. Se tienen el doble de oportunidades de conseguir una cita el sábado por la noche.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.266. ¿Que deje de masturbarme? ¿Acaso me he metido yo con vuestros hobbies?

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.267. ¿Qué tienes contra la masturbación? Masturbarme es hacer el amor con la persona que más quiero.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.268. Quiero contarte una terrorífica historia de contracepción oral. Le pedí a esa chica que se acostará conmigo y dijo: «No».

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.269. Sólo existen dos cosas importantes en la vida, la primera es el sexo y la segunda no me acuerdo.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.270. He probado todas las variedades de sexo. La posición tradicional me da claustrofobia y las otras me producen tortícolis o espasmos en la mandíbula.

Tallulah Bankhead (1903-1968),

actriz estadounidense.

1.271. Estoy entre los últimos ocho del campeonato mundial de celibato. Me enfrento al Papa en cuartos de final.

Guy Bellamy (1935),

escritor británico.

1.272. Lo más cerca que he estado últimamente de una experiencia sexual fue cuando encontré una marca de carmín en una taza de café.

Guy Bellamy (1935),

escritor británico.

1.273. Si Miguel Ángel hubiera sido heterosexual, la Capilla Sixtina habría sido pintada en blanco y con un rodillo.

Rita Mae Brown (1944),

escritora estadounidense.

1.274. No sé si es normal o no, pero el sexo siempre ha sido algo que me he tomado en serio. Lo pondría por encima del tenis en la lista de cosas creativas que hay que hacer.

Art Buchwald (1925-2007),

periodista y escritor estadounidense.

1.275. Fui a un seminario sobre eyaculación precoz, pero me salí anticipadamente.

Red Buttons (1919-2006),

cómico y actor estadounidense.

1.276. El sexo sin amor es una experiencia sin sentido; pero para no tener sentido, no está nada mal.

Drew Carey (1958),

actor, cantante, cómico, fotógrafo, ejecutivo de deportes

y presentador de televisión estadounidense.

1.277. El amor es el único deporte que no se suspende por falta de luz.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.278. Practico sexo olímpico. Una vez cada cuatro años.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.279. Por supuesto, creo en el sexo seguro: he puesto una barandilla rodeando la cama.

Ken Dodd (1927),

cómico británico.

1.280. El día en que lea que el sexo es malo para la salud dejaré de leer.

Wayne C. Fields (1880-1946),

director de cine estadounidense.

1.281. El sexo es hereditario; si tus padres jamás lo practicaron, es muy probable que tú tampoco.

Joseph Fisher.

1.282. Todo animal está triste después del coito, excepto la hembra humana y el gallo.

Claudio Galeno (129-199),

médico romano.

1.283. El erotismo es la pornografía vestida por Christian Dior. Se puede decir que erotismo es cuando lo hacen los ricos y pornografía cuando lo hacen los pobres.

Luis García Berlanga (1921-2010),

director de cine español.

1.284. El encuentro sexual convencional es como inyectar mermelada en un donut.

Germaine Greer (1939),

escritora y feminista australiana.

1.285. El concepto australiano de los preliminares sexuales es preguntar: «¿Estás despierta?».

Paul Hogan (1939),

actor, guionista y productor de cine y televisión australiano.

1.286. La gente insistirá en tratar el monte de Venus como si fuera el monte Everest.

Aldous Huxley (1894-1963),

escritor anglo-estadounidense.

1.287. Él dijo, «si hubiera sabido que eras virgen, me hubiera tomado más tiempo». Yo dije, «si hubiera sabido que tenías más tiempo, me hubiera quitado las medias».

Ellie Laine (1963),

cómica británica.

1.288. El sexo cuando estás casado es como un 7-Eleven. No hay mucha variedad, pero a las tres de la mañana está siempre ahí.

Carol Leifer (1956),

cómica, actriz, productora y escritora estadounidense.

1.289. Un beso es una encuesta en la planta alta para saber si la planta baja está libre.

Robert Lembke (1913-1989),

presentador de televisión alemán.

1.290. ¿Sabes que es lo peor del sexo oral? Las vistas.

Maureen Lipman (1946),

cómica, actriz y columnista británica.

1.291. El hombre tiende por naturaleza a seguir haciendo lo que hace bien y le resulta agradable. Por eso sigue duplicando la población cada cuarenta años.

Peter Lynch (1944),

hombre de negocios e inversor estadounidense.

1.292. Un hombre que piensa no en una mujer como en el complemento del sexo, sino en el sexo como complemento de una mujer, está maduro para el amor: tanto peor para él.

André Malraux (1901-1976),

escritor y político francés.

1.293. ¿Conoces esa mirada que tienen las mujeres cuando quieren sexo?... Yo tampoco.

Steve Martin (1945),

actor estadounidense.

1.294. He pasado la mejor noche de mi vida, pero no ha sido ésta.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.295. Para evitar tener hijos... haz el amor con tu cuñada. ¡Así tendrás sólo sobrinos!

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.296. Si el sexo es un fenómeno tan natural, ¿cómo es que hay tantos libros sobre cómo hacerlo?

Bette Midler (1947),

cantante y actriz estadounidense.

1.297. El sexo es una de las nueve razones para reencarnarse... Las otras ocho no son importantes.

Henry Miller (1891-1980),

escritor estadounidense.

1.298. Yo quería ser un maníaco sexual, pero me suspendieron en las prácticas.

Robert Mitchum (1917-1997),

actor estadounidense.

1.299. El sexo a los noventa años es como intentar jugar al billar con una cuerda.

Camille Paglia (1947),

escritora y crítica cultural estadounidense.

1.300. El amor no es el melancólico sonido de un distante violín, es el triunfante soniquete de un somier.

Sidney Joseph Perelman (1904-1979),

escritor y guionista de cine estadounidense.

1.301. No es el sexo lo que da placer, sino el amante.

Marge Piercy (1936),

feminista estadounidense.

1.302. Me opongo a las relaciones sexuales antes de la boda por el peligro de llegar tarde a la ceremonia.

Antonio Ricci (1950),

guionista y productor de televisión italiano.

1.303. Culpo a mi madre de mi pobre vida sexual. Sólo me dijo: «Él va encima y ella, debajo». Mi marido y yo dormimos en literas durante tres años.

Joan Rivers (1933-2014),

presentadora de televisión estadounidense.

1.304. Una amiga mía siempre confundió la píldora con el valium. Tuvo catorce hijos, pero le daba igual.

Joan Rivers (1933-2014),

presentadora de televisión estadounidense.

1.305. Si la homosexualidad es una enfermedad, declarémonos todos maricas en el trabajo. Hola, no puedo trabajar hoy. Sigo siendo marica.

Robin Tyler, activista LGBT,

productora y cómica estadounidense.

1.306. Nunca pierdas una oportunidad de practicar sexo o de aparecer en televisión.

Gore Vidal (1925-2012),

escritor estadounidense.

1.307. El amor aconseja interrumpir en la cama los ejercicios espirituales.

José Viñals (1930-2009),

escritor español.

1.308. El sexo en el matrimonio es como las medicinas. Tres veces al día la primera semana. Luego una vez al día durante otra semana. Luego una vez cada tres o cuatro días y así hasta que las condiciones mejoran.

Peter de Vries (1910-1993),

escritor estadounidense.

1.309. El sexo con amor es la cosa más grandiosa de la vida. Pero el sexo sin amor tampoco está tan mal.

Mae West (1893-1981),

actriz cinematográfica estadounidense.

1.310. Lo único más divertido que el sexo es gastarse el dinero de otro.

George F. Will (1941),

periodista estadounidense.

13. LA GUERRA DE LOS SEXOS

1.311. Las mujeres prefieren a los hombres silenciosos. Piensan que las están escuchando.

Marcel Achard (1899-1974),

dramaturgo y guionista francés.

1.312. Las mujeres sienten pasión por las matemáticas. Dividen su edad por la mitad, doblan el precio de sus vestidos y siempre suman por lo menos cinco años a la edad de sus mejores amigas.

Marcel Achard (1899-1974),

dramaturgo y guionista francés.

1.313. Los hombres y las mujeres se mezclan tan bien como el aceite y el agua. Por eso hay que estar agitándolo continuamente; si no, se separan.

Alan Alda (1936),

actor y director de cine estadounidense.

1.314. En mi casa mando yo, pero mi mujer toma las decisiones.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.315. Se entiende a las mujeres como se entiende el lenguaje de los pájaros: o por intuición o de ninguna manera.

Henri-Frédéric Amiel (1821-1881),

filósofo, moralista y escritor suizo.

1.316. Me niego a admitir que yo tenga más de cincuenta y dos años, aunque eso haga a mis hijos ilegítimos.

Lady Nancy Astor (1879-1964),

política británica de origen estadounidense.

1.317. No me gustan los hombres que dejan tras de sí una senda humeante de mujeres llorosas.

W[ystan] H[ugh] Auden (1907-1973),

escritor británico.

1.318. ¿Has leído lo de esa mujer que apuñaló a su marido treinta y siete veces? Admiro su moderación.

Roseanne Barr (1952),

actriz estadounidense.

1.319. A todo hombre que ha llegado alto le gusta pensar que lo ha conseguido todo por sí solo; y la mujer sonríe y lo deja pasar. Es nuestro chiste privado. Toda mujer lo sabe.

James Matthew Barrie (1860-1937),

escritor escocés.

1.320. Sabes, no es verdad que la mujer fuera hecha a partir de la costilla del hombre; fue hecha realmente a partir del hueso de la risa del codo.

James Matthew Barrie (1860-1937),

escritor escocés.

1.321. Analizando los contenidos de las revistas más importantes para público femenino, los dos temas fundamentales son: a) ¿por qué todos los hombres son unos cerdos?, y b) ¿cómo atraer a los hombres?

Dave Barry (1947),

escritor y humorista estadounidense.

1.322. No me gusta ella, pero no me malinterpretes: mi disgusto es puramente platónico.

Herbert Beerbohm Tree (1852-1917),

actor y director de teatro británico.

1.323. Las mujeres valen mucho; como sexo es uno de los mejores que hay.

Henri Bernstein (1876-1953),

dramaturgo francés.

1.324. La mujer sería encantadora si uno pudiera caer en sus brazos sin caer en sus manos.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

1.325. Si hablas mal de las mujeres, todas se pondrán en contra. Si hablas mal de una mujer, todas te harán coro.

Alfred Bougeard (1815-1880),

historiador y moralista francés.

1.326. Me gustaría poder cambiar de sexo como se cambia de camisa.

André Breton (1896-1966),

escritor francés.

1.327. Dios creó a Adán. Luego Ella corrigió su error.

Brooklyn Women’s Bar Association.

1.328. Los hombres construyen puentes y tienden vías férreas a través de desiertos y, no obstante, sostienen con éxito que coser un botón es tarea superior a ellos.

Heywood Broun (1888-1939),

periodista estadounidense.

1.329. Lo que más gusta a las mujeres son los pequeños detalles de los hombres, tales como un cochecito, un brillantito, una finquita de recreo, y otras menudencias.

Pearl S. Buck (1892-1973),

escritora estadounidense.

1.330. El problema de algunas mujeres es que se entusiasman demasiado por nada, y después van y se casan con él.

Cher [Cheryl LaPiere] (1946),

cantante y actriz estadounidense.

1.331. Los hombres deberían ser como los Kleenex: suaves, fuertes y desechables.

Cher [Cheryl LaPiere] (1946),

cantante y actriz estadounidense.

1.332. A la larga, para defraudar a las mujeres basta, en general, con ser de cualquier manera.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.333. La mujer de otro, si nos gusta, tiene una ventaja: que ya es de otro. Y si no nos gusta, esta ventaja aparece mucho más clara.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.334. Los hombres creen que las mujeres son peores que ellos y las mujeres creen que son peores los hombres; pero ambos se equivocan.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.335. No importa que las mujeres nos fastidien; lo que no soportamos es que nos fastidie siempre la misma.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.336. Si un hombre galantea a una mujer y ella llama a un policía, es una suerte para el hombre; peor habría sido que ella llamase a un cura.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.337. Ser una mujer seguirá siendo una tarea de enorme dificultad mientras consista principalmente en tratar con hombres.

Joseph Conrad (1857-1924),

escritor británico de origen polaco.

1.338. No he hablado a mi esposa en años. No quería interrumpirla.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.339. A las mujeres les gustan los hombres desesperados; si no los encuentran, los hacen.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.340. Los hombres inofensivos son los mejores confidentes de las mujeres, que sólo a ellos confían lo que hacen con ellas los hombres ofensivos.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.341. Una escena entre un hombre y una mujer tiene tres versiones distintas: lo que dice el hombre, lo que dice la mujer y lo que realmente ocurrió.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.342. Es una mujer objeto. Cada vez que le pido un beso, objeta.

Les Dawson (1931-1993),

humorista y actor británico.

1.343. Un flirteo es como una pastilla: nadie puede predecir exactamente sus efectos secundarios.

Catherine Deneuve (1943),

actriz francesa.

1.344. Si los hombres tuvieran que tener los hijos, sólo tendrían uno.

Diana de Gales (1961-1997),

princesa británica.

1.345. Los años que una mujer se quita no se pierden, se añaden a los de las otras.

Diana de Poitiers, marquesa de Valentinois (1499-1566),

cortesana francesa.

1.346. No hay ningún hombre en cuyo carnet de identidad figure, como profesión, sus labores.

Ana Diosdado (1939-2015),

dramaturga y actriz española.

1.347. La mujer, según la Biblia, es la última cosa que hizo Dios. Debió de crearla el sábado por la tarde, se nota la fatiga.

Alejandro Dumas, hijo (1824-1895),

escritor francés.

1.348. Los hombres entienden las discusiones como el arte de hacer callar al adversario; las mujeres, como el arte de no dejar la posibilidad de hablar.

Fritz Eckhardt (1907-1995),

actor, director y escritor austríaco.

1.349. El logro más importante del movimiento feminista en la década de los setenta fue que cada uno se pagara lo suyo.

Nora Ephron (1941),

escritora estadounidense.

1.350. En ningún momento he dudado de que las mujeres sean tontas. Al fin y al cabo el Todopoderoso las creó a imagen y semejanza de los hombres.

George Eliot [Mary Anne Evans] (1819-1880),

escritora británica.

1.351. Detrás de cada hombre de éxito hay una buena mujer... exhausta.

Sarah Ferguson (1959),

duquesa de York.

1.352. Una madre gasta veinte años en hacer un hombre de un niño, y otra mujer hace un tonto de él en veinte minutos.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

1.353. Quiero un hombre que sea amable y comprensivo. ¿Es eso mucho pedir de un millonario?

Zsa Zsa Gabor (1917),

actriz estadounidense de origen húngaro.

1.354. Una mujer no comienza a mostrar su edad hasta que empieza a ocultarla.

André Gide (1869-1951),

escritor francés.

1.355. Compórtate con tu mujer como te comportarías con la de otro.

Jean Giraudoux (1882-1944),

escritor francés.

1.356. La obsesión de la mujer es que su pulsera pueda ser su cinturón.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.357. Lo que defiende a las mujeres es que piensan que todos los hombres son iguales, mientras que lo que pierde a los hombres es que piensan que todas las mujeres son diferentes.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.358. Los que matan a una mujer y después se suicidan debían variar el sistema: suicidarse antes y matarla después.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.359. Estoy a favor de la costumbre de que un hombre bese la mano de una mujer la primera vez que la ve. Por algún lugar hay que empezar.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.360. Lo peor que se le puede hacer a un hombre que os ha quitado la mujer es dejársela.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.361. Te deseo como si fueras la esposa de otro.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.362. Nadie debería discutir más sobre los derechos de las mujeres. Es como discutir sobre los terremotos.

Lillian Hellman (1905-1984),

escritora estadounidense.

1.363. Detrás de cada hombre de éxito hay una suegra sorprendida.

Hubert H. Humphrey (1911-1978),

político estadounidense.

1.364. En la mujer el instinto de conservación es inferior al instinto de conversación.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.365. Se le puede exigir a una mujer que venda su cuerpo y que venda su alma. Pero exigirle que venda sus joyas ¡Es monstruoso!

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.366. Señorita: no tocar, peligro de boda.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.367. Si queréis que una mujer caiga, quitadle el sostén.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.368. Era una chica encantadora. Nuestro noviazgo fue rápido y furioso. Yo fui rápido y ella se puso furiosa.

Max Kauffmann (1871-1923),

médico, químico, abogado y psicólogo alemán.

1.369. Si los hombres pudieran quedar preñados, el aborto sería un sacramento.

Florynce Kennedy (1916-2000),

abogada, escritora y feminista afroamericana.

1.370. La más tonta de las mujeres puede manejar a un hombre inteligente; pero sería necesario que una mujer fuera muy hábil para manejar a un imbécil.

Rudyard Kipling (1865-1936),

escritor británico de origen indio.

1.371. La mujer prefiere tener belleza que cerebro porque sabe que el hombre puede ver mucho mejor que pensar.

The Ladies’ Home Journal.

1.372. No es fácil que haya verdadera amistad entre dos mujeres, como no es fácil que sean buenos amigos dos comerciantes que venden el mismo artículo.

Ninon de Lenclos (1620-1705),

cortesana francesa.

1.373. Nuestras madres siempre nos dijeron que un día encontraríamos al hombre de nuestra vida... Claro que también nos dijeron que no te podías bañar cuando tenías la regla.

Kathy Lette (1958),

escritora australo-británica.

1.374. El hombre se distingue de los demás animales en ser el único que maltrata a su hembra.

Jack London (1876-1916),

escritor estadounidense.

1.375. ¿El hombre perfecto? Un hermafrodita: un individuo con un órgano masculino, el pene, y uno femenino, el cerebro.

Vladimir Luxuria [Wladimiro Guadagno] (1965),

transexual italiano.

1.376. Me gustan las mujeres con la cabeza sobre los hombros. Odio los cuellos.

Steve Martin (1945),

actor estadounidense.

1.377. Es posible que los hombres sean más inteligentes que las mujeres, pero todavía no he oído decir que una mujer se haya casado con un hombre estúpido solamente porque tenía un bonito par de piernas.

Germana Marucelli (1905-1983),

diseñadora de moda italiana.

1.378. El hombre mentiría mucho menos, si la mujer no hiciese tantas preguntras.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.379. Es usted la mujer más bella que he visto en mi vida... lo cual no dice mucho en mi favor.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.380. Hace tiempo conviví casi dos años con una mujer hasta descubrir que sus gustos eran exactamente como los míos: los dos estábamos locos por las chicas.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.381. No piense mal de mí, señorita. Mi interés por usted es puramente sexual.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.382. Si realmente las mujeres se vistieran para los hombres, las tiendas no venderían mucho; si acaso alguna visera para el sol.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.383. En la vida de cualquier hombre, aunque sea calvo, hay una Dalila.

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.384. No discute nunca la mujer las ideas de su prometido porque «el cliente siempre tiene razón».

Jacinto Miquelarena (1891-1962),

escritor español.

1.385. Si dos mujeres cuchichean y paran bruscamente cuando te acercas... es, sin duda, que hablan de sexo. Y si una de ellas es tu mujer, ¡seguro que hablan de ti!

Arthur Miller (1915-1980),

dramaturgo estadounidense.

1.386. Discutir con una mujer es como intentar leer el periódico en pleno huracán.

Nicholas Monsarrat (1910-1979),

escritor británico.

1.387. Los diez años más hermosos de la vida de una mujer son los que van del veintinueve al treinta.

Gaby Morlay (1893-1964),

actriz francesa.

1.388. Creo que ser mujer es como ser irlandés... Todo el mundo dice que eres importante y agradable, pero acabas en segundo lugar de todas formas.

Iris Murdoch (1919-1999),

escritora británica de origen irlandés.

1.389. La mujer es el segundo error de Dios.

Friedrich Nietzsche (1844-1900),

filósofo alemán.

1.390. Los hombres miran a las mujeres para verlas; las mujeres miran a los hombres para ser vistas.

Jacques Normand (1848-1931),

escritor francés.

1.391. La mujer fue hecha a partir de las costillas del hombre, que, como te confirmará cualquier carnicero, no es el mejor corte.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista cómico estadounidense.

1.392. Los hombres pueden dividirse en tres clases: los que creen ser donjuanes, los que creen haberlo sido y los que creen haberlo podido ser pero no quisieron.

José Ortega y Gasset (1883-1955),

filósofo y escritor español.

1.393. Una mujer nunca es tan vieja como dice su mejor amiga.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

1.394. Todos queremos salvar el mundo, pero nadie ayudar a tender la ropa.

Emo Philips (1956),

cómico estadounidense.

1.395. Los que hablan bien de las mujeres no las conocen suficientemente, y los que hablan mal de ellas las desconocen por completo.

Charles Pigault-Lebrun (1753-1835),

escritor francés.

1.396. Escoge una mujer de la cual puedas decir: hubiera podido escogerla más bella, pero no mejor.

Pitágoras (582-497 a. C.),

filósofo griego.

1.397. La mujer es como la mochila en el combate. Sin ella, se lucha con desembarazo, pero ¿y al acabar?

Santiago Ramón y Cajal (1852-1934),

médico e histólogo español.

1.398. Las mujeres son capaces de todo; y los hombres son capaces de todo lo restante.

Henri de Régnier (1864-1936),

escritor francés.

1.399. Si alguna vez muero por una mujer será de risa.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

1.400. Si quieres que tu mujer escuche lo que dices, díselo a otra mujer.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

1.401. Toda mujer contiene una suegra.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

1.402. Ningún hombre ha puesto sus manos sobre tu vestido buscando el carnet de una biblioteca.

Joan Rivers (1933-2014),

presentadora de televisión estadounidense.

1.403. No importa qué tipo de vida tengan dos hombres, si uno dice: «Oye, las mujeres están locas», ya tiene en el otro un amigo.

Chris Rock (1965),

cómico, actor, guionista, productor

y director de cine estadounidense.

1.404. Yo hacía lo mismo que Fred Astaire, sólo que hacia atrás y con tacones.

Ginger Rogers (1911-1995),

actriz, bailarina y cantante estadounidense.

1.405. En cuanto a lo que tienen en común los dos sexos, son iguales. En cuanto a lo que tienen de diferentes, no admiten comparación.

Jean-Jacques Rousseau (1712-1778),

escritor y filósofo francés.

1.406. Los hombres hablan con las mujeres para poder dormir con ellas, y las mujeres duermen con hombres para poder hablar con ellos.

Rita Rudner (1953),

cómica, escritora y actriz estadounidense.

1.407. El vestido no tiene ningún propósito, a menos que haga que el hombre te lo quiera quitar.

Françoise Sagan (1935-2004),

escritora francesa.

1.408. Dios hizo al hombre, y luego se dijo: «Puedo hacerlo mejor», e hizo a la mujer.

Adele Rogers St. Johns (1894-1988),

periodista y escritora estadounidense.

1.409. Los hombres no siempre aman lo que quieren; las mujeres no siempre quieren lo que aman.

Joseph Sanial-Dubay (1754-1817),

escritor francés.

1.410. Una de las pocas cosas que un hombre no intentaría quitarle a una mujer es el delantal.

Marilyn Vos Savant (1946),

columnista, escritora y conferenciante estadounidense.

1.411. No es posible besar a una mujer inesperadamente. Todo lo que puede hacerse es besarla antes de lo que ella esperaba.

Jack Seaman.

1.412. Ella había perdido el arte de la conversación, pero no la capacidad de hablar.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.413. Un ginecólogo masculino es como un mecánico de automóviles que nunca hubiera tenido un coche.

Carrie Snow,

actriz, humorista y feminista estadounidense.

1.414. No está mal ser bella, lo que está mal es la obligación de serlo.

Susan Sontag (1933-2004),

escritora y directora de cine estadounidense.

1.415. En el fondo de mi corazón creo que la mujer tiene dos opciones: o es feminista o masoquista.

Gloria Steinem (1934),

escritora y feminista estadounidense.

1.416. Una mujer leyendo el Playboy se siente un poco como un judío leyendo un manual nazi.

Gloria Steinem (1934),

escritora y feminista estadounidense.

1.417. La pornografía cuenta mentiras sobre las mujeres, pero dice la verdad acerca de los hombres.

John Stoltenberg (1944),

escritor estadounidense.

1.418. Puede que las mujeres sean capaces de simular orgasmos, pero los hombres pueden simular una relación completa.

Sharon Stone (1958),

actriz estadounidense.

1.419. Si Dios ha decidido que las mujeres tengamos arrugas, ¿por qué no en las plantas de los pies?

Elizabeth Taylor (1932-2011),

actriz estadounidense.

1.420. Sólo he dormido con hombres con los que he estado casada. ¿Cuántas mujeres pueden decir lo mismo?

Elizabeth Taylor (1932-2011),

actriz estadounidense.

1.421. El hombre y la mujer se entregan el uno al otro, se desprenden, emprenden, reprenden y sorprenden, pero no se comprenden.

Edmond Thiaudière (1837-1898),

filósofo y escritor francés.

1.422. Si piensas que las mujeres son el sexo débil, intenta tirar de las mantas hacia tu lado.

Stuart Turner.

1.423. Todo hombre se ve un poco a sí mismo como Rhett Butler.

Ted Turner (1938),

empresario y magnate de los medios

de comunicación estadounidense.

1.424. Dios creó al hombre y, no hallándole bastante solo, le dio una compañera para hacerle sentir mejor la soledad.

Paul Valéry (1871-1945),

poeta francés.

1.425. Si queréis conocer la ingratitud del hombre, oídlo hablar de la mujer.

José María Vigil (1829-1909),

escritor, historiador y político mexicano.

1.426. Sólo me gustan dos tipos de hombres: el nacional y el extranjero.

Mae West (1893-1981),

actriz estadounidense.

1.427. Pesimista: la mujer que piensa que no puede aparcar su coche en un espacio pequeño entre otros dos coches. Optimista: el hombre que piensa que ella no lo intentará.

Grover Whalen (1886-1962),

político y empresario estadounidense.

1.428. Cualquier hombre puede llegar a ser feliz con una mujer, con tal de que no la ame.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.429. Hay dos tipos de mujeres: las feas y las que se pintan.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.430. La intuición es un misterioso sentido que permite a las mujeres acertar, aunque no estén en lo cierto.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.431. La mujer es feliz cuando puede representar diez años menos que su hija.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.432. Dios dio al hombre un cerebro y un pene, pero no sangre suficiente para abastecer a ambos a la vez.

Robin Williams (1951-2014),

actor estadounidense.

1.433. Si la mujer llevase el mundo no tendríamos guerras, sólo tendríamos intensas negociaciones cada veintiocho días.

Robin Williams (1951-2014),

actor estadounidense.

1.434. El único momento en el que una mujer puede tener éxito cambiando a un hombre es cuando él es bebé.

Natalie Wood (1938-1981),

actriz estadounidense de origen ruso.

14. EL MUNDO DE HOY

1.435. En caso de que te preocupe en qué se están convirtiendo las jóvenes generaciones, te diré que están creciendo y comenzando a preocuparse por las jóvenes generaciones.

Roger Allen (1957),

escritor estadounidense.

1.436. La humanidad está ante una bifurcación histórica. Un camino lleva a la desesperación y a la renuncia total; el otro, a la extinción definitiva. Roguemos tener la sabiduría que hace falta.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.437. El aspecto más triste de la vida actual es que la ciencia gana en conocimiento más rápidamente que la sociedad en sabiduría.

Isaac Asimov (1929-1992),

escritor y divulgador científico estadounidense de origen ruso.

1.438. La tarea más difícil que los muchachos encaran hoy es aprender buenas costumbres sin ver ninguna.

Fred Astaire (1899-1987),

bailarín y actor estadounidense.

1.439. Yo, al menos, siento no vivir en la época en que uno lloraba sobre las páginas de una novela, se estremecía uno de espanto en el melodrama y se reía bárbaramente en el sainete.

Pío Baroja (1872-1956),

escritor español.

1.440. La mayoría de los expertos están de acuerdo en que lo más probable es que el mundo se destruya por accidente. Y ahí es donde entramos en juego los informáticos. Nosotros causamos accidentes.

Nathaniel Borenstein (1957),

científico computacional estadounidense.

1.441. Estoy horrorizado. No sé si el mundo está lleno de hombres inteligentes que lo disimulan... o de imbéciles que no se percatan de serlo.

Marshall Brickman (1941),

productor de televisión estadounidense.

1.442. Los estadounidenses tienen más artilugios para ahorrar tiempo y menos tiempo que ningún otro pueblo del mundo.

Duncan Caldwell,

arqueólogo estadounidense.

1.443. Antes la gente trabajaba, ahora asesora.

Valentí Castanys (1898-1965),

humorista gráfico español.

1.444. Hubo un tiempo en que los hombres cantaban a coro alrededor de una mesa; hoy un hombre canta solo por la absurda razón de que sabe cantar mejor. Si la civilización científica continúa (cosa muy improbable) sólo un hombre reirá porque sabrá reír mejor.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

1.445. En Europa hay demasiados demoledores, demasiado pocos albañiles y ni siquiera un arquitecto.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

1.446. Ésta es la primera época que ha prestado mucha atención al futuro, lo cual no deja de ser irónico, ya que tal vez no tengamos ninguno.

Arthur C. Clarke (1917-2008),

escritor británico.

1.447. La mayor desgracia de la juventud actual es ya no pertenecer a ella.

Salvador Dalí (1904-1988),

pintor español.

1.448. Los hombres ponen en su automóvil tanto amor propio como gasolina.

Pierre Daninos (1913-1981),

escritor francés.

1.449. Todo está perdido cuando los malos sirven de ejemplo y los buenos de mofa.

Demócrito de Abdera (c. 460 a. C.),

filósofo griego.

1.450. En los momentos que vive el mundo la novela policial ya es una novela de costumbres.

Geno Díaz (1926-1986),

escritor y dibujante argentino.

1.451. La humanidad es como la gente metida en un automóvil que viaja cuesta abajo sin luces y a gran velocidad conducido por un niño de cuatro años. Todas las señales a lo largo del camino indican «Progreso».

Lord Dunsany (1878-1957),

escritor irlandés.

1.452. Quizá el hombre, después de haber rehecho su entorno, dé por fin media vuelta y empiece a rehacerse a sí mismo.

Will Durant (1885-1967),

escritor estadounidense.

1.453. El progreso tecnológico es un hacha en manos de un criminal patológico.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.454. La liberación de la energía nuclear no ha creado un nuevo problema. Simplemente ha hecho más urgente la necesidad de resolver uno ya existente.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.455. ¡Triste época la nuestra! Es más fácil desintegrar un átomo que un prejuicio.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.456. El arte de caminar no ha desaparecido: de alguna manera hay que ir hasta el garaje.

Evan Esar (1899-1995),

humorista estadounidense.

1.457. La mayoría de las cadenas de televisión estadounidenses reproducen a lo largo de una sola noche lo que un romano habría visto en el Coliseo durante todo el reinado de Nerón.

George Faludy (1913-2006),

escritor húngaro.

1.458. Crecimos basando nuestros sueños en la promesa infinita de la publicidad estadounidense. Yo aún creo que uno puede aprender a tocar el piano por correo y que proporcionarte una mala vida te dará a cambio una complexión perfecta.

Zelda Fitgerald (1899-1948),

escritora estadounidense.

1.459. Vivimos en un mundo donde los hombres se visten con trajes ya confeccionados. Peor para ti si tienes demasiada talla.

Gustave Flaubert (1821-1881),

escritor francés.

1.460. Muchos de los problemas con que hoy se enfrenta el mundo son el resultado final de medidas a corto plazo adoptadas en el siglo pasado.

Jay Wright Forrester (1918),

pionero de la ingeniería informática estadounidense.

1.461. Efectivamente, la humanidad progresa. Hoy solamente queman mis libros. Hace sólo trescientos años me hubieran quemado a mí.

Sigmund Freud (1856-1939),

psicólogo austríaco.

1.462. En el pasado el peligro era que el hombre se convirtiera en un esclavo. En el futuro será que se convierta en un robot.

Erich Fromm (1900-1980),

psicoanalista alemán.

1.463. A principios del siglo XIX pocas personas necesitaban un agente de publicidad que les dijese lo que querían.

John Kenneth Galbraith (1908-2006),

economista estadounidense.

1.464. La mitad del mundo se está riendo de la otra mitad, con necedad de todos.

Baltasar Gracián (1601-1658),

jesuita y escritor español.

1.465. El peligro real no es que los ordenadores comiencen a pensar como hombres, sino que los hombres comiencen a pensar como ordenadores.

Sydney J. Harris (1917-1986),

periodista y escritor anglo-estadounidense.

1.466. En tiempos como éste ayuda volver a decir que ha habido siempre tiempos como éste.

Paul Harvey (1918-2009),

locutor de radio estadounidense.

1.467. La gente de los viejos tiempos tenía convicciones; los modernos solamente tienen opiniones. Y se necesita más que una mera opinión para erigir una catedral gótica.

Heinrich Heine (1797-1856),

poeta y crítico alemán.

1.468. La paz en la tierra podría ser el final de la civilización tal y como la conocemos.

Joseph Heller (1923-1999),

escritor estadounidense.

1.469. Llegará el día en que quizá las máquinas piensen, pero nunca tendrán fantasía.

Theodor Heuss (1884-1963),

estadista alemán.

1.470. Bienaventurados sean los jóvenes porque ellos heredarán la Deuda Nacional.

Herbert Hoover (1874-1964),

estadista estadounidense.

1.471. Una persona perfectamente normal es rara en nuestra civilización.

Karen Horney (1885-1952),

psicoanalista estadounidense.

1.472. En las calles de Nueva York se depositan anualmente veinte mil toneladas de excrementos de perro.

Raymond Hull (1919-1985),

profesor y guionista canadiense.

1.473. Armamento, deuda universal y obsolescencia planificada, ésos son los tres pilares de la prosperidad occidental.

Aldous Huxley (1894-1963),

escritor anglo-estadounidense.

1.474. Cuando las máquinas funcionan mal es cuando nos recuerdan de verdad cuánto poder tienen.

Clive James (1939),

escritor estadounidense.

1.475. Antes solía ocurrir que la gente necesitaba los productos para sobrevivir. Ahora los productos necesitan a la gente para sobrevivir.

Nicholas Johnson (1934),

profesor estadounidense.

1.476. Hablar de la energía nuclear en términos de bomba atómica es como hablar de electricidad en términos de silla eléctrica.

Piotr Kapitsa (1894-1984),

físico ruso.

1.477. El hombre todo lo perfecciona en torno suyo. Lo que no acierta es a perfeccionarse a sí mismo.

Alphonse Karr (1808-1890),

escritor francés.

1.478. Los nativos que golpean tambores para expulsar a los malos espíritus son objeto de burla por parte de los listos estadounidenses que tocan bocinas para abrirse paso en los atascos de tráfico.

Mary E. Kelly (1941),

artista estadounidense.

1.479. Tendremos que arrepentirnos en esta generación, no tanto de las malas acciones de la gente perversa, sino del pasmoso silencio de la gente buena.

Martin Luther King (1929-1968),

pastor baptista estadounidense, defensor de los derechos civiles.

1.480. Gracias a las millas de superautopistas en construcción, Estados Unidos será pronto un maravilloso lugar para conducir... si no quieres parar.

Fletcher Knebel (1911-1993),

escritor estadounidense.

1.481. El problema con nuestra era es que todo son indicadores de dirección y ningún destino.

Louis Kronenberger (1904-1980),

crítico y escritor estadounidense.

1.482. La Luna es el cadáver de un mundo que nos pusieron ante los ojos como ejemplo, para que veamos cómo será la Tierra si seguimos haciendo barbaridades con los átomos.

Álvaro de Laiglesia (1922-1981),

escritor y humorista español.

1.483. El optimista cree que este mundo es inmejorable. El pesimista teme que así sea.

Doug Larson (1926),

periodista estadounidense.

1.484. En el futuro, la llamada Edad Media quizá sea alargada para incluir la nuestra.

Georg C. Lichtenberg (1742-1799),

escritor y científico alemán.

1.485. No puede aquejar mal grave alguno a la economía de un pueblo cuyas más constantes preocupaciones son: primera, adelgazar, y segunda, encontrar sitio para aparcar el automóvil.

Melvin Maas (1898-1964),

político estadounidense.

1.486. El nuestro es un mundo en el que la gente no sabe lo que quiere y está dispuesta a todo para conseguirlo.

Don Marquis (1878-1937),

periodista estadounidense.

1.487. Trabajó como un negro en el campo para poder vivir en la ciudad, donde trabajó como un negro para poder vivir en el campo.

Don Marquis (1878-1937),

periodista estadounidense.

1.488. Encuentro la televisión muy educativa. Cada vez que alguien la enciende, me retiro a otra habitación y leo un libro.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, escritor y humorista estadounidense.

1.489. En la era espacial el hombre podrá dar la vuelta al mundo en dos horas: una, de vuelo, y la otra, para llegar al aeropuerto.

Neil McElroy (1904-1973),

político estadounidense.

1.490. Hace diez años la Luna era una inspiración para los poetas y una oportunidad para los amantes. Dentro de diez años será sólo otro aeropuerto.

Emmanuel G. Mesthene (1921-1990),

profesor de filosofía y management estadounidense.

1.491. Vivimos en una época en la que el conocimiento ha superado a la sabiduría.

Charles Morgan (1894-1958),

escritor británico.

1.492. Si el hombre civilizado moderno tuviera que matar a los animales para comer, el número de vegetarianos aumentaría astronómicamente.

Christian Morgenstern (1871-1914),

escritor alemán.

1.493. Dentro de poco estaremos en situación de conseguir la estructura genética de una buena persona. Todavía no se sabe seguro cuándo ocurrirá, pero, será sin duda, antes de que hayamos definido qué es una buena persona.

Robert S. Morrison (1906-1986),

neurofisiólogo estadounidense.

1.494. Restauremos las piernas humanas como medios de transporte. Los peatones sólo requieren comida como combustible y no se necesitan habilidades especiales para aparcarlos.

Lewis Mumford (1895-1982),

urbanista, ecólogo e historiador estadounidense.

1.495. Tendremos que derrochar inteligencia si queremos librarnos de la que tuvimos en el pasado.

Mark Oliphant (1901-2000),

físico australiano.

1.496. Actualmente una bolsa de comestibles produce dos bolsas de basura.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista estadounidense.

1.497. Lo que nos pasa es que no sabemos lo que nos pasa, y eso es exactamente lo que nos pasa.

José Ortega y Gasset (1883-1955),

filósofo y escritor español.

1.498. La cosa más espantosa de todas es que millones de personas en los países pobres van a morir de hambre ante nuestros ojos... fijos sobre los televisores.

Charles Percy Snow (1905-1980),

físico y escritor británico.

1.499. Hoy en día, si no está uno confuso es que no piensa con claridad.

Irene Peter,

esposa del posterior.

1.500. Estamos rodeados de artilugios destinados a ahorrar trabajo y, sin embargo, disponemos de escaso ocio auténtico.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

1.501. Si algo nos enseñó el siglo XX es a ser cautos con la palabra «imposible».

Charles Platt (1945),

escritor británico.

1.502. Que los jóvenes de ahora no se hagan ilusiones; nacidos cincuenta años atrás, habrían pensado y obrado exactamente igual que sus abuelos, o sea, que todo el mundo de entonces.

Jules Renard (1864-1910),

escritor francés.

1.503. No se puede decir que la civilización no avance, en cada guerra pueden matarte de una manera distinta.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

1.504. Vivimos en la Edad de la Incompetencia; tenemos pintores que no pueden pintar, poetas que no pueden rimar y compositores que silban disonancias.

Dagobert Runes (1902-1982),

filósofo estadounidense.

1.505. Gran parte de las dificultades por las que atraviesa el mundo se deben a que los ignorantes están completamente seguros y los inteligentes llenos de dudas.

Bertrand Russell (1872-1970),

filósofo, matemático y escritor británico.

1.506. Vivimos en un mundo newtoniano de física einsteiniana regido por una lógica frankesteiniana.

David Syme Russell (1916-2010),

teólogo y escritor británico.

1.507. Lo que hoy es utopía en 1974 todavía era posible.

Otelo Saraiva de Carvalho (1936),

militar y político portugués.

1.508. El verdadero problema no es si las máquinas piensan sino si los hombres lo hacen.

Burrhus Frederic Skinner (1904-1990),

psicólogo estadounidense.

1.509. El arte de nuestra era no es el arte sino la tecnología. Hoy Rembrandt está pintando automóviles, Shakespeare está escribiendo informes técnicos, Miguel Ángel está diseñando vestíbulos de bancos más funcionales.

Howard Sparks (1924-1992),

escritor estadounidense.

1.510. El verdadero problema es qué hacer con los que resuelven problemas una vez que el problema queda resuelto.

Gay Talese (1932),

periodista y escritor estadounidense.

1.511. Se talan árboles para construir edificios que albergarán a hombres que se han vuelto locos por no haber podido ver los árboles.

James G. Thurber (1894-1961),

escritor y humorista gráfico estadounidense.

1.512. Al progreso no hay quien lo pare. Dios creó el mundo en seis días, y ¿qué tenemos hoy? La semana de cinco días.

Peter Ustinov (1921-2004),

escritor, actor y director británico.

1.513. La última voz audible antes de la explosión del mundo será la de un experto que dirá: «Es técnicamente imposible».

Peter Ustinov (1921-2004),

escritor, actor y director británico.

1.514. El hombre es el animal que intenta dispararse a sí mismo al espacio interplanetario después de haber renunciado a resolver el problema de conseguir una forma eficaz de recorrer cinco millas para ir y volver al trabajo cada día.

Bill Vaughan (1915-1977),

periodista estadounidense.

1.515. El hombre todavía puede apagar el ordenador. Sin embargo, tendremos que esforzarnos mucho para conservar este privilegio.

Joseph Weizenbaum (1923-2008),

sociólogo estadounidense.

1.516. La moderna idea del hogar ha sido bien expresada como el lugar donde uno va desde el garaje.

George Wickersham (1858-1936),

jurista y político estadounidense.

1.517. Hemos modificado tan radicalmente nuestro entorno que ahora debemos modificarnos a nosotros mismos para poder existir dentro de él.

Norbert Wiener (1894-1964),

matemático estadounidense.

1.518. No hay nada tan peligroso como ser demasiado moderno. Corremos el riesgo de quedarnos anticuados.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

15. CAJÓN DE-SASTRE

1.519. Me hubiera gustado contestar tu carta antes, pero es que no me la enviaste.

Goodman Ace (1899-1982),

escritora estadounidense.

1.520. Un psiquiatra es el sujeto que te hace un montón de caras preguntas como las que tu mujer te hace gratis.

Joey Adams [Joseph Abramowitz] (1911-1999),

humorista y escritor estadounidense.

1.521. Un método infalible de apaciguar a un tigre es ofrecerse uno mismo para ser devorado.

Konrad Adenauer (1876-1967),

estadista alemán.

1.522. Una larga experiencia me ha hecho pensar que en Inglaterra nadie va al teatro salvo cuando tiene bronquitis.

James E. Agate (1877-1947),

crítico británico.

1.523. Un intelectual es un hombre que no sabe cómo aparcar una bicicleta.

Spiro Agnew (1918-1996),

político estadounidense.

1.524. Ten miedo al león antes de que él te lo provoque.

Omar Ben Al Khattab (h. 581-644),

pensador árabe.

1.525. No puedo entender por qué una persona iba a pasar un año escribiendo una novela cuando puede fácilmente comprar una por unos pocos dólares.

Fred Allen (1894-1956),

escritor estadounidense.

1.526. Una celebridad es una persona que se ha pasado toda la vida tratando de llegar a ser famoso y cuando lo ha conseguido se pone gafas de sol negras para que nadie le reconozca.

Fred Allen (1894-1956),

escritor estadounidense.

1.527. Cuando un médico se equivoca, lo mejor es echarle tierra al asunto.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.528. En realidad, prefiero la ciencia a la religión. Si me dan a escoger entre Dios y el aire acondicionado, me quedo con el aire.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.529. Fracasé en entrar en el equipo de ajedrez por mi altura.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.530. Hay estudiantes a los que les apena ir al hipódromo y ver que hasta los caballos logran terminar su carrera.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.531. La música japonesa es una tortura china.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.532. Las ventajas del nudismo saltan a la vista.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.533. No es que tenga miedo a la muerte, es tan sólo que no quiero estar ahí cuando suceda.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.534. No sólo de pan vive el hombre; de vez en cuando, también necesita un trago.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.535. Si Dios tan sólo me hiciera una simple señal, como hacer un ingreso a mi nombre en un banco.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.536. Siempre he dicho que los intelectuales son como la mafia. Sólo se matan entre ellos.

Woody Allen (1935),

director de cine y escritor estadounidense.

1.537. Las pulgas de aquel perro estaban tan bien organizadas que cuando llegaba una nueva la mandaban a la cola.

Marco Antonio Almazán (1922-1991),

cómico mexicano.

1.538. Dentro de cada hombre gordo hay uno delgado tratando de escapar.

Martin Amis (1949),

escritor británico.

1.539. Lo mejor que un enfermo puede hacer mientras llega el médico es su testamento.

Antonio Turnes Ardanuy (1930),

humorista gráfico español.

1.540. En la plaza de toros hay una fiera, sí, pero no es el toro, sino el público.

Concepción Arenal (1820-1893),

escritora y socióloga española.

1.541. Dicen que rompe el día cuando la noche ha acabado. Yo en la cama sigo hasta que lo han arreglado.

Richard Armour (1906-1989),

humorista y escritor estadounidense.

1.542. Voy a hacer un pronóstico: puede pasar cualquier cosa.

Roy Atkinson,

analista, consultor, escritor y conferenciante estadounidense.

1.543. Nueva York: la única ciudad del mundo donde se puede ser deliberadamente atropellado en la acera por un peatón.

Russell Baker (1925),

columnista y humorista estadounidense.

1.544. La cocaína no crea hábito. Si lo sabré yo que he estado tomándola durante años.

Tallulah Bankhead (1903-1968),

actriz estadounidense.

1.545. Las palomitas de maíz es el único sector del negocio del cine en el que el buen gusto aún funciona.

Mike Barfield,

escritor y dibujante británico.

1.546. Un microondas es un horno inventado para probar que la comida de los bares todavía podía ser peor.

Mike Barfield,

escritor y dibujante británico.

1.547. La enfermedad es la salud de los microbios.

Rafael Barrett (1877-1910),

escritor paraguayo de origen español.

1.548. La palabra aerobic viene de dos palabras griegas: aero, que significa «habilidad para», y bic, que significa «soportar un tremendo aburrimiento».

Dave Barry (1947),

escritor y humorista estadounidense.

1.549. El viaje perfecto es circular: de la alegría de partir a la dicha de regresar.

Dino Basili (1934),

periodista italiano.

1.550. Cuando una medicina no hace daño deberíamos alegrarnos y no exigir además que sirva para algo.

Pierre-Augustin Caron de Beaumarchais (1732-1799),

dramaturgo francés.

1.551. Solamente encontramos dos placeres en nuestro hogar: el de salir y el de regresar.

Henry-François Becque (1837-1899),

periodista y dramaturgo francés.

1.552. La gaita suena exactamente igual cuando has terminado de aprender a tocarla que cuando sólo has comenzado.

Thomas Beecham (1879-1961),

director de orquesta británico.

1.553. Prueba todo una vez excepto el incesto y el baile folclórico.

Thomas Beecham (1879-1961),

director de orquesta británico.

1.554. Sí, la bebida es una muerte lenta. Pero ¿quién tiene prisa?

Robert Benchley (1889-1945),

humorista estadounidense.

1.555. No merezco este premio, pero tengo artritis y tampoco la merezco.

Jack Benny (1894-1974),

actor cómico y violinista estadounidense.

1.556. El futuro ya no es lo que era.

Yogi Berra (1925-2015),

jugador y entrenador de béisbol estadounidense.

1.557. Hasta Napoleón tuvo su Watergate.

Yogi Berra (1925-2015),

jugador y entrenador de béisbol estadounidense.

1.558. El abstemio es una persona de carácter débil que cede a la tentación de negarse un placer.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

1.559. Macarrones: un alimento italiano en forma de tubo delgado y vacío. Está formado por dos partes: el tubo y el agujero, siendo esta última la parte que es digestible.

Ambrose Bierce (1842-1914),

escritor y periodista estadounidense.

1.560. Una conclusión es el lugar donde llegas cansado de pensar.

Arthur McBride Bloch (1948),

escritor estadounidense.

1.561. No eres una estrella hasta que no puedan deletrear tu nombre en Karachi.

Humphrey Bogart (1899-1957),

actor estadounidense.

1.562. Un experto es un hombre que ha cometido todos los errores posibles en un campo muy pequeño.

Niels Bohr (1885-1962),

físico danés.

1.563. El viaje en avión consiste en horas de aburrimiento interrumpidas por momentos de completo terror.

Al Boliska (1932-1972),

periodista deportivo canadiense.

1.564. Los médicos tienen más muertes sobre sus conciencias que nosotros los generales.

Napoleón Bonaparte (1769-1821),

emperador francés.

1.565. ¿Quieres que se hable bien de ti? Hazte el muerto.

Alfred Bougeard (1815-1880),

historiador y moralista francés.

1.566. Hay peores cosas que quemar libros, una de ellas es no leerlos.

Ray Bradbury (1920-2012),

escritor estadounidense.

1.567. La filosofía no es más que el sentido común en traje de etiqueta.

Oliver S. Braston,

filósofo británico del siglo XIX.

1.568. Un vegetariano es una persona que no comerá nada que pueda tener hijos.

David Brenner (1936-2014),

cómico, actor y escritor estadounidense.

1.569. Las tapias que se ponen alrededor de los cementerios son una insensatez, porque los que están dentro no pueden salir y los que están fuera no quieren entrar.

Arthur Brisbane (1864-1936),

periodista y escritor estadounidense.

1.570. Esas historias de dietética de las revistas siempre sacan a una mujer en una foto con un vestido que valdría de funda para Nueva Jersey y que treinta días después parece un termómetro bien vestido.

Erma Bombeck (1927-1996),

escritora y periodista estadounidense.

1.571. He seguido una constante dieta durante las dos últimas décadas. He perdido en total 358 kilos de peso. Según esas cuentas, debería ser el colgante de algún bonito brazalete.

Erma Bombeck (1927-1996),

escritora y periodista estadounidense.

1.572. Si el sol brilla y el cielo está despejado después de dos días fríos y lluviosos, probablemente es lunes.

High Brous.

1.573. No soy vegetariano porque ame a los animales, soy vegetariano porque odio las plantas.

A. Whitney Brown (1952),

cómico y escritor estadounidense.

1.574. Pasé un año en ese pueblo, un domingo.

George Burns (1896-1996),

cómico estadounidense.

1.575. Cualquier idiota puede pintar, pero hace falta ser verdaderamente bueno para conseguir venderlo.

Samuel Butler (1612-1680),

escritor inglés.

1.576. ¿No han notado que los abogados siempre sonríen más que el cliente?

George Carlin (1937),

cómico estadounidense.

1.577. Si son humanos, es aborto. Si son pollos, una tortilla.

George Carlin (1937),

cómico estadounidense.

1.578. Pero eso es magnífico, un verdadero hallazgo; es la cosa más estúpida que he oído en mi vida.

Alejandro Casona (1903-1965),

dramaturgo español.

1.579. Lo único que deseo para mi entierro es no ser enterrado vivo.

Philip Dormer Stanhope, lord Chesterfield (1694-1773),

estadista y diplomático británico.

1.580. El periodismo consiste en buena medida en decir «lord Jones ha muerto» a gente que no sabía que lord Jones estaba vivo.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

1.581. El único medio de estar seguro de coger un tren es perder el anterior.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

1.582. La palabra «buen» tiene muchos significados. Por ejemplo, si un hombre disparara a su abuela desde una distancia de quinientas yardas, yo le llamaría un buen disparo, pero no necesariamente un buen hombre.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

1.583. No liberes a un camello del peso de su joroba; podrías estar liberándolo de ser un camello.

G. K. Chesterton (1874-1936),

escritor británico.

1.584. La voluntad es una cualidad que todo hombre posee hasta el día en que decide dejar de fumar.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

1.585. Me han contado que el señor Gladstone leía a Homero por pura diversión. Le está bien empleado.

Winston Churchill (1874-1965),

estadista y escritor británico.

1.586. Correr es un ejercicio saludable, principalmente cuando el que corre detrás lleva mala intención.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.587. El cuerpo, si se le trata bien, puede durar toda la vida.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.588. El sol, el agua y el ejercicio conservan perfectamente la salud a las personas que gozan de una salud perfecta.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.589. El único sistema seguro para evitar las aglomeraciones a la salida de los llenos es que todos esperen, para salir, a que los demás hayan salido.

Noel Clarasó (1905-1985),

escritor español.

1.590. No hay que rechazar las recompensas oficiales; lo que se debe hacer es no merecerlas.

Jean Cocteau (1889-1963),

escritor francés.

1.591. El que ríe el último generalmente es el último en coger el chiste.

Terry Cohen,

esposa del músico Tom Hamilton,

bajista del grupo Aerosmith.

1.592. No hubo ninguna necesidad de hacer ninguna tarea casera. Después de los primeros cuatro años, la suciedad ya no empeora.

Quentin Crisp (1908-1999),

escritor británico.

1.593. El filósofo es un insensato que se atormenta mientras vive para que se hable de él después de muerto.

Jean D’Alembert (1717-1783),

enciclopedista francés.

1.594. Es fácil reconocer si el hombre tiene gusto: la alfombra debe combinar con las cejas.

Salvador Dalí (1904-1988),

pintor español.

1.595. Encontré que sólo hay una forma de parecer flaco: salir con gente gorda.

Rodney Dangerfield (1921-2004),

cómico estadounidense.

1.596. Quien ha probado alguna vez su café, sabe por qué los ingleses son unos apasionados bebedores de té.

Pierre Daninos (1913-1981),

escritor francés.

1.597. Se ha hecho el pacto atlántico. ¿No habría sido mejor cambiar de mar y hacer el pacto pacífico?

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.598. Una definición es un error aceptado para ganar tiempo.

León Daudí (1905-1985),

escritor español.

1.599. En el espacio curvo de Einstein estamos todo el tiempo, técnicamente, mirando la parte de atrás de nuestra cabeza.

Guy Davenport (1927-2005),

escritor estadounidense.

1.600. Si no vas a los funerales de otras personas, ellas no irán al tuyo.

Clarence Day (1874-1935),

escritor estadounidense.

1.601. La medicina es un arte que se ejercita en espera de ser descubierto.

Eustache Deschamps (1346?-1406),

poeta francés.

1.602. Hay dos clases de peatones: los rápidos y los muertos.

Thomas Robert Dewar (1864-1930),

escritor y político británico.

1.603. Como todos los grandes viajeros, yo he visto más cosas de las que recuerdo, y recuerdo más cosas de las que he visto.

Benjamin Disraeli (1804-1881),

estadista y escritor británico.

1.604. Me pregunto por qué siempre se puede leer la factura de un médico y nunca se puede leer su receta.

Finlay P. Dunne, «Mr. Dooley» (1867-1936),

humorista estadounidense.

1.605. Siempre son los demás los que se mueren.

Marcel Duchamp (1887-1968),

pintor francés.

1.606. La superstición trae mala suerte.

Umberto Eco (1932-2016),

escritor italiano.

1.607. La principal función del cuerpo es llevar a todas partes el cerebro.

Thomas A. Edison (1847-1931),

empresario e inventor estadounidense.

1.608. Cuando un hombre se sienta con una chica bonita durante una hora, parece que fuese un minuto. Pero déjalo que se siente sobre una estufa caliente durante un minuto y le parecerá más de una hora. Eso es relatividad.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.609. No entiendes realmente algo a menos que seas capaz de explicárselo a tu abuela.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.610. ¿Para qué calcetines? Sólo generan tomates.

Albert Einstein (1879-1955),

físico alemán nacionalizado suizo y luego estadounidense.

1.611. Un intelectual es un hombre que usa más palabras de las necesarias para decir más de lo que sabe.

Dwight D. Eisenhower (1890-1969),

militar y estadista estadounidense.

1.612. Casi todos los turistas desean ir a lugares donde no haya turistas.

Sam Ewing (1949),

jugador de béisbol estadounidense.

1.613. Un experto es alguien a quien se llama a última hora para que comparta la culpa.

Sam Ewing (1949),

jugador de béisbol estadounidense.

1.614. Un paisaje se conquista con las suelas del zapato, no con las ruedas del automóvil.

William Faulkner (1897-1962),

escritor estadounidense.

1.615. Faltaba tanta gente que si llega a faltar uno más no cabe.

Macedonio Fernández (1875-1952),

escritor argentino.

1.616. Es muy difícil pronosticar, especialmente respecto al futuro.

Edgar R. Fiedler (1929-2003),

economista estadounidense.

1.617. El mejor automovilista es aquel que conduce con imaginación... imagina que su familia va con él en el auto.

Henry Ford (1863-1947),

industrial estadounidense.

1.618. El cielo cura y el médico cobra los honorarios.

Benjamin Franklin (1706-1790),

político y científico estadounidense.

1.619. Legó su cuerpo a la ciencia y la ciencia rehusó la donación.

David Frost (1939-2013),

presentador de televisión estadounidense.

1.620. El jurado está compuesto por doce personas elegidas para decidir quién tiene el mejor abogado.

Robert Lee Frost (1875-1963),

poeta estadounidense.

1.621. El psicótico dice que dos y dos son cinco, mientras que el neurótico sabe que dos y dos son cuatro, pero lo odia.

Gordon Gammack (1909-1974),

periodista estadounidense.

1.622. Si los aborígenes inventaran un test de inteligencia, toda la civilización occidental presumiblemente lo suspendería.

Stanley Garn (1922-2007),

biólogo y antropólogo estadounidense.

1.623. Si no fuese por la electricidad, todos estaríamos viendo la televisión con velas.

George Gobel (1919-1991),

cómico y actor estadounidense.

1.624. Lo que deseamos es una historia que empiece con un terremoto y vaya subiendo hasta el clímax.

Samuel Goldwyn (1882-1974),

productor de cine estadounidense.

1.625. El verdadero héroe de algunas obras literarias es el lector que las aguanta.

Sergio Golwarz (1906-1974),

escritor, músico e inventor argentino.

1.626. El colmo del artificio es haber metido una anchoa en una aceituna.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.627. El diván es una cama que no tiene pies ni cabeza.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.628. El fotógrafo nos coloca en la postura más difícil con la pretensión de que salgamos más naturales.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.629. El hombre que silba parece un hombre que se sale.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.630. En realidad, los seguros de vida son seguros de muerte.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.631. La muerte es hereditaria.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.632. No se sabe cuál es peor si la mosca del sueño o la mosca que no tiene sueño.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.633. Un tumulto es un bulto que les sale a las multitudes.

Ramón Gómez de la Serna (1888-1963),

escritor y periodista español.

1.634. No preguntes al peluquero si necesitas un corte de pelo.

Daniel S. Greenberg (1931),

periodista, escritor y editor estadounidense.

1.635. Sólo hay un modo de mantenerte delgado: come todo lo que quieras de todo lo que no te guste.

Alec Guinness (1914-2000),

actor británico.

1.636. He roto el testamento que acabo de escribir. Hacía feliz a tanta gente con él que tal vez me habrían matado para no hacerles esperar tanto.

Sacha Guitry (1885-1957),

dramaturgo y actor ruso nacionalizado francés.

1.637. La mejor prueba de que la navegación en el tiempo no es posible es el hecho de no haber sido invadidos por masas de turistas provenientes del futuro.

Stephen Hawking (1942),

físico y cosmólogo británico.

1.638. La mejor cura para el insomnio es tener un montón de sueño.

Samuel Y. Hayakawa (1906-1971),

lingüista y pedagogo estadounidense.

1.639. Me gustaría emplear toda mi vida en viajar, si alguien pudiera prestarme después otra vida para pasármela en casa.

William Hazlitt (1773-1830),

ensayista y crítico británico.

1.640. Dios me perdonará: es su oficio.

Heinrich Heine (1797-1856),

poeta y crítico alemán.

1.641. El problema con bailar desnudo es que no todo se para cuando lo hace la música.

Robert Helpmann (1909-1986),

bailarín y coreógrafo australiano.

1.642. El alpinismo no ha sido creado por los montañeses, sino por los ciudadanos.

Joseph Henry (1797-1878),

físico estadounidense.

1.643. Un cabello en la cabeza es mejor que dos en el cepillo.

Oliver Herford (1863-1935),

escritor, artista e ilustrador estadounidense.

1.644. Un intelectual es la clase de persona que mira una salsa y piensa en Picasso.

Alan Patrick Herbert (1890-1971),

periodista y político británico.

1.645. Si tengo que poner un huevo por mi país, lo pondré.

Bob Hope (1903-2003),

actor cómico estadounidense.

1.646. Virus es una palabra latina que usan los médicos cuando quieren decir: «De esto sé yo tanto como usted».

Bob Hope (1903-2003),

actor cómico estadounidense.

1.647. La piedra de toque de un cómico verdadero es si te ríes con él antes de que abra la boca.

Edgar Watson Howe (1853-1937),

escritor y periodista estadounidense.

1.648. El hombre que más necesita vacaciones es aquel que acaba de tenerlas.

Elbert Hubbard (1856-1915),

periodista y escritor estadounidense.

1.649. A los licenciados universitarios se les da un pedazo de pergamino para que cubran su desnudez intelectual.

Robert M. Hutchins (1899-1977),

rector de la Universidad de Chicago.

1.650. La investigación de las enfermedades ha avanzado tanto que cada vez es más difícil encontrar a alguien que esté completamente sano.

Aldous Huxley (1894-1963),

escritor anglo-estadounidense.

1.651. Ningún sonido concentra tanta perversidad y malicia en un volumen muy pequeño como el zumbido del mosquito.

Elspeth Huxley (1907-1997),

escritora, periodista y activista social estadounidense.

1.652. De acuerdo con las leyes de la grafología, para tener un carácter sereno, ecuánime y ordenado lo mejor es escribir siempre a máquina.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.653. El ferrocarril significa un invento tan extraordinario que después de setenta años de verlos funcionar, todavía chocan los trenes.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.654. La medicina es el arte de acompañar al sepulcro con palabras griegas.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.655. Suicidarse es subirse en marcha a un coche fúnebre.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.656. Todo el mundo hace caso de los barómetros, menos el tiempo.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.657. Todo el mundo se suicidaría si después de suicidarse se pudiera seguir viviendo.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.658. Un médico inteligente sólo debe aceptar enfermos leves.

Enrique Jardiel Poncela (1901-1952),

escritor español.

1.659. Era tan delgada que se podría reconocer su esqueleto.

Randall Jarrell (1914-1965),

escritor, periodista y crítico estadounidense.

1.660. Prefiero una bicicleta a un caballo. Se revisan mejor los frenos.

Lambert Jeffries,

escritor británico.

1.661. Se necesitan cuarenta estúpidos animales para hacer un abrigo de pieles, pero solamente uno para llevarlo.

Bryn Jones,

expresidente de Greenpeace.

1.662. Una caña de pescar es una pértiga con un anzuelo en un extremo y un tonto en el otro.

Samuel Johnson (1709-1784),

escritor británico.

1.663. La mejor forma de predecir el futuro es inventárselo.

Alan Kay (1940),

informático estadounidense.

1.664. Si te pareces a la foto de tu pasaporte, estás demasiado enfermo para viajar.

Will Kommen [atrib.].

1.665. Lo malo del avión es que al pasar por Astorga no puede uno comprar mantecadas.

Álvaro de Laiglesia (1922-1981),

escritor y humorista español.

1.666. El fenómeno de la televisión demuestra que la gente está dispuesta a ver cualquier cosa con tal de no verse a sí misma.

Ann Landers (1931),

periodista estadounidense.

1.667. Un neurótico es el hombre que construye un castillo en el aire. Un psicótico es el hombre que vive en él. Un psiquiatra es el hombre que cobra el alquiler.

Jerome Lawrence (1915-2004),

escritor estadounidense.

1.668. El hombre pasa la primera mitad de la vida estropeándose la salud, y la segunda mitad curándose.

Joseph Leonard (1795-1840),

médico y escritor francés.

1.669. Dicen que los neoyorquinos no se llevan bien, pero no es cierto. Una vez vi compartir un taxi a dos que ni se conocían: uno se llevó las ruedas y la radio, y el otro el motor.

David Letterman (1947),

presentador de televisión y humorista estadounidense.

1.670. Coraje es caminar desnudo por un poblado caníbal.

Leonard Louis Levinson (1904-1974),

escritor y guionista estadounidense.

1.671. He seguido una dieta, renunciando a la bebida y a la comida fuerte, y en catorce días he perdido dos semanas.

Joe E. Lewis (1902-1971),

comediante y cantante estadounidense.

1.672. Todo lo que haga un gordo por adelgazar le hará siempre menos daño que continuar gordo.

Gregorio Marañón (1887-1960),

médico y escritor español.

1.673. El verdadero objeto de la ciudad es hacernos desear el campo.

Eduardo Marquina (1879-1946),

escritor español.

1.674. Bebo para hacer interesantes a los demás.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.675. Creo en mí antes que en Dios, pero el problema es que me lleva ventaja porque hay un libro que habla de él y Playboy aún no quiere publicar un desnudo mío...

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.676. Desde el momento en que cogí su libro me caí al suelo rodando de risa. Algún día espero leerlo.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.677. En esta industria, todos sabemos que detrás de un buen guionista hay siempre una gran mujer, y que detrás de ésta está su esposa.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.678. He disfrutado mucho con esta obra, especialmente en el descanso.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.679. Nunca voy a ver películas donde el pecho del héroe es mayor que el de la heroína.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.680. ¿Pagar la cuenta?... ¡Qué costumbre tan absurda!

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.681. ¿Servicio de habitaciones? Mándenme una habitación más grande.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.682. —Si nos encuentran, estamos perdidos.

—¿Cómo vamos a estar perdidos si nos encuentran?

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.683. Todas las setas son comestibles... Algunas, solamente una vez.

Groucho Marx (1895-1977),

actor, humorista y escritor estadounidense.

1.684. El doctor me dio seis meses de vida, pero cuando no pude pagarle la factura, me dio seis meses más.

Walter Matthau (1920-2000),

actor estadounidense.

1.685. Un filósofo es un tipo que sube a una cumbre en busca del sol; encuentra niebla, desciende y explica el magnífico espectáculo que ha visto.

William Somerset Maugham (1874-1965),

escritor británico.

1.686. Una granja es un buen pedazo de tierra en el que, si te levantas por las mañanas lo suficientemente pronto y trabajas hasta lo suficientemente tarde por las noches, harás una fortuna... si encuentras petróleo en ella.

«Fibber McGee and Molly», popular programa

de radio humorístico estadounidense (1935-1959).

1.687. Estoy contento de no tener que explicar a un hombre de Marte por qué cada día prendo fuego a docenas de pequeños trozos de papel y luego los pongo en mi boca.

Mignon McLaughlin (1913-1983),

escritora estadounidense.

1.688. Hablo esperanto como un nativo.

Spike Milligan (1918-2002),

humorista irlandés.

1.689. Los médicos no tienen más misión que la de recetar y cobrar; el curarse o no, corre a cuenta del enfermo.

Molière [Jean Baptiste Poquelin] (1622-1673),

dramaturgo francés.

1.690. No son médicos lo que nos falta; es medicina.

Barón de Montesquieu [Charles-Louis de Secondat] (1689-1755),

filósofo francés.

1.691. El día que leí que el alcohol era malo para la salud dejé de leer.

Jim Morrison (1943-1971),

músico estadounidense.

1.692. El desnudo frontal completo... ya ha sido realizado por todas las ramas de la profesión teatral, con la posible excepción de las acordeonistas.

Denis Norden (1922),

humorista británico.

1.693. Las vacaciones consisten en no tener nada que hacer y tener todo el día para hacerlo.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista cómico estadounidense.

1.694. No es difícil tocar el acordeón. Cualquiera que sea capaz de doblar un mapa de carreteras puede tocar el acordeón.

Robert Orben (1927),

escritor y guionista cómico estadounidense.

1.695. Tu dieta no hará tu vida más larga, sólo parecerá que lo hace.

Kerry Packer(1937-2005),

magnate de la prensa australiano.

1.696. ¿Morir yo, querido doctor? ¡Será la última cosa que haga!

Lord Palmerston (1784-1865),

estadista inglés.

1.697. Los veterinarios lo tienen más fácil. Por lo menos, no son desorientados por las opiniones de sus pacientes.

Louis Pasteur (1822-1895),

químico y bacteriólogo francés.

1.698. Hay dos lados en cada discusión, hasta que tú estás en uno de ellos.

Laurence J. Peter (1919-1990),

pedagogo y escritor canadiense.

1.699. Cuando era niño solía rezar todas las noches para tener una bicicleta nueva. Me di cuenta que el señor no trabaja así, por lo que robé una y le pedí que me perdonase.

Emo Philips (1956),

cómico estadounidense.

1.700. Los niños son un producto de la sociedad de consumo. Cuando nace un niño nace un consumidor. Y el que no nace es también un consumidor. De anticonceptivos.

Piolín de Macramé [Florencio Escardó] (1904-1992),

pediatra y humorista argentino.

1.701. No había comprendido totalmente la terrible expresión «enfermedad terminal» hasta que vi el aeropuerto de Heathrow por mí mismo.

Dennis Potter (1935-1994),

periodista, dramaturgo y guionista de televisión británico.

1.702. Unas buenas vacaciones son aquellas en que uno pierde el tiempo entre gente cuyas nociones del tiempo son más vagas que las nuestras.

J. B. Priestley (1894-1984),

escritor británico.

1.703. El suicidio es una bancarrota fraudulenta.

Pierre Proudhon (1809-1865),

economista y filósofo francés.

1.704. El profesor Saunders ha afirmado que se toca la gaita al menos desde el año 8000 a. C. Ya es suficiente.

Punch, revista ilustrada británica de humor

y sátira (1841-1992 / 1996-2002).

1.705. El ejercicio violento es como el baño frío: usted cree que le aprovecha porque se siente mejor cuando deja de hacerlo.

Robert Quillen (1887-1948),

periodista y humorista estadounidense.

1.706. Odio las tareas del hogar. Haces las camas, haces la colada, friegas los cacharros... y seis meses después tienes que volver a empezar.

Joan Rivers (1933-2014),

presentadora de televisión estadounidense.

1.707. Un niño prodigio es alguien que sabe tanto de niño como de mayor.

Will Rogers (1879-1935),

humorista estadounidense.

1.708. La última enfermedad no la cura nadie. Las demás se curan solas.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

1.709. Las aguas minerales sólo curan cuando están de moda.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

1.710. Si fuera cierto que el viajar enseña, los revisores de billetes serían los hombres más sabios del mundo.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

1.711. Todos decimos tonterías, pero los filósofos las dicen en serio.

Santiago Rusiñol (1861-1931),

pintor y escritor español.

1.712. Los anillos de Saturno están compuestos totalmente del equipaje perdido por las compañías aéreas.

Mark Russell (1932),

cómico estadounidense.

1.713. El que abusa de un líquido no se mantiene mucho tiempo sólido.

Charles Augustin Sainte-Beuve (1804-1869),

poeta, crítico y político francés.

1.714. La muerte no es la última calamidad de la vida sino la penúltima. La última es una mala nota necrológica.

Rafael Salas Pérez (1900),

pintor ecuatoriano.

1.715. El norteamericano blanco relega al negro a la condición de limpiabotas y deduce de ello que sólo sirve para limpiar botas.

George Bernard Shaw (1856-1950),

escritor irlandés.

1.716. No me he hecho vegetariano por motivos de salud, sino por la salud de los pollos.

Isaac Bashevis Singer (1904-1991),

escritor estadounidense de origen polaco.

1.717. En teoría, no hay diferencia alguna entre la teoría y la práctica. Pero en la práctica, sí.

Jan L. A. Van de Snepscheut (1953-1994),

científico computacional neerlandés [atrib.]

1.718. El mosquito vuela entre aplausos.

Sofocleto [Luis Felipe Angell de Lama] (1926-2004),

escritor, periodista, humorista y poeta peruano.

1.719. Hay dos clases de estadísticas: las que se miran y las que se hacen.

Rex Stout (1886-1965),

escritor estadounidense.

1.720. Los efectos beneficiosos del regular cuarto de hora de ejercicio antes del desayuno se compensan con el desgaste de salir de la cama quince minutos más temprano que lo que de otro modo uno podría.

Simeon Strunsky (1879-1948),

ensayista y editorialista estadounidense de origen ruso.

1.721. Las causas de las lluvias son: la alta presión atmosférica, los frentes fríos, el aire caliente y húmedo y los fines de semana.

Paul Sweeny (1958),

escritor estadounidense.

1.722. Dos errores no hacen un acierto, pero hacen una buena excusa.

Thomas Szasz (1920-2012),

catedrático de psiquiatría húngaro

nacionalizado estadounidense.

1.723. Miente quien asegure haber sido devorado por un oso.

John B. Theberge,

ecólogo y zoólogo estadounidense.

1.724. Las únicas conferencias en la cumbre que tienen sentido son las de los alpinistas.

Luis Trenker (1892-1990),

actor, director y escritor austro-italiano.

1.725. Si alguien me tira un ladrillo, puedo cogerlo y devolvérselo. Pero cuando alguien me concede una condecoración, me quedo sin palabras.

Harry S. Truman (1884-1972),

estadista estadounidense.

1.726. Dejar de fumar es muy fácil, yo lo he dejado ya como mil veces.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.727. En un museo en La Habana hay dos calaveras de Cristóbal Colón: una de cuando era niño y otra de cuando se hizo hombre.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.728. Hay tres clases de mentiras: la mentira, la maldita mentira y las estadísticas.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.729. No acudí al funeral, pero mandé una carta diciendo que lo aprobaba.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.730. Si no lees el periódico no estás informado; si lo lees estás desinformado.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.731. Ten cuidado con leer libros de salud. Podrías morir de una errata.

Mark Twain (1835-1910),

escritor y periodista estadounidense.

1.732. El ajedrez procura una suerte de inteligencia que sirve únicamente... para jugar al ajedrez.

Miguel de Unamuno (1864-1936),

filósofo y escritor español.

1.733. Hombre verdaderamente elegante es el que sigue produciendo la misma impresión seria en calzoncillos y camiseta.

Víctor Uve [Víctor Vadorrey] (1929-1996),

humorista y escritor español.

1.734. El hombre ha perseguido muchas quimeras: el vellocino de oro, la piedra filosofal y la idea de que puede llenar el coche para las vacaciones familiares de tal modo que sólo precise sacar una maleta para pasar la noche cuando llega a un hotel.

Bill Vaughan (1915-1977),

periodista estadounidense.

1.735. Lo peor que le puede ocurrir a un paranoico es que le persigan de verdad.

Manuel Vázquez Montalbán (1939-2003),

escritor español.

1.736. Claro que el café es un veneno lento, hace cuarenta años que lo bebo.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

1.737. La medicina consiste en introducir drogas que no se conocen en un cuerpo que se conoce todavía menos.

Voltaire [François-Marie Arouet] (1694-1778),

filósofo francés.

1.738. Que levante mi mano quien crea en la telequinesis.

Kurt Vonnegut (1922-2007),

escritor estadounidense.

1.739. He ganado y perdido los mismos cinco kilos tantas y tantas veces que mi celulitis me produce una especie de déjà-vu.

Jane Wagner (1935),

escritora, directora y productora estadounidense.

1.740. Si hablamos con Dios, estamos rezando. Si Dios habla con nosotros, estamos esquizofrénicos.

Jane Wagner (1935),

escritora, directora y productora estadounidense.

1.741. No me gusta el saxofón, suena como la palabra reckankreuezungsklankwerkzeuge.

Richard Wagner (1813-1883),

compositor alemán.

1.742. Todo el mundo habla del tiempo, pero nadie hace nada por él.

Charles Dudley Warner (1829-1900),

escritor estadounidense.

1.743. A veces pienso que la prueba más fehaciente de que existe vida inteligente en el universo es que nadie ha intentado contactar con nosotros.

Bill Watterson (1958),

humorista gráfico estadounidense.

1.744. Odio la televisión. La odio como a los cacahuetes. Pero no puedo dejar de comer cacahuetes.

Orson Welles (1915-1985),

director de cine estadounidense.

1.745. Una inalterable e incuestionable ley del mundo musical requiere que los textos germanos de las óperas francesas cantados por artistas suecos deban ser traducidos al italiano para su mejor comprensión por los públicos anglohablantes.

Edith Wharton (1862-1937),

escritora estadounidense.

1.746. Hacer un solitario es la única cosa en la vida que exige honestidad absoluta.

Hugh Wheeler (1912-1987),

escritor y traductor anglo-estadounidense.

1.747. Un coleccionista yanqui demandó a la compañía de ferrocarriles porque al traerle una reproducción de la Venus de Milo se la trajeron sin brazos. Naturalmente, ganó el pleito.

Oscar Wilde (1854-1900),

escritor y dramaturgo irlandés.

1.748. La distancia entre el mostrador de billetes y tu puerta de embarque es directamente proporcional al peso de tu equipaje e inversamente proporcional al tiempo que falta para el despegue.

Gary Witzenburg,

periodista automovilístico estadounidense.

1.749. La televisión es chicle para los ojos.

Frank Lloyd Wright (1869-1959),

arquitecto estadounidense.

1.750. Nací por cesárea. Por eso, cada vez que me voy de una casa, salgo por la ventana.

Steve Wright (1954),

locutor radiofónico británico.

ÍNDICE DE AUTORES

Ace, Goodman

Acevedo, Evaristo

Achard, Marcel

Adams, Douglas

Adams, Franklin P.

Adams, Orny

Adenauer, Konrad

Adler, Larry

Agate, James E.

Agnew, Spiro

Al Khattab, Omar Ben

Alain [Émile-Auguste Chartier]

Albertazzi, Giorgio

Alda, Alan

Aleichem, Sholem

Alemán, Mateo

Ali, Muhammad [Cassius Clay]

Allais, Alphonse

Allen, Fred

Allen, Marty

Allen, Roger

Allen, Ted

Allen, Woody

Almanaque Farmer

Almazán, Marco Antonio,

Alther, Lisa

Amiel, Henri-Frédéric

Amis, Martin

Anderson, Poul

Anderson, Robert

Andreotti, Giulio

Andretti, Mario

Angelou, Maya

Antífanes de Rodas

Antoine, André P.

Ardanuy, Antonio Turnes

Arenal, Concepción

Aristóteles

Arlt, Roberto

Armour, Richard

Artaud, Antonin

Asimov, Isaac

Asquith, Herbert Henry

Asselin, Henry

Astaire, Fred

Astor, Lady Nancy

Atkinson, Roy

Auden, W[ystan] H[ugh]

Bacon, Francis

Baker, Russell

Baldwin, James

Ball, Ivern

Ball, Lucille

Balzac, Honoré de

Bankhead, Tallulah

Barfield, Mike

Baring, Maurice

Baroja, Pío

Barr, Roseanne

Barrault, Jean-Louis

Barret, Rafael

Barrie, James Matthew

Barry, Dave

Barrymore, John

Barth, Karl

Bartrina, Joaquín María

Baruch, Bernard M.

Basili, Dino

Battista, Orlando Aloysius

Baudelaire, Charles

Bauer, Gérard

Beaumarchais, Pierre-Auguste Caron de

Becque, Henry-François

Beecham, Thomas

Beerbohm Tree, Herbert

Behan, Brendan

Bellamy, Guy

Benavente, Jacinto

Benchley, Robert

Benedetti, Mario

Bennett, Alan

Benny, Jack

Benoit, Pierre

Bergman, Ingmar

Berle, Milton

Bernanos, Georges

Bernard, Tristan

Bernstein, Henri

Berra, Yogi

Best, George

Bierce, Ambrose

Billings, Josh

Biondi, Pepe

Bishop, Stephen

Bismarck, Otto von

Black, Ernest B.

Black, Hugo

Bloch, Arthur McBride

Blotta, Oscar

Bogart, Humphrey

Bohr, Niels

Boileau, Nicholas de

Boliska, Al

Boll, Heinrich

Bombeck, Erma

Bonald, Louis G. A.

Bonaparte, Napoleón

Boren, James H.

Borenstein, Nathaniel

Borges, Jorge Luis

Born, Max

Bossuet, Jacques Bénigne

Bougeard, Alfred

Bovee, Christian

Bradbury, Ray

Bradley, Francis Herbert

Bradley, Vic

Braston, Oliver S.

Brecht, Bertolt

Brenner, David

Breton, André

Brickman, Marshall

Brilliant, Ashleigh

Brisbane, Arthur

Brooklyn Women’s Bar Association

Brooks, Mel

Broun, Heywood

Brous, High

Brown, Rita Mae

Brown, Ruth

Brown, Whitney

Browning, Robert

Brunetière, Ferdinand

Buchwald, Art

Buck, Pearl S.

Buckley, jr., William F.

Buffett, Warren

Bukowski, Charles

Buren, Abigail van

Burgess, Anthony

Burke, Leo J.

Burns, George

Butler, Nicholas M.

Butler, Samuel

Buttons, Red

Byers, Carl C.

Byron, Lord

Calderón de la Barca, Pedro

Caldwell, Duncan

Camba, Julio

Cammarota, Aldo

Camón Aznar, José

Campbell, Glen

Campion, L.

Campoamor, Ramón de

Cánovas del Castillo, Antonio

Cantinflas [Mario Moreno]

Cantoni, Alberto

Cantor, Eddy

Carey, Drew

Carlin, George

Carlos I de Inglaterra

Carr, John Dickson

Casañal, Alberto

Casona, Alejandro

Castanys, Valentí

Celedón, Jaime

Celorrio, Sixto

Cerón, Julio

Cervantes, Miguel de

Chabrol, Claude

Chamfort, Nicholas

Chase, Ilka

Chazal, Malcolm de

Chéjov, Antón

Cher [Cheryl LaPiere]

Chesterfield, lord

Chesterton, G. K. [Gilbert Keith]

Chevalier, Maurice

Chincholle, Charles

Christie, Agatha

Chumy Chúmez [José María González]

Churchill, Winston

Cicerón, Marco Tulio

Clapiers, Luc de, marqués de Vauvenargues

Clarasó, Noel

Clarke, Arthur C.

Clemenceau, Georges

Clemens, Jonathan

Clinton, Bill

Coats, Carolyn

Cobain, Kurt D.

Cobb, Irvin

Cocks, Barnett

Cocteau, Jean

Cohen, Terry

Colbert, Jean-Baptiste

Colette

Collie, G. Norman

Commerson, Jean-Louis-Auguste

Confucio

Conrad, Joseph

Conway, Ley de

Corelli, Marie

Cotton, Norris

Courteline, Georges

Covey, Stephen

Coward, Noël

Cox, Marcelene

Crane, Monta

Crisp, Quentin

Croisset, Francis de

Cruzalta, José Manuel

Cueto, Juan

Curb, Mike

D’Alembert, Jean

D’Ors, Eugeni

d’Yzarn-Freissinet, vizconde

Dalí, Salvador

Dangerfield, Rodney

Daninos, Pierre

Darc, Daniel

Darrow, Clarence Seward

Daudí, León

Davenport, Guy

Davis, Bette

Dawson, Les

Day, Clarence

De Gaulle, Charles

De la Torre, Lisandro

Deaves, Trevor

DeGeneres, Ellen

Dekobra, Maurice

Delavigne, Casimir

Demócrito de Abdera

Deneuve, Catherine

Dent, James

Derek, Bo

Descartes, René

Deschamps, Eustache

Deshoulières, Antoinette du Ligier de la Garde

Dewar, James

Dewar, Thomas Robert

Diana de Gales

Diana de Poitiers

Díaz, Geno

Dickens, Charles

Dietrich, Marlene

Diller, Phyllis

Diosdado, Ana

Disraeli, Benjamin ,

Dodd, Ken

Dolent, Jean

Dostoievski, Fiodor

Douglas, Kirk

Douglas-Home, Alec

Drummond, Roscoe

Duchamp, Marcel

Dumas, Alejandro

Dumas, hijo, Alejandro

Duncan, Raymond

Dunne, Finlay P., «Mr. Dooley»

Dunsany, Lord

Dupuytren, Guillaume

Durant, Will

Durante, Jimmy

Durrell, Lawrence

Duryea, Dan

Eastwood, Clint

Eban, Abba

Ebner-Eschenbach, Marie von

Eckhardt, Fritz

Eco, Umberto

Eden, Anthony

Edison, Thomas A.

Eguilaz, Luis de

Einstein, Albert

Eisenhower, Dwight D.

El Dahr, Caroline

Eliot, George

Ellis, Havelock

Elsner, Gisela

Emerson, Ralph Waldo

Ephron, Nora

Erasmo de Rotterdam

Esar, Evan

Escipión, Publio Cornelio, el Africano

Euras, Salvador

Eurípides

Ewing, Sam

Fadiman, Clifton

Faludy, George

Fanfani, Amintore

Faulkner, William

Feather, William

Felipe de Edimburgo

Ferguson, Sarah

Fernandel

Fernández, Macedonio

Fernández-Flórez, Wenceslao

«Fibber McGee and Molly»

Fiedler, Edgar R.

Fields, Wayne C.

Finagle, Regla de

Finnerty, Hugh

Fisher, Joseph

Fitgerald, Zelda

Flaubert, Gustave

Flers, marqués de

Fletcher, John Phineas

Fliegende Blätter

Fontenelle, Bernard Le Bovier de

Forbes, Malcolm

Ford, Henry

Forges [Antonio Fraguas]

Forrester, Jay Wright

Foss, Vincent T.

Foxworthy, Jeff

France, Anatole

Franklin, Benjamin

Fraser, Donald M.

Freud, Sigmund

Friedman, Milton

Fromm, Erich

Frost, David

Frost, Robert Lee

Fry, Stephen

Fuller, Richard Buckminster

Furlan, Lina

Gabor, Zsa Zsa

Galbraith, John Kenneth

Galeno, Claudio

Gammack, Gordon

Gandhi, Indira

Ganivet, Ángel

García Berlanga, Luis

García Márquez, Gabriel

Garn, Stanley

Gates, Bill

Gautier, Théophile

George, David Lloyd

Géraldy, Paul

Getty, Jean Paul

Gide, André

Gila, Miguel

Gioberti, Vincenzo

Girardin, Emile

Giraudoux, Jean

Girondo, Oliverio

Gobel, George

Godfrey, Arthur

Goethe, Johann Wolfgang von

Goetz, Curt

Gógol, Nikólai

Gold, Bill

Goldsmith, James

Goldwyn, Samuel

Golwarz, Sergio

Gombrowicz, Witold

Gómez de la Serna, Ramón

Goncourt, hermanos Edmond y Jules

González-Ruano, César

Good Reading Magazine

Gore, Thomas P.

Gourmont, Remy de

Gracián, Baltasar

Graham, Katharine

Grant, Cary

Grant, Robert Henry

Greenberg, Daniel S.

Greene, Graham

Greenfield, Meg

Greenspan, Alan

Greer, Germaine

Guareschi, Giovanni

Guevara, Fray Antonio de

Guinness, Alec

Guitry, Sacha

Güntersdorff, W.

Half, Robert

Hamsun, Knut

Harris, Sydney J.

Harvey, Paul

Harvey-Jones, John

Hawking, Stephen

Hayakawa, Samuel Y.

Hazlitt, William

Hearst, William Randolph

Hebbel, Christian Friedrich

Heine, Heinrich

Heinlein, Robert A.

Held, Martin

Heller, Joseph

Hellman, Lilian

Helpmann, Robert

Henri, Adrian

Henrichs, H. F.

Henry, Joseph

Hepburn, Audrey

Hepburn, Katharine

Herbert, Alan Patrick

Herbert, George

Herford, Oliver

Hernández, Perla

Heuss, Theodor

Hightower, Cullen

Hill, Napoleón

Hill, Susan

Hoffer, Eric

Hogan, Paul

Hoover, Herbert

Hope, Bob

Horacio

Horlacher, Michael

Horney, Karen

Hubbard, Elbert

Hubbard, Kin

Huffman, Gary E.

Hugo, Richard

Hugo, Victor

Huidobro, Vicente

Hull, Raymond

Humphrey, Hubert H.

Hussein, Jaffar bin

Hutchins, Robert M.

Huxley, Aldous

Huxley, Elspeth

Huxley, Thomas H.

Iacocca, Lee A.

Ibsen, Henrik

Inge, William Ralph

Ionesco, Eugène

Iriarte, Juan de

Issigonis, Alec

Jacobs, Max

James, Clive

James, Sally

James, William

Jardiel Poncela, Enrique

Jarrell, Randall

Jauretche, Arturo

Jeffries, Lambert

Jenkins, John

Jerome, Jerome K.

Jerrold, Douglas W.

Joey Adams [Joseph Abramowitz]

Johnson, Hugh S.

Johnson, Lyndon B.

Johnson, Nicholas

Johnson, Samuel

Jones, Bryn

Jones, Ellis O.

Jones, Franklin P.

Joubert, Joseph

Kafka, Franz

Kallis Jr., Stephen

Kapitsa, Piotr

Karadja, princesa

Karr, Alphonse

Kästner, Erich

Kauffman, Lionel M.

Kauffmann, Max

Kay, Alan

Kellogg, Marion S.

Kelly, Mary E.

Kennedy, Florynce

Kennedy, John F.

Kerkonian, Kirk

Kernan, F. G.

Kettering, Charles F.

Keynes, John Maynard

King, Martin Luther

King, William L. Mackenzie

Kinison, Sam

Kipling, Rudyard

Kissinger, Henry A.

Kitman, Marvin

Klaw, Spencer

Knebel, Fletcher

Kock, Paul de

Kooning, Willem de

Kraus, Karl

Kreisler, Fritz

Kronenberger, Louis

Kruschev, Nikita

L. A. Confidential

La Bruyère, Jean de

La Codorniz

La Fontaine, Jean de

La Rochefoucauld, François de

Lafitte, Paul

Laiglesia, Álvaro de

Laine, Ellie

Laing, Ronald David

Lamennais, Félicité Robert de

L’Amour, Louis

Landers, Ann

Langenfeld, Byron J.

Larson, Doug

Lata Liste, Alberto

Latzarus, Louis

Lawrence, Jerome

Lazarus, Mell

Le Carré, John

Leachman, Cloris

Leautaud, Paul

Lebowitz, Fran

Lec, Stanislaw Jerzy

Lehrer, Tom

Leifer, Carol

Lembke, Robert

Lemesle, Charles-Louis

Lenau, Nikolaus

Lenclos, Ninon de

Lennon, John

Leno, Jay

Leonard, Joseph

Leonardo Da Vinci

Lette, Kathy

Letterman, David

Levant, Oscar

Levenson, Sam

Levine, Michael

Levinson, Leonard Louis

Lewis, Jerry

Lewis, Joe E.

Lewis, Richard

Lewis, Sinclair

Lichtenberg, Georg C.

Liddy, G. Gordon

Ligne, Charles Joseph de, príncipe de Ligne

Lincoln, Abraham

Lincoln, John A.

Linkletter, Art

Lipman, Maureen

Llanas, Albert

Loi, Isidoro

London, Jack

Lope de Vega, Félix

Lopez, Priscilla

Lorenz, Konrad

Lowell, Robert Traill Spence

Lucrecio, Tito

Lyly, John

Lynch, Peter

Maas, Melvin

Machado, Antonio

Machado de Assis, Joaquim Maria

MacLaine, Shirley

MacMillan, Harold

Madonna

Maintenon, marquesa de

Malamud, Bernard

Mallaby, George

Malraux, André

Mannheim, Karl

Mansfield, Kate

Marañón, Gregorio

Marco Aurelio

Margarita de Valois

Marquina, Eduardo

Marquis, Don

Marshall, Alfred

Marshalov, Boris

Mart, Marcel

Martin, Steve

Marucelli, Germana

Marx, Groucho

Mason, Harold Andrew

Mason, Jackie

Massey, Vincent

Masson, Paul

Matthau, Walter

Maugham, William Somerset

Maurois, André

Maxwell, Elsa

Mayer, Milton

McCarthy, Eugene

McCormack, Mark

McElroy, Neil

McGee, Molly

McLaughlin, Mignon

McLuhan, Marshall

Meacham, Merle L.

Meir, Golda

Melville, Herman

Mencken, Henry-Louis

Mesthene, Emmanuel G.

Michel, Raymond

Midler, Bette

Millay, Edna St. Vincent

Miller, Arthur

Miller, Dennis

Miller, Henry

Miller, Olin

Milligan, Spike

Mills, Wright

Miquelarena, Jacinto

Mistinguett [Jeanne Bourgeois]

Mitchum, Robert

Mizner, Wilson

Molière [Jean Baptiste Poquelin]

Mollet, Guy

Monsarrat, Nicholas

Montand, Yves

Monterroso, Augusto

Montesquieu, barón de [CharlesLouis de Secondat]

Montherlant, Henry de

Morand, Paul

Morgan, Charles

Morgenstern, Christian

Morison, Robert S.

Morlay, Gaby

Morley, Christopher

Morley, Robert

Morrison, Jim

Morrison, Toni

Morrow, Charlotte

Morton, J. B.

Muliat, Fritz

Muller, Peter

Mumford, Lewis

Murdoch, Iris

Murphy, Arthur

Murphy, Maureen

Musset, Alfred de

Nahr, Helmut

Namath, Joe

Nash, Ogden

Nathan, George Jean

Nebelspalter

Nervo, Amado

Newman, Paul

Nicolson, Harold

Nietzsche, Friedrich

Norden, Denis

Normand, Jacques

O’Brien, Flann

O’Malley, Austin

O’Rourke, P. J.

Okun, Arthur

Oliphant, Mark

Orben, Robert

Ortega y Gasset, José

Ovidio

Packer, Kerry

Paglia, Camille

Palacio Valdés, Armando

Palmerston, Lord

Paravicino, Hortensio Félix

Parker, Dorothy

Parker, Theodore

Parkinson, Cyril Northcote

Pascal, Blaise

Pasternack, Victoria

Pasteur, Louis

Paterson, Isabel

Paulsen, Pat

Pearl, Steven

Peeters, Hendrick

Pelet de la Lozère, P. G.

Perelman, Sidney Joseph

Pérez de Ayala, Ramón

Perich, Jaume

Périer, François

Persio, Aulo

Peter, Irene

Peter, Laurence J.

Philips, Emo

Phillips, Bob

Phillips, Oliver Wendell

Pi, Ramón

Pi i Margall, Francesc

Picabia, Francis

Picasso, Pablo

Piercy, Marge

Pigault-Lebrum, Charles

Pinero, Arthur Wing

Piolín de Macramé [Florencio Escardó]

Pitágoras

Pitigrilli [Dino Segre]

Pla, Josep

Platt, Charles

Plomp, John J.

Pöhl, Karl Otto

Pollard, John Garland

Pope, Alexander

Potter, Dennis

Pound, Ezra

Powers, Stefanie

Pratchett, Terry

Prescott, Joseph

Preston, Dave

Prévert, Jacques

Prévost, André

Priestley, J. B.

Prochnow, Herbert

Proudhon, Pierre

Pryce-Jones, David

Puck

Pulitzer, Joseph

Punch

Pushkin, Alexander

Quant, Mary

Queuille, Henri

Quevedo, Francisco de

Quillen, Robert

Quinton, John

Raabe, Wilhelm [Jakob Corvinus]

Rabelais, François

Ramón y Cajal, Santiago

Ramuz, Charles

Raper, John W.

Ratcliffe, Mitch

Rayburn, Sam

Reagan, Ronald

Régnier, Henri de

Reinhardt, Gottfried

Reinisch, June

Renard, Jules

Reston, James

Retz, cardenal de

Ricci, Antonio

Rilke, Rainer Maria

Rimbaud, Jean-Arthur

Rivers, Joan

Robinson, Carl

Rocco, Mario

Rochester, lord

Rock, Chris

Rockefeller, John D., senior

Roddick, Anita

Rodman, Frances

Rogers, Ginger

Rogers, Samuel

Rogers, Will

Roig, Juan

Rojas Zorrilla, Francisco de

Ronsard, Pierre de

Rooney, Mickey

Roosevelt, Eleanor

Roosevelt, Franklin D.

Roosevelt, Theodore

Röpke, Wilhelm

Rorem, Ned

Rosenberg, Leo

Rostand, Jean

Rosten, Leo

Roth, Philip

Rothschild, Meyer Amschel

Rotsler, William

Rousseau, Jean-Jacques

Rowland, Helen

Rudner, Rita

Rufo, Juan

Ruiz Aguilera, Ventura

Runes, Dagobert

Rusiñol, Santiago

Russell, Bertrand

Russell, David Syme

Russell, Mark

Ruth, Kent

Sackville-West, Vita

Sade, marqués de

Sagan, Françoise

Sainte-Beuve, Charles Augustin

Saint-Just, Louis A. de

Saki [Hector Hugh Munro]

Salas Pérez, Rafael

Salk, Jonas Edward

Sampson, Anthony

Sandburg, Carl

Sanial-Dubay, Joseph

Saphir, Moritz Gottlieb

Saraiva de Carvalho, Otelo

Sarnoff, David

Sartre, Jean-Paul

Satie, Erik

Savant, Marilyn Vos

Savas, Emanuel

Sawdon, Victor Pritchett

Schiller, Friedrich von

Schmidt, Lothar

Schontan, Franz von

Schopenhauer, Arthur

Schweitzer, Albert

Sciascia, Leonardo

Seaman, Jack

Segovia, Andrés

Selgas y Carrasco, José

Seligman, Dan

Séneca

Shakespeare, William

Shaw, George Bernard

Sherriff, Robert Cedric

Shorter, Clement

Sinclair, Upton

Singer, Isaac Bashevis

Skinner, Burrhus Frederic

Smith, Logan Pearsall

Snepscheut, Jan L. A. van de

Snow, Carrie

Snow, Charles Percy

Snyder, Tom

Sobran, Joseph

Sockman, Ralph W.

Sofocleto [Luis Felipe Angell de Lama]

Solomon, Barbara Probst

Sommery, mlle. de

Sontag, Susan

Sowell, Thomas

Spaak, Paul-Henri

Sparks, Howard

Spellman, Francis J.

Spiel, Hilde

Spurgeon, Charles

St. Johns, Adele Rogers

Stassart, Goswin J. A. de

Stein, Gertrude

Steinbeck, John

Steinbeck, Mark

Steinem, Gloria

Stendhal [Henri Beyle]

Stengel, Casey

Stevenson, Robert Louis

Stoltenberg, John

Stone, Sharon

Stoppard, Tom

Stout, Rex T.

Streisand, Barbra

Strindberg, August

Strunsky, Simeon

Sweeny, Paul

Szasz, Thomas

Taine, HippolyteAdolphe

Taleb, Nassim Nicholas

Talese, Gay

Talleyrand-Périgord, Charles-Maurice de

Taylor, Bert Liston

Taylor, Elizabeth

Thatcher, Margaret

The Changing Times

The Ladies’ Home Journal

The Presbyterian Life

Theberge, John B.

Thiaudière, Edmond

Thomalia, Georg

Thomas, R. Brandon

Thoreau, Henry David

Thurber, James G.

Tognazzi, Ugo

Tomlin, Lily

Torres, F. A. de

Torriani, Giovanni

Toulet, Paul-Jean

Tournier, Achille

Toynbee, Arnold J.

Tracy, Spencer

Trejo, Mario

Trenker, Luis

Trollope, Joanna

Trotski, León

Truman, Harry S.

Turner, Stuart

Turner, Ted

Twain, Mark

Tyler, Robin

Umbral, Francisco

Unamuno, Miguel de

Ustinov, Peter

Valéry, Paul

Valtour, G.-M.[Maurice Tourneux y Gustave Vapereau]

Vanderlip, Frank

Vaughan, Bill

Vázquez Montalbán, Manuel

Verdi, Giuseppe

Víctor Borge [Børge Rosenbaum]

Víctor Uve [Víctor Vadorrey]

Vidal, Gore

Vigil, José María

Villaespesa, Francisco

Viñals, José

Vladimir Luxuria

Voltaire [François-Marie Arouet]

Vonnegut, Kurt

Vries, Peter de

Wagner, Jane

Wagner, Richard

Wall, Max

Wallach, Ira

Walters, Hellmut

Ward, William George

Warhol, Andy

Warner, Charles Dudley

Watson Howe, Edgar

Watson, Thomas John

Watterson, Bill

Waugh, Evelyn

Weidner, Wolfram

Weiler, Abe H.

Wein, Len

Weizenbaum, Joseph

Welles, Orson

West, Mae

Whalen, Grover

Wharton, Edith

Whately, Richard

Wheeler, Hugh

Whistler, James McNeill

White, Bryan

White, Ron

White, Slappy

Whitehorn, Katharine

Whyte-Melville, George J.

Wickersham, George

Wiener, Norbert

Wilde, Oscar

Wilder, Thornton

Will Kommen

Will, George F.

Williams, Bern

Williams, Robin

Williams, Tennessee

Winchell, Walter

Winslow, Thyra Samter

Witzenburg, Gary

Wood, Natalie

Wood, Victoria

Woollcott, Alexander

Wotton, Henry

Wouk, Herman

Wright, Frank Lloyd

Wright, Steve

Young, Andrew

Youngman, Henny

Yourcenar, Marguerite

Zend, Robert

SOBRE EL AUTOR

El escritor, guionista, periodista y sociólogo Gregorio Doval (Madrid, 1957) es autor de más de una docena de antologías de citas famosas, así como de no pocos estudios etimológicos y paremiológicos (por ejemplo, sobre el origen de las frases hechas y los refranes). Además, también ha publicado muchas otras obras en otros campos tan diversos como la divulgación histórica, las biografías, los manuales de liderazgo y management y las misceláneas de curiosidades. En esta misma colección publicó previamente EL PEQUEÑO LIBRO DE LAS GRANDES CITAS.

NOTA

[1] El pequeño libro de las grandes citas, Alienta Editorial, Barcelona, 2014.

El pequeño libro de las grandes citas de humor

Gregorio Doval, c/o Thinking Heads

No se permite la reproducción total o parcial de este libro,

ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión

en cualquier forma o por cualquier medio, sea éste electrónico,

mecánico, por fotocopia, por grabación u otros métodos,

sin el permiso previo y por escrito del editor. La infracción

de los derechos mencionados puede ser constitutiva de delito

contra la propiedad intelectual (Art. 270 y siguientes

del Código Penal)

Diríjase a CEDRO (Centro Español de Derechos Reprográficos)

si necesita reproducir algún fragmento de esta obra.

Puede contactar con CEDRO a través de la web www.conlicencia.com

o por teléfono en el 91 702 19 70 / 93 272 04 47

© del diseño de la portada, Departamento de Arte y Diseño, Área Editorial Grupo Planeta

© Gregorio Doval, c/o Thinking Heads, 2016

© Centro Libros PAPF, S. L. U., 2016

Alienta es un sello editorial de Centro Libros PAPF, S. L. U.

Grupo Planeta, Av. Diagonal, 662-664, 08034 Barcelona (España)

www.planetadelibros.com

Primera edición en libro electrónico (epub): octubre de 2016

ISBN: 978-84-16253-98-2 (epub)

Conversión a libro electrónico: Àtona - Víctor Igual, S. L.

www.victorigual.com